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9 月 4 日 -9 月 14 日 松崎いたる さんがエキ 'j- .(トゾログでリンクをシェアしました。 9月 10 日

板繍区 ホタノレの閉 (11) 紛れだした虚術
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9 月日目、 TßS チレ/ピ rJ) 夕方的ニューヌ託手巡 iN スタ 3 が、板1高区 ;1、グ/レ生 1S f):1耳L総/ト定結，こなろ/lll題を報道して
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いました こ引11HJli 工、ホタル館ωこれ主での運営実態.

加藤勝治こういういかさま氏を放置している板備区の行政管理力を疑いま寸 ι 9 月 10 日 21:26
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松崎いたるさんがエキサイトプログで ジンタ を ンコアし主 1_/二 9 月 10 白

人間の認識は客観的真理に無限に近づくことができる 松崎いたるさんがエキ廿 イトプログでリンク をンエア L t L t:... ,_ 
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板矯区 ホタノレの間 (11) 崩れだした虚構
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い主した ， この信組 I ~r ヰクノレ館山これまでの運営実態
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恨木山幸夫仮f店区 U);Jミグ/レ館でfÜTがf丁われていた由、としづ問題の真実は、これまで松崎さんが奮闘されてきたよう

に 、 つ つ事実を積み上け凶れば、一部明らかになっていないところがあったとしても、明ら由、にする ことができる

問題だと思い主寸ウソは100回言ってもウソはウソです。真実は区民の多くが納得するものに必ずなると思いますb
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必ず多数者になれると思いますり がんばってくださいω 9月 10 日 22 :34
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板橋区ホタノレ館の元飼育担当者・阿部宣男氏はTBS のNスタ( 9 月 5 日放送)で f (過去に) 20 万匹飼育してい

たとしづ報告はウソ J と自白したのだが、阿部氏を擁殺する(有)ノレγオラ http://www.luciola.co.jp/column/ は、 「平

成2年から昨年までの累代の死亡個体もすdくて保存されている J など言い張っている。 これはどういうことか ワ
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松崎いたるさんがリンクを ンヱアし主した 9月 5 日

板備区ホタノレ長官の元飼育担当者・阿部宣男氏はTBS のN スタ( 9 月 5 日放送)で r (過去に) 20 万匹飼育してい

たという報告はウソ」と自白したのだが、阿部氏を擁護する(有)ノレシオラ http://www.luc旧la.co.jp/columnl は 、 「平

成2年から昨年までの累代の死亡個体もすべて保存されている」なと言い張うている。これはどういうことかっ
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「ずさんな区の制査で 2 万匹が 23 匹になったj ヮて・

それは売れ、でし l うね普通ザ <. "明らかに詐欺行為ですねゐ

素直に認めれば、いいのにね。 9 司 7 日 12 ・ 18

浅学俊郎録画していた番組を見てみましたυ

これを f 自白」というのは一方的な印象を与えるので適当ではないと思いますω 私は、これは元館長による板橋区

不正の告発だと理解しました匂・・・もうと見る 9 月 6 日 3:09
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いいpl :J)I_シトザるま'"ア 松崎いたるさんがリンクをンづアしま v たι 9月 5 日

板橋区のホタノレ館問題に興味をもった方はこちらもご覧くださいリ #T8S #Nスタ

http://itall.exblog.jp/tags/ホタノレの悶/

"人lil:..~ぃt.l J と 煎ってい宮市.
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ホタノレの関:板橋区のいたる所にいたるがいたよ~松崎いたるの日々雑感
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阪俄 !3:0H "たる所均・らほぼ毎日更新を\-/.)ざす 日本共産党議員の見たこと、感じたこと、ひとりごとを思い0) まま

におL 町ていま!

&闘いた6

Tl3$O>Nλタ.絞相馬区の"'タルI!i向"を鎌摘しτいたが‘1t餌萄盤当事根崎
( '1質疑3 で憾ない}が!t場し、 '20万""奇軍事じτいたというの..ゥ

ソ， ;H' lI l切のために」都}にRわされていた』とI;!l!しているごとにびヲ
〈り.むんで今直色、そんf.い日わItをいうのか. 20刃包..ウソ2乏が2
Ti~はホントとし、う情ぴょう終も俊民もな協で iるはいか 5 も詰ゃっγつ

替の1i1l!t.'防で怯償問でS 怠い. "ヲか 01こした後躍を i

いい鈎 I :.1メ:;.; ~"'f' ~らわx ア

内人がいいね 1 と 3小品て ~1 lÞ:"".

S盛山酬ついに酬した捕ととるを叫よちj叩川とする係叫
cちSん.2: 111浪う，
~HliLl も宮山い~，tl j . .'3 

臨h脚叫即時鍵んかかなf_"lJ
9n5・ I!'.，‘S いいね! .駘 

可部3 騨醐酬は1.'k.1!臨取材凶.口出珊僚による柑唱の
脳岨副眠不iE.")~特発 ~'.1 念品

その検番号総合少をだいたi-'..l!属こしてみました.

'崎将耳鳴 "主総ホタルOf)J号事ごんでいたんじゃおいかと.っているが?

汗忠告時 ア八八.'制止" 今ホタルさん..どこに行ったら"ねるんでν ふう

.'.都ζ.

ア，. タ 併 if.tt.らの侭ち五;bという凝男色さ?ぽりと否"した号鰻重.
"年お向島宅 E万里をそしつ倉、りと'f.V(~!!: のに.今年J.L!勾量のずさんて」
総資記よゲ(:t'!裂が蛇ゐでし.ヲたのえと全盛l; 1 i..:危.

ナレークー しかυ ピーク鴻記It20方銀いたとれ号制舎記つれし元鉱
銀u

支店倹 20克"というの匂ウソです.自脅‘&爆塁としζ'数を銘文しと
鴛え s というのがJ!; ')1;;;.h/です.

ナ t. タ 2 (1万匹というの極上寄のØb1誌に<る予興賓・・のたøのヲγの
車産鑑1三ゥたという{I)"r'4.

詩句限あの熊檎 ("20方処，3rOl1 lttJ.いだろうという怒分U実話.る.た
ほ t，:刊う械に説島..， 1包やコて<のとお話Fどから~"なL、.今邑までひと奮も

.. 此ιむ殺で2たことが4 かった.今笛包めて岳分I芯.."た.
治バ Sl:l止ボア以机ね l

Ft唖叫俸制 -t.:h :J. 七Y 民一目γい円、… a前中山停

松崎いたる 9 月 513

TBSのNスタザ板橋区のホタノレ館問題を報道していたが、元飼育担当職員( r館長 J ではなし、)が登場し、 r 20 万匹

飼育していたというのはウソ。予算獲得のために上司に言わされていた」と証言していることにびっくり。なんで今

さら、そんないいわけをし、うのか"..ii品孟阜ヰq.;J..j:.jA2þ匹は本以上という{言ぴょう性も根拠もないではなし、れ!

》之えz >，つきの証言だけでは信用てれきなし冶しっかりとした検証を?

名児耶忠章ついに白状したと言うところですねu 上司の !t~ \にする所などもうさん臭さが漂う日 9月 5 日 19:12

Daijirou Morisita 数読んどのかな(・_'?) 9 月 5 日 19:46 ・

浅学俊郎録国l していた番組を見てみましたa これは元館長による板矯区の不王の告発で，1-ね“

その告発部分をだいたい書き起こしてみましたむ

質rm者 (区はホタノレを)持ちこんでいたんじゃなし、かと言っているが?

元館長 アハハリあのね、今ホグノレさんはどこに行ったらt;t~hるんでし l うかむ逆にυ

ナレーター:外部からの持ち込みという疑惑をきりばりと否定した元館長ゐ毎年およそ 2 万匹をしうかりと飼育して

さたωに、今年 1 月の区のずさんな調査によって幼虫が死んで'しまったのだと主張しました。

ナレーター しかし‘ピーク時には 20 万匹いたとしづ報告について、元館長は・

元館長: 20 万匹とし、うのはウソですυ 当時、板橋区として「数を拡大して言えJ というのがあったんですり
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ナレータ~: 20 万匹というのは上司の指示による予算獲得のためのウソの報告だった ξ いうのです。

元館長 あの施設で 20 万飛ぶわけはないだろうという部分は実はある。ただもう記録に残っちゃってるので、私は

どから言わない"今日までひと言も誰iこも言ったことがなかった。今回初めて自分は暴露した。 9月 6 日 3:07

浅学俊郎ちなみに、日万匹を越えて報告されていたのは、初期の平成 5 年度から自年度の 4 年間だけで1 ねu 特異な

数字なので、上司からの指示がありたというのも不思議ではないで5寸ね。

以下の図は板橋区の報告書からの引用です。

htlp:llwww.city.itabashi.tokyo.jp/. . '/aUach_61270_1.pdf 

9 月 6 1'1 3:37 編集済み

松崎いたる上司の指示と言うなら‘上司の名前も言えるはず。 lliJニ指示されたとしても阿部宣男氏が区民にウソ仕
咽聞圃岨耐泊儲認-拠品川制l山

ぷ続けてきた事実は変わらな~:.\， ~匹という最近の羽化数時的数字i;C'"ij-" 9月 6 日 6:26 ・

Koukichi Endou こういう ι とは裁判でちゃんと狂言してほしいですね。当然、裁判になれば当時の指示者名もあ;ず

なくてはならないでしょう均 a ら。 もし、元職員の方が言っていることが事実なら、それはそれで大問題ですカ a ら。 9

月 6 日 8:23.

名児耶忠章 15年以上も上司の指示に迎合していたのだろうかワそうならば一部実行・全部責任の罪に問われる o 9 

月 6 日 9:39

浅学俊郎〉上司の指示と言うなら、上司の名前も言えるはず。

元舘長l立言えるのではないでしょうか。

相手に反論の場を与えずに批判するのはフェアではないため、番組で名前を出さないのは妥当だと思いま寸。

r 20 万匹というのは上司の指示による予算獲得のためのワソの報告だったj に該当するのは、平成6-7年度 (1994

~1995年度j 頃なので、区会議員であれば容易にその時の上司を調べられるのではないでしょう品、り

ぜひ、当該上司の行動について区議会で追及していただきたいと思います。

ちなみに‘以下の年表を見ると、 1995年にはエコポリスセンター落成式が行われていますっホタノレ生態環境館は 時

期エコポリスセン者ーに属していたように思うのでサが、この時もそうた、ったのでしょう古‘? だとすると、エコポ

リスセンターの当時の組織構造を調べれば良いのではないかと思います。

http://www.city.itabash i.tokyo.jp/c_kurashil010/010270.htmI9 月 613 13:31 

削除 浅学俊郎 >2 万匹としづ最近の羽化数も異常な数字でつに

異常な数字と判断されている根拠を示していただけないでしょうか。

私は以下のような推定から妥当な数字ではないかと思っていますI

2 万匹といっても、羽化した総数なので、一度に目にする数はずっと少なくなりま寸。非常に大雑把な推定で吋ーが、

羽化する期間が60 日間〈らいあって、平均的に羽化が行われたとすると、一日の平均羽化数(t 、

20000+60 = 333匹/日

程度ではなし、かと思います。

さらに、平均して7日間の寿命があるとすると、一度に目 lこする数は‘

333 x 7 = 2 ，333匹

程度ではないかと思いまサ。

毎夏恒例のホタノレ生態環境館の更の夜間公開にl土、 6 日間の公開に約一万人的見学者が訪れ、しかも、見学者の満足度

は板橋区の施設の中でトップクラスだったといいます。

昨年の見学者の感想を拾って見ると、他の施設の「ホタノレ鑑賞」と l士会くレベルの異なる体験だった事が分かります。

見学者の感想を見ると‘ 2，000 とか3000という数のホタノレカ礼、たというのは、それほど外れた推定ではないと考えまし

f二。
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http://togetter.com/li/519082 

以 FI:t見学者の!感想の-(1，，-('すむ

. . (� 

引用>*タノレヅド、ウス内をくるっと一周するのに 3 分もなかうたぐらいだゥたけど、すゥげえわ島超鳥肌立ったυ あ

んなにも幻想的だとは。

引用〉あれだけの数がし、るとわ、壮観というか{可というか。神秘的だりたなありまるで別世界に来たようなυ テレピ

の向こうで見るのとはわけが違う。え?二二都内だよねワ、みたいな。感動したリホント感動した“ 9月 6 EI 13:44 ・

浅学俊郎〉こういうことは裁判でちゃんと証言してほしいでナねリ

元館長が板橋区による懲戒処分を不当として取り消しを求めている裁判のことだと思いますが、本件は主張内容との

関係が薄いと思うので、裁判に期待しない方が良いと思いますυ それよりも区議会での糾明の動きに期待したいです"

ちなみに、当該裁判の第一回口頭弁論は7月 28 円に実施されましたが、被告である板橋区からは、何も具体的な反論が

提訴されたのが6月 5 日ですから、 1 ヶ月半以上たって、何も具体的な反論を用意しないという板僑区の姿勢は大いに

疑問で寸。こうしづ案件にλ ピーディーに対応して行くのも、行政の効率化の重要な 部ではなし、かと思うのですが。

9月 6 日 14:03

松崎いたるウソをついていた人の主張を信じることのできる根拠こそ示していただきたい。上司をなぜ告発しない

のかり阿部宣男氏しカ・知らないι とだからではないのかι 9月 6 日 14:11

浅学俊郎松崎さん

私がホタ Fレ成虫数2万匹は妥当だと思っている理由は以下の3点ですι

1) í総数2万匹j から日々見ることのできる数を推定した値が見学者の感想、と整合しているように思えること。 ιれ

は既にコメントに裂いた通りです。

2) ホタノレの数{~.数える方法と苦労話をボランティアから閉し、たこと。

羽{じ1止に r)いては、毎晩毎晩、暗|笥i二目を凝らして上陸してくる幼虫の数を士山道に数えでいたそうです。

がJ !Í'Jáiこっし、ては、簡を入れたトラップを沈めて‘そこに入行た幼虫、数から全体を推定していたと聞きました。板橋

区のやったような幼虫;こ害を与える方法ではなく、時間はか由、りますが安全な方法だと思いました。

こういった方法論があり、ノワノ、ウや苦労話があることから、数の調査には実体があったと判断しましたb

i並!こ、板橋区が行った生息数調査にはホタル生態環境特有のノウハウも苦労も感じられません。調査の設計をしたの

は、いわゆるノミット飼育しか知らなし、人達だと思いました。

定量性への拘り

元館長の論文を少し読み、熊吉主し t: ， とにかく実験実験また実験。仮説の検証や現象の解明のために根気のいる実

験を飽くことなく繰り返していますゐ

最初はなぜι4二でだけ長期W，代飼育に成功しているの泊、不思議に思いましたりしカ‘し、論文を見て分かりましたら徹

底的に実!院で検証して、そこで得た知殺を環境改普に活かしているからできるのだと。

こうした実験では定量性が重要です。何匹羽化したか、{可匹死んだか等、常に定量性を持勺て評価しています。二う

いう気質の人 11:，数字いついては信用できると私は思ってます。嘘をつこうものなら、研究が台無しになってしまい

ますからq

そういう訳で、私も20万匹という数字を不思議に思ってきました。

上司に命じ '0れて嘘を言わざるを得なかったのだとすると、私としては企ても納得できます。 9月 7 日 1:49

浅学俊郎松崎さんがそこまで嘘に厳しいとは知りませんでしたり

〉上司をなぜ告発しないのか。

今回、テレピ番組という場てJ告発があうたと理解してます。
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元館長の告発が正しいなら、 l症の羽化数を言えと指示した上司または組織があったことになりますu

l濯をつくより、都下に嘘をつけと命じる方がi量か(こ罪深い行為だと思いますq

嘘に厳しいねt崎区綴は、今後、区議会の場で.上司ど板備区行政の責任を追及してくれると思って良いでしょうかつ

勇気ある告発を握り演すことはならさないと期待しておりますむ 9 月 7 日 1:49 ・

松崎いたる聞か獄いでいT 附官恩り舗が- }... I+ -n島全叫し、彼を慨することもできません。ギム

匹」についても、その根拠が阿部宮里氏からの報告だけの状熊でほ信用できません匂法学さんの主観はなんの恨犯に

もなりませんo 9 月 7 日 5・ 10

浅学俊郎元館長の告発が事実だとすると、 「区民を欺いていたj という意味では、元館長にウソをつくように命じた

上司や「予算獲得のためなら数字を誤魔化しでも良し、j とする組織文化の方がよほど罪深いですよし

松崎さんの論理lこ従えば、板橋区から出てくる調査報告は一切信用できないですね。実際、板橋区の出した生息数調

査報告はデタラメだらけでしたから、板橋区の行政の調査は信用できないという前提で考えた方が良いと思いますれP

9 月 7 日 23:30 ・

松崎いたる上司のせいにする前に謝罪すべきでしょうゐ阿部宣男氏のやっていることは自己保身でしかない。 9月 8

日 7:05

Koukichi Endou いつも思うんですが、この問題って監査左か出来ないんですか。もし、可能なら i主学さんは監査請

求した方がいいのではと思います。予算関係なら出来そう気がしないでもないのですが '0 よく知らないので的外れ

なことを書いてレたらすいません。ただ‘ここで松崎さんに聞いてもしょうがない気がしてリ 9Jj 8 日 16:46 ・

松崎いたる区民から監査請求をしていただくと助かりますり 9月 8 日 16:51

浅学俊郎私は、現時点では監査請求は不要ではなしゅ、と恩っています。理由は以下の 2 点でーJ-"

1 )今回のホタノレ生息数調査から始まる-J車の事件については、既に公開されている情報だけでも板楠区の対応の不

適切さを示していると思います。行政を監視する立場にある区議会議員の行動を期待しています。

~)元館長が板偏区を提訴した裁判が進行中であり.その中で元館長の主張と板愉区の反捻の詳細が吟味されるでし

ょう" 1 回目の口頭弁論では何も具体的な反論を出さなかった板橋区も‘ 2 回目には{可かしら反論を出してくるでし

ょう。双方の主張を見ることで、より真実に近づけると期待しています。

ちなみに、今回の事件で、契約期間中に突然契約解除された業者も、この処置を不綴として板橋区を提訴したという

話を聞きました。これが本当なら、この裁判にも注目したいと恩いまに 9 月 9 日 2:58 . 

Koukichi Endou ちょっと違う気がします。区議会議員に期待しますって書いていま寸が、少なくとも松崎議員とは

考え方が違うのですから、期待するだけ無駄でしょう ι 自分がこれだけ疑問をここに挙げているのですから、自分で

やれることはやるべきだし‘新しい{可かが判明するかもしれません。行動を起こすことが自分の意志表示をする一番

の方法だと思いますι 不要というより、した〈ないもしくはできないと感じられてしまいまコ九 9 月 9 日 8:30 ・

浅学俊郎考え方の違う議員に反対意見をi主ベるのは大事なことだと思勺ています。

一方的な意見を閉し、ているだけでは実は理解が深まりません。議論によって認織が深まれば、意見が変わることもあ

るでし」う。般論するのも行動の一つだと思うてます。 9月 10 日 8:08 ・

Koukichi Endou 織論はすればいいんじゃないでしょうかワそれと監査は別ですよね。裁判は免職に関する ζ となん

ですよね。なら、ホタノレ館のことを覧査誇求する意味はありますよ。それとも監査出来ない理闘が本当 l:t何泊、あるん

じゃないかと思ってしまいます。 9月 10 日 19:00 ・

8 月 11 日 -9 月 3 日

8 



!川附い同
四!;，i'i叫 2~ : 4;i ポ

a甥区の'"タ"鉛の問臨で‘鰻惑解t現を戒める私を'l1i釣手段に訴える』
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松崎いたる 8月 19 日 22:49

n 

板橋区のホタノレ館の問題で、疑惑解明を求める私を「法的手段に訴える j と「警告J している人物がいる。ほんとに

提訴してく jもれば f楽になれるのに ".J と時どき思う。

来rr坂良子どうして訴えないのですかねつ 8月 19 日 22:58

米山文恵私もそう思います。 8 月 19 日 23:05

野仲仁訴えるとぼろが出ちゃうからできないw所謂、脅しだ。 8 !'1 20 Ei 1:25 

ti坂良子脅 しなら脅迫罪で逆に訴えよう!なんてねww 8 11 20 日 2:23 編集流山

野仲仁そんなことしなくても、自ら潰れますから放っておきましょう。こちらは真実を語るだけです。 8月 20 日 2:24

中島秀治妙高山箆にも、板橋産の蛍の幼虫が来ています。現地の御調査を" 8f� 20 日 9:13

Koukichi Endou ご本人は大変ですよね。訴訟はお金も時間もかかりますかり。 でも本人が楽になるなら訴えてもら

ってもし功、のかも 。 8 月 20 日 12:37

本村安範 F8 でもしきりに言っていましたね。 8 月 20 日 19:50

Tani Noriko 提訴ってー誰がつばかばかしいですね 8月 21 日 3:02

議室町tt -
~.民うの冨民l繍IA妥員会で録偶区ホタル生用自粛嶋tH<.挺する謙備を事聡.

区の綴告自信によると、 1989年に 1000Qの姉か51湾筒を始め. 5 年

t~には 66000匹を別化 7年後に 1.1: 20Jj怪を羽化さ立たことになっ
ているζどについτ‘ ー演実か"と問うた. 区は『担当駆員の鰍省在Iil

o!したどけ2 と答弁.とうてい現実の観陶磁と"''1えられはい.ウソにも
とづUた鰐宵絞慢1.ど制.>訟に笹し忽いし、ウソ 'rll!り鴎められたホタル館

を袴尽さぜる '-'11にもいか伝い. sの検証作擬筆宣C.

、いむ 。 コメン S するシコ~ ~ ... 

‘~!I'J^がいい拍"胃、てい#11".

<側惚~hl fn陶 u ;J'I~l'~Q)ζ とを%沿伝い.巴何とも震えまぜんが7年で '000
債の仰が却万匹4之官接l:oÙS 今笠宮ている"タルでも敵与で鱒..目当掴ゃなるって
ことですか白?
t! ;~ ‘ !;!G 円ヨを いいね ! - {':;2

図掌W$;."< 閉山aいで柑・
llÏ汁 'ó'n l1 沼 いいね!...;，

松崎いたる 8 Fl 19 日 16:16

きょ う の区民環境委員会で板橋区ホタノレ生態環境館に関する陳情を審議。 区の報告書によると、 1 989 年に 100

0 個の卵から飼育を始め、 5 年後には 66000 匹を羽化、 7 年後には 20 万匹を羽化させたことになっていること
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について、 「真実かり j と問うた。区は f担当職員の報告を記載しただけJ と答弁。とうてい真実の飼育数とは考え

られない。 品ぷ品ムヰヰ品ふ細部品よ誌編詰持品品:.k..?...ì語論凶品色品同晶以脇輔副説副i宇品
部品崎地 区の検証作業を望む。

Koukichi Endou ホタノレのことを知らないので、{可とも言えませんが7年で1000個の卵が20万匹になるなら、今生き

ているホタノレでも数年で数を相当増やせるってことですかねつ 8月 19 日 17:06

米山文恵早く解決すると良いですねω8月 19 B 17:50 

" ん r. !E flill‘衡が区の施設の海銀内容について.知っているのか? ど
ん怠関係がめるのか? まず教えてほしい.
hnp:l^""，蝋協同.，∞ 1P!1副""""

有限全社 lòシオラ:エル・コラム
ル夕方'コ，ム

ー も、いね' コメントするシ:'J'

~32人Mいいぬ‘と宵ヲマいaT.

ロ剛開削時価削峰山叫
防今インター'7 ト SNS0!r&により. '7 ト止でのトラブルが多角してい.
す.l5f l三 位入で~，島・・陶磁畏も~ '71 よでの聞はずみ信畏慣が眠僚となワ 震.t
..ftU 1f.Il!Utからの槍~\'I'M'~M:.ぃ弘.れるという"'.が後e・.. 忠信ん.

@鋼噴~ご.1Ilでしぶう...鈴...制mするにおた')，!当領以下の.う "，.率"
Uマナーがございま可t.&~ζね~，."<l\1見するもの"‘釣され継い.....して
います.

『インター与ヲト奄紛mするため@ルー-，1.&"(ナー_，
Mp幼駒川崎町制M呼気創的w・告訴同陥腕前.. ，川、"'"

w筒織が詣絃~ぴ、事L需人")MS'に対しτ、行bれている行為幡、すべてとちらに
倒の瑚繍t.~い合。也~側<.側麟で行bnTいH.
制らかに.t~Ii'..慢さ九いま y 3. 1署伶."網Ø.3.5僧λの位命的曾句に網b6
伺・e鍋薦場に鎗すると旬えられます.

ましτ.~・..貝という公人である，".で、<7. :;1 1、よSζuする蚕..で行ゎ"'

松崎いたる 81114 日 14:35

なんで、民開業者が区の施設の運営内容について、知っているのか? と。んな関係があるのかつ まず教えてほしいo

http://www.iucioia.co.jp/column/ 

有限会社ノレンオラ エノレ・コラム

ノレ、ンオラコラム

LUCIOLA.CO.JP 

深田芳恵板橋区議会議員松崎いたる傑

昨今、インターネット SNSの普及 lこより、ネット上でのトラブノレが多発しています。現在、公人である議員諸氏もネ

ット上での軽はずみな発言が問題となり、炎上または所属政党からの除名や辞任に追い込まれるとしづ話題が後を絶

ちません。

松崎様はご存知でしょうか。 SNSを利用するにあたり、当然.以下のような基本的なマナーがございます。私はこれ

を大きく逸脱するものは、許されないと認識しています。

「インターネットを利用するためのノレーノレ&マナー集J

http://www.iajapan.org/rule/rule4general/main.html#3.5 

松崎様が当社及び、私個人の発言に対して、行われている行為は、すべてこちらに何の連絡も問い合わせも無く、無
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"'.幽 f六
断で行われています。

明らかに上記に記載されし、ます 3.1 著作権の侵害、 3.5他人の社会的評価に関わる問題を侵害等 に値すると考えられ

ます。

ましてや区議会議員という公人である立場で、ネット上に蔓延する匿名で行われている誹務中傷のたぐい、ネット公

害と同レベノレの行為また、さらにリツイートまで行っていらっしゃるというのは、公人以前に人とちであるまじさ行

為と思われます。

ホタノレの悶 (4 )などで、現在、すでに板橋区長および板橋区が提訴され、決着のついてない問題についてまで、当

社社名を出し、リンクし、批判する行為は公人以前に人としてやってはならない行為ではないでしょうか。板儲区役

所のホ ムへージ上でも実名は一切出されていないことをご存知無いのでしょうか。

即刻、すべてのSNS、ブログ、 facebook及びツイッタ一等に掲載された当社および深田の写真及び文章のすべてを削

除し、当社ホームベージへのリンクを外してください。

ごれにご対応なき場合は、法的手段も検討させていただきます旨、お伝えしたします。

何卒即時ご対応の程、よろしくお願し、申し上げま寸。

深田芳葱 8 月 14 日 16:13 . 

醤ttrtiw
附p:lll1凶似由利g.Jpí四回目&21

舷橋区ホタル自姻 (4) rせせらぎ」由利益が流
れた先lまワ

領~区ホタル9監修環境僚の元，，~.鴇附JII. t5llft・軍事環埋庭部;J;til乎・3 が着吉
免破 Z お雪Yこ処分思議。。とつI~ 't!:ti:';3'lι.する不正ですe 元Q(j .5_

いい'J.t .::v" シl- ý i!，シヱ匂

1'.~!!4Aがいい他'と宵っています.

'‘ 賄側海副阪板橋'"援金繍民総焼、・た墨謝野
'.'t 昨今、イシタm 示 '/1， !INSの糠];)， I;::~I)、ネット止?のト可Pプル"。慨して'"

す'. ~a; 公人でM徹然締;H.>ネ吻ト .lでの舷6まずみ.，警.'"間風とな'). .~隆』
ロU'，以~鱒震度:究からの胸除名ゆ鯵柾位J4ぃlh:t処õèいうUi.lltI畿を ~;;~tt
』ωe ・'竺;.~~~も
t:1)j ,!ì,3 1~:2')いいね I'~I

.1f. , rt> 1再~駒鯵東山慢の勾ψ1に。 e長岡隊伍かろ.>τaτ鑑@紛盟をa~cτいるら
層E・らしい '1. 型軽U:lH'k

松崎いたる 8月 14 日 14:15 ・

http://itall.exblog.jp/20592862/ 

板橋区 ホタノレの閉 (4) rせせらぎ」の利益が流れた先は…。

板橋区ホタノレ生態環境館の元飼育担当職員 (58歳資源環境部環境課主事)が懲戒免職になった処分理由のひとつは『せ

せらぎJ に関する不正です。元職員は、板

IT ALL.EXBLOG.JPI作成 ITALL

板橋区議会議員松崎いたる様

昨今、インターネット SNSの普及により、ネット上でのトラブ〉レが多発しています。現在、公人である議員諸氏もネ

11 

つ
守'

、

ット上での軽はずみな発言が問題となり、炎上または所属政党からの除名や辞任に追い込まれるという話題が後を絶

ちません。

松崎様はご存知でしょうか。 SNSを利用するにあたり、当然、以下のような基本的なマナーがございます。私はこれ

を大きく逸脱するものは、許されないと認識しています。

fインターネットを利用するためのノレーノレ&マナー集J

htlp:l/www.iajapan.org/rule/rule4general/main.html#3.5 

松崎様が当社及び、私個人の発言に対して、行われている行為は、すべてこちらに何の連絡も問い合わせも無く、無

断で行われています。

明らかに上記に記載されいます 3.1著作権の侵害、 3.5他人の社会的評価に関わる問題を侵害等 に値すると考えられ

ますの

ましてや区議会議員という公人である立場で、ネット上に蔓延する匿名で行われている誹誇中傷のたぐい、ネット公

害と同レベルの行為また、さらにリツイートまで行っていらっしゃるというのは、公人以前に人とぢてあるまじき行

為と恩われます。

ホタノレの闇 (4) などで、現在、すでに板橋区長および板橋区が提訴され、決着のついてない問題についてまで、当

社社名を出し、リンクし、批判する行為は公人以前に人としてやってはならない行為ではないでしょうか。板橋区役

所のホームベージ上でも実名は一切出されていないことをご存知無いのでし」うか。

即刻、すべてのSNS、プログ、 facebook及びツイッタ一等に掲載された当社および深田の写真及び文章のすべてを削

除し、当社ホームページへのリンクを外してください。

ごれにご対応なき場合は、法的手段も検討させていただきます旨、お伝えしたします。

何卒即時ご対応の程、よろしくお願い申し上げます。

深田芳恵 8月 14 日 16:20 ・

中島秀治妙高山麓の小川に、板橋区から持ってきて蛍の幼虫を放流しているらしいつ。現地調査を。 8月 14 S 16:59 

森住義明個人間の問題でなく、その公的な立場と金の絡む事ゆえに実名公表は当然ではないか。 むしろこの場合、

隠す方が問題で進んで説明すべき。 8月 14 日 21:57 編集済みー

8 月 3 日 ~8 月 10 日
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松崎いたる 8月 8 日

r . () 

こんなデクラメか「科挙 i とは呼ばせない。銀をまいただけで放射性物質の「エネルギ一変換J~手二之泊llê ;¥'tｭ

F 一一
ら、物理の法則はメチャ空乏ニャ1二とし叶- J..刊寸二

林保雄原子レベノレの話で電位差1600mv以上……。乾電池より電圧高い I (驚) 8月 8 日 21:05

松崎いたる 1βボノレトですものね。 8Ä8 日 21:05

川 l村賢一科学の素養はほぼありませんが、この投稿が疑似科学だと解る程度には知ってるつもりです。 8月 8 日

21 :33 ・

平石司 「放射性物質の電気的エネノレギーj って何のこと?。

放射能の問題は、電気的エネルギーとは無関係なところにあると認識してい主したがω 8 月 9 日 9:42

中島秀治それで、妙高山K1!.の放射能が減った?。板儲区から糞殖した蛍の幼虫やカワニナを持ち込んで妙高山麓の小

川に放流していると話している人がいましたが。 8 月 9 日 9:52 ・

船橋賢一何者で寸「かり化学:二明る〈ありまぜんので。 8 月 9 日 12:53 ・

松崎いたる版焔区の元職員です。懲戒免職!こなったこ止を不服として今、板橋区を提訴しています" 8月 9 日 20:39

1先学俊郎阿部陣士の理紛仮説はおそらく間違うているのではないかと私も思います&これは1!\\理もない話ですυ ナノ

銀による放射線低減現象は発見された lまかりで、その仕組みの角平明にはまだまだ時間が必要だからですり

しかし‘ここで重要なのは実験の結果とその信頼{生ですω 理総仮説ではありませんυ

できるだけ隙測定の要素を減らして繰り返し実験を実泊されていますが、 2割、 3割という率で放射紳、の強度が減少し

ていポすυ Mらかの反応で放射性物質が減少しているとしか思えないのですυ

この現象を論じるのであれば、何よりも実験結果を精査すべきです。この実験の持つ重要な意味を考えると

私は、国が予算を確保して追試をしてみるべきだと思っています。 8月 9 日 21:24 ・

浅学俊郎ちなみに、 7月;こ行われたアイソトープ・放射線研究会での発表内容については以下に報告しました句

13 

。 .“ . 
天然に存在するカリウム40に対してすノ銀を適用した実験結果については以下にあります。有意な減少が見られたと

判断されており、非常に重要な結果だと患います。

http://amateur-Ienr.blogspot.jp/' ・・ Iradioactivity' . . 

ま f二、以下はこれまでの低減実験のまとめで寸。まだ理由は不明ですが、初期的頃には、より鋭い低減が観測されて

L 、ました"

http://amateur-Ienr.blogspot.jp/. • '/radioactivity' .• 8 月 9 日 21:32 ・

浅学俊郎船繍賢一様、

阿部宣男博士は、日IJ名 r ，)ミタノレ 1噂 IJ と呼ばれるホタノレの研究者です。板橋区の月前員としてホタノレ生態環境館;二て25

世代のホタル飼育に成功した実績があります。

元々、*タノレの生育環境にカピが生えないようにするため、抗菌作用があるナノ銀を使ゥておられました。

311 の時;ι 、ホタノレ生態環境館の周辺の放射線が急激に上昇したのを知l って、{百f!:: かせればと思って、試しにナノ銀を

噴霧してみたら放射線が減った・・・という所から誌は始ま勺ています。

今までの物理の常織ではありえない答の現象を発見してしまゥたのですむ 8月 9 日 21 :40 ・

浅学俊郎川|付賢一様.

ちょっとやそっとで信じられる現象ではない事には同意しますu また、まだ独立した日IJの研究者による i自然も出てい

ないので、確信度を上げるのはこれからの課題で寸\

しかし、常識外れであっても、実験によって、その不思議な現象を解明しようと努力するのは間違いなく「科学j の

姿勢だと思います。

この現象が間違いでなければ、放射性廃棄物の処理に革命的な改善をもたらします。この研究は是非進める，くきだと

私l士考えます。 8月 9 日 21:45 ・

松崎いたるナノ銀による放射能除染をすでに商品itムエビ亙主主一自体が‘すでにインチキなのです。 日月 9 日 23:01

平野勝澄その発表された実験の記事をみましたが。初期値測定後lこ試料+ナノ銀溶液等で全体の質量が2割程度増え

てますでしょう。その分遮蔽物が増えたと考えると別段不思議でもなし、ような気がしますが。私も素人なので断言は

しませんが。学会で発表したというとなんとなく信頼できそうな気になりますが、発表自体!土誰でもできますのでねり

有用だと認められればことさら急かさなくとも誰かが追試するでしょう。無視されるのであれば、専門家から見て追

試するまでもない魅力のない話だということです。 8月 9 日 23:05

浅学俊郎平野勝i!t様、

実験の中身についてのコメントありがとうご吉いますゐ

指摘されて気付きましたが.予稿iこは対照実験系に「ナノ銀無しのコラーゲン溶液を入れたj という記載が抜けてい

るようです。 ζれは岩崎 1言|噂土が口頭で説明されていましたι

ナノ銀以外は対照実験系と同条件と恩われますので、相対比の低下[土質量噌で1;(説明できないと思いま寸。

発表会場には松崎レたる区識も出席されていたようなので、ご確認いただければと思います。 23時間前・

浅学俊郎平野勝ill'様、

学会で発表したからといって、それに権威が付くものでは無いと承知しています。

実験科学の信頼性を上げるには、何と言っても第三者による追試が増えていく事t: と思います。布、i士、この結果を信

じろと強制している訳ではありません6

「私には、 4二の実験結果は1言じられなし、j というのは良くある司王ですし、このような驚天動地の結果であれば、なお

さん自然な状態t:と思います。

しかし‘ 「私;こは‘この実験結果l士信じられなし、 J と主娠する事と「これはインチキだ、デタラメだj と主張する事

の問 lこは大きな差があります。 rインチキだj といって指弾するからには、それを裏付ける十分な論拠の提示が必要
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です。それを主張するのが公人であれば説明責任はさらに重くなりま寸。

共産党では、 「共産党議員の前に学問の自由など!!告しリ 「科学かインチキかは共産党議員が決める j とお考えになう

ているかもしれません。しかし、私はそのような考えは正しくないと思っていますので、松崎いたる区議がインチキ

だと指弾されるのに対して反論させていただいてますり 21時間前

浅学俊郎平野勝澄棟、

この実験結果はいずれ追試されていく tc:ろうと思いますむ

しかし、私は、和、の立場から、この迫試検証を急ぎたいと考えていますの

共産党議員の皆織は、意外にも、安倍首相や東篭の原発事故対策を{言じておられるのかもしれませんG

手1， 1土、安倍首相の fアンダーコントローノレ」発言を始め、今の対策の十分性を全く信用していません。福島原発では

今も危機が続いていると恩っています。

多量の放射性物質で汚染された水を貯め置くのは限界に近づきつうあり、し、ずれ海へのJjÝ.出が行われるでしょうリ事

故現場の高放射線量は下がら1ぺ今も炉心がどうなったのかも分からない伏能です。建屋や排気簡が倒興して大量の

放射性物質が鰍き散らされるリスクだってあります』我々は今も多大な負の遺産を子孫に残そうとしているのです。

この重大間閣を解決するための方策のーっとして、放射性物質を低減する新たな技術を一刻も早く発掘し、検証すベ

きだと忠つでいますυ 20日午iI司前

同協両議議姻副司私財直叫

話謀説組組品。 19時間前
平野勝澄 「ナノ銀なしのコラーゲン溶液J では対照実験として不十分です。ナノ銀と同等のi底的E効果が期待できる

物質iるみでやらなし、との

科学の通説イ'i:fI.!す 1'Jf説を唱える前lこ、常織で説明できないか検討が足りないと思います。そうした新説の立証責任は

その提唱者が負うべきものです。

また、被災地のことを本当 lこ脅えるなら、現在行われている科学的にも確実な方法での|除染をもっと大規模迅速に行

うべきで、止J金も人も早こに集中すへきです匂

現段階では私も松崎さんと同様の見解をとらざるをえませんω

もう一つ言っておくと、 f共産党議員うんぬん~J は全く見当違いですよ。私たちは科学的なものの考え方を大事に

していま寸υ そ J二 I:t多くの(共産党嫌し、も含めた)科学者と共通する考え方だと思っていま 1-" 反論は科学的・論理

的に r うぞ。前{が見ても納得でさる論理であれば私たちが問i塞いを認めることは十分あり得ることです。 1即時間J ì'ìIT・

稿集流布

Koukichi Endou 阿部氏のこと l-t信じる人がスポンサーになり、資金なり提供して立証すれば良いのでは。誰も擬り

向かなければそれまでのものη(反に本当だとしても意時がない。国や公共1投開 lこ頼らず、信じている皆さんが何とか

してあげhl:l' l'l いんじゃなし、ですか。;f1、はそう思う。板繍区トこは阿都氏以外にも問題がある職員がし、るのでは?毎年

あれだけ処分者が出ているんですから。公務員 I:r甘いからもっと阿部氏以外のチェックもお願いしたいです。第二第

三の阿部氏金生まないのも議員さんの仕事だと思い主す。 11時間前

松崎いたる平野さん、えんどうさん、ありがとうございま寸。 6時間前

浅学俊郎平野勝澄様、

実験の体系についてコメントありがとうございます。

> rナノ銀なしのコラーゲン溶液」では対照実験として不十分です。

づノ銀の効果を見るという意味では対照実験としての役目は果たしていると思います。

〉ナノ銀と同等の遮蔽効果が期待できる物質込みでやらなし、と。

15 

つ
ナノ銀による遮蔽効果という仮説もあり得なくはないと思います。

' . 司， . 

もし遮蔽効果なら、これはこれで従来の常識を全く覆寸大発見で寸。厚い鉛の墜で遮蔽しているy線を、 7イクログラ

ムとかミリグラムという量の銀で 2 割も低減できてしまうとしたら、凄い事ですよね。仕組みは想像もできませんがn

>科学の通説を覆す新説を唱える前に、常識で説明できなし、か検討が足りないと思います。そうした新説の立証責任

はその提唱者が負うべきものです。

それを十分考えて、実験から誤計測や混入の可能性を取り除くよう努力しています。

それでもインチキだと指弾されるのは全〈理由が分かりません。不思議な現象を探究するのは悪だとお考えなので寸

ね。 10時間前・

浅学俊郎平野勝澄様、

意外にも現政府の政策を非常に肯定的に捉えておられる以下の見解には驚きました。・・・もっと見る 10時間前ー

浅学俊郎 Koukichi Endou 様、

コメントありがとうごぎいます。

〉阿部氏の二とは信じる人がスポンサーになり、資金なり提供して立証すれば良いのでは。

誤解があるかもしれないので補足します。

阿部博士や岩崎博士に資金提供して実験を3阜加するのでは追試になりません。

両博士とは一切関係のない独立した研究機関による追試が望ましいと考えます。

世の中には、巨額の税金を投入して、非常に精度の高い測定機器とスキノレのある人材を持っている研究室がたくさん

あります。私は納税者の一人として、その方々に追試をお原品、したいと思っているのです。 101時間前

浅学俊郎平野勝澄棟、

ひとつ確認させてください。

〉現段階では私も松崎さんと同様の見解をとらざるをえません。

この見解の中身を教えていただけないでしょうか?

以下のし、ずれかではないかと思うのですが、如何でしょうかワ

1 )この実験結果は信じられない

2) この研究はインチキであり、デタラメだ

また、 ( 2) の見解である場合、この実験の異議を大いに認めている平野貞夫氏の活動に対しでもインチキだと指弾

されていると思って良いでしょうか。

素人が知りたい常温核徹合:謹賀新年:平野貞夫氏がナノ銀による放射性物質低減技術を語る

http://amateur-lenr.blogspot.com/2014/01/blog-post.htm I 

先日の研究会の席では、偶然にも、松崎いたる区首長の席のそばに平野貞夫氏も来ておられたようです。松崎いたる区

議は、{可か会話されたのか気になっております。 10時間前

松崎いたる浅学さん、よそでやってくださし、。 4時間前

16 
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松崎いたる 8 月 5 日

' n 

8 月 1 日日 の仮陥区議会区民環境委員会では、 ホ タル生態l東成館についての陳情が審挑されますω 1 月 2 7 日に区環

tM~!Hが行なった生巴数調査の是非が争点になっ ていま寸 r 1 月のホタノレ幼虫の体長 It 5 ミリ -8 ミリ の個体がほとん

どで、調査 11寺に見逃されたJ という人しいるので寸1'11\、私は、その主張は疑わしいと思っていますυ 元飼育担当職員

が保影し、自身のプログにアップした l 月上旬時の写真をみると、百ミリの幼!Þ.の体形と l立造うからです。

浅学俊郎寸' ，7， 主せんが、王策されている内容が理解できませんでしたむ

写真かり体長をどう推定できて、それが 百 ミリ -8 ミりという体長とどう異なるのかを教えて貰えないでしょうかつ

門事長J と f ( ド H~J を使い分けておられる意味も良 く分かりま せんでしたリ ・・・ もっと 見る 8月 6 日 2:22

松崎いたる 写真を見ても 、 王張がわ泊 ・ らない人には i可を言って もわからないでし t う む 早くこ方匹の二十五年累代

飼育が託l!fl できるといいですね，. 8月 6 日 3:05 ・
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松崎いたる さんがリンクを シ ~r. -r しまし たω 7 F1 31 日
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~・

きょうの板愉区ホタノレ生態環境館の住民説明会で配布された資料はすでに区のホームベー シに掲載されているものむ

ここに「夜間特別公開時のホ タノレ生息数(羽化数)は、ホタノレ生態環境館 (当初はホデノレ飼育施設)が開設した平成5

年度に66 ，346匹でスタートし、平成7年度には 20万匹に迫る勢いだっ たが、最近は年間約2万匹前後で推移している J

と記載されてし、ることに注目してほしいリ 6万庇川、ツ日方町碑且L仰斗辿iみ年比必品一色料-..lld.土地主u

I~)/J‘らウソにまみhている'- http ://www.city.itabash i. tokyo.jp/c_oshi悶se/061/061270 ， html

板橋区ホタノレ生態環境館のあり方検討結果について!板橋区

www.city.itabashi.tokyo.jp 

1友情i区 ;1' ゲ Jレ生態I荒境絃tけあり1J.t<!~守結果をぬ載しま寸
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松崎いたるさんがリンクをン 1 アし玉、ノたる 7月 30 日

あす夜、ホタノレ生態環境館を閉館することについての住民説明会がありますq

htlp:llwww.city.itabashi.tokyo.jp/c_oshirase/062/062516.html 

ホタノレ生態環境館のあり方検討結果等説明会の開催について|板橋区

www.city.itabashi.tokyo.jp 

板紙区ホタノレ生16環境館:こりげる長j!i的弱Il c!l:等について、説明会を悶催します。

新坂良子やっと閉館ですか!良かうたですれ(州刑) 7月 308 9:59 

了Y

松崎いたるまだ飼育偽装の問題を解決していなし、ままの閉館は「疑惑か〈しj にもなうてしまうので、閉館するま

でに事実解明をしてほしいと思ゥています。 7月 30 日 10:01

新坂良子まだ偽装の問題解決してないんです iJ'.. 封印易の尻尾切りにならないと良いけど... 7月 30 日 10:04 ・いい

j司 .5

松崎いたる新坂さん、そのどおりです日 7月 30 日 10:04 ・

米山文恵松崎さん本当にそうですよね。隠蔽したままの開館一番汚いやり方ですね。ちゃんと地元の人に説明して

欲しいで寸よね。 7月 30 日 10:39

本村安範ホタノレの閣を障のまま葬るさつてはいけないですね。 7月 308 17:01 ・

浅学俊郎あれつ区議会での決議無しに開館寸る乙とが決まうたのでしょうかつ

20年以上も続いてきて、訪問者の満足度も高かった施設を行政の判断だけで閉館して良いのか疑問を感じますリ 7月

31 日 0:58 ・

Koukichi Endou ちゃんと疑惑の解明をしてから‘閉鎖するなり継続するなりを決めるべきで寸よね。職員の処分と

閉館は分けて考えるへきだと思いま寸。直接ホタノレとは関係ないので寸が、明かり繋がり電気つながりで質問です。

ってここで聞くべきではないど思いますが他の皆様もどう恩うか知りたくて。私の会社では、最近まで、パソコンの

USBを使ってス，，*の充電したり、扇風機を使う者がし、たので寸が、禁止令が出されましたリ特にスマホはウイノレス

とかで個人情報が抜かれるかもしれません。(ベ・ッセなんか酷レですよね)仮:こコンセントに直接挿して充電等をし

ても、会社の電気の無断使用(オーパーに言えば電気泥棒)なので禁止になりました。区役所の職員ってその辺りど

うなんでしょうか。議員さんに開いても職員のことは分からない止思いますが、もしゃうている級員がし、れば(ちゃ

んと禁止していなければやっている職員がし、ると思っていま寸ー)、これも小額とは言えホタノレ博士と同じで役所に損

失を与えているのですから、処分されるべきだと思いま寸 9 役所の電気/'i税金です。もし、私たちが役所のコンセン

トに携帯やスマホをつなげ充電したら下手したら警察ですよね。電気泥棒でc ましてやス rホをパソコンにつなげる

なんてセキュリティの意識ゼロだと思います心ホタル博士だけ処分でこれだけ叩かれるのは不公平だと思います。小

さい不正を正してこそ、大きい不正も正せると思っています。閉館から話がそれていますが、税金の使い道というこ

とでは同じ問題だと思っています。空気読めないコメン卜してスイマセン。できればご意見聞きたいですむ 7 月 31 日

18 ・ 19.

松崎いたる区職員のスマホの充電くらいの電気の使用については、大目にみたし、とは思いますが、きびしいご指摘

があったことは受け止めたいと思います。 7月 31 日 23:13 ・

浅学俊郎存統合希望する区民の声を聞かず、区議会での決議も無しに板橋区は閉館を決めたみたいですね。

20年以上も続いてきて、訪問者の満足度も高かった施設を行政の判断だけで閉館するとは、区議会を蔑ろにした行い

だと思います\

http://twitter.com/Masaharu_Sugano/status/494842070230499329 

8.�11 S 0:28 

松崎いたるドクター阿部の責任は重大ですむ 8Fl1S 0:31 
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Koukichi Endou スマホの充電くらいって発言にはがっかりしました。 USB でパソコンにつなげばセキュリティだう

て危ないのに。役所のパソコンからサーバーにウイノレス仕込むくらし、できるんて寸ーよ。それに小さいことを多めに見

るって発想も残念です。何千にもいる役所の〈問が全員ゃったらどうしますか。一人が赤信号を渡れば、次々渡りだ

す現象とかと同じです。金額とかの大小の問題ではないのですむそれなら、ホヂノレ博士も実績と不正の金額[パプリ

シティ等のことも含めて考えたら)考えたら、そんな対したことじゃないと多めに見ても言いと言えます。多めに見

る基準つてなんでしょうか?正直、その発想、にはがっかりしましたりそういう発想から某地方議員みたいにノレール内

で書類っくり、誰かに証拠握られない限り騎せるってし、う行動になるんです。小さい穴が大きくなり決壊するグムと

同じで寸 c 共産党さんは小さい不正も見逃さないのだと思っていましたが違うのですね。失望と残念な気持ちでいっ

ぱいです 8 月 2"1 17:03 

11:11噴松崎いたる
凶恥凶行3制5店網

奮のうと倉ょう.稿島原発の汚染*l:;l暗記ついτ学"'-間聴の漂鮮さを i照
解するにつれナノ鰍で恕~!I曜を忽殺する』というデタラメなたむ穫の
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松崎いたる 7 月 28 日

長谷川恭市能と線の違いも分からへんのかし、なその人(^_^;) 7月 28 日 14:38

「ナノ銀で放射能生低減す

松崎いたるそうで寸。 r放射線の低減J ではなく「放射能を低減する」といっているんで寸 υ 7)'1288 14:41 

長谷川恭市あほちゃう(ハーへ)そんなもん、どこかに閉じ込めるか時間がたつのを待たなシャ一寸イがな(^一円) 7耳 28

日 15 :42. R需集済み

太田冬樹結論、垂れ流し。 7 月 31 日 22:36 ・

7月 20 日 ~7月 26 日
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私の咳!1にとって 11. わかりやすく偉い.経鵠:11 .. ・

いいb! コメントするシェア

Nλがいい01 と .~ .t: ω.す唱

松崎いたる 7月 248

私の頭脳にとっては、わかりやすくない勾格闘中

)11村賢一 rE=MC^2J だけ じゃダメワ w 7Fi241'i 13:45 

岡本秀雄放送大学函接授業の参考書で したω 7 Fi 24 日 14:12

松崎いたる学生H寺代にちゃんと勉強しておけばよかったむ 7月 24 日 14:46

船橋賢一文系なので・・・・(^_^;) 7 月 24 S 19:15 

岡本秀雄 20年後30年後、放射折、被爆による奇形、街が発jjË，)ると恩われまサむ 7月 24 [! 19:21 

岡本秀雄イタイイタイ病 水俣病と同じ鰍を踏むのでしょうかつ 7月 241] 19:26 

岡本秀雄文系理系関係ないと思います。自分の遺伝子が破壊されて、有史以来培ってきた生物としとの存在が危機

lこ Bi!'iさ)，1.てし、 ?王 寸 7 只 24 日 19:29

竹中真生 あとて?分かりや寸く説明して下さいね- 1 7月 248 21:49 

坂図賢治 xkmについてはこちらを=

http://www.hitachi-medical.co.jp/ ・ /xげbeginneげindex.html 7 月 25 日 7:54 ・

松崎いたるいまからでも.放射線技師になれるかしらフ 7月 25 日 8:15

坂田賢治頑張れば、なれる内‘も・・・ 7月 25R 8:28 

Tani Noriko 難しし、かもー頑張ってー 7月 26 日 7:13

布留川由美子う~ん難しい 7月 2813 21 :35 
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松崎いたる 7月 23 日

集団的自衛権とか、消費税酬とか、忠弘恥品以且額以みら払」回以ヰ~~g必LZJK!?芳明主\.' 晶
ぷ旦私盟主ふよ~~~彪以浪記魁星誕ふとがある。でかコーカノレな問題だけに、弘がやらねばならない、とも

思っている

小柳英梨子がんばってくださいっ 7月 23 日 15:21 . 

松崎いたるありがとうございますc 7 fJ 231ヨ 15:44

米山文恵、板橋区のために頑張って下さいり(^^) 75j 23 円 15:45

松崎いたるがんばりますω 7月 23 f! 15:45 

米山文恵 o('~O~)b 7 月 23 ﾟ 15:46 

森ゆきこ私も浸水対策と道路整備、必ぜ、早くできないのか、に、この :-J 年、こだわり続けていま寸7Fi 23 ゚  16:03 

長沢知輝悪の1事館を退治してくださいυ 貴重な税金です! 7 月 23 日 16:28

本村安範消えた、 1 ， 40 ()万の行方追求してくださいυ 7 J123 日 17:32

林田カローカノレな問題も大切です 7月 23 日 17:51

加藤勝治こんな悪質なことを放置しては駄目ですu 頑探って F さい。 7月 23 1'1 20:38 

小林匡志松崎さん頑張ってくださいυ 7 fil 25 日 12:29

Tani Noriko 頑張ヮてくださし 、! 7 月 26 r'i 7:13 ・

北岡康宏大事な仕事。今は重要に思えなくてもひょんなきっかけで必ず思い出す、そんな仕事だと思いま寸づ 7F1 

26 EI 9:04 

Koukichi Endou 区織がロ ーカノレの問題をやらないと υ 国のことは国政でやうてもりフべきですよリ 7J'!26゚  14:11 
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板橋区ホタノレ生態環境館の「飼育偽装j の問題を私が追及していることに関連して、日本共産党中央委員会に「板橋

区民として、松崎いたる板橋区議を告発いたします」というメーノレが届いた， rたぶん、松崎区議は早娩告訴されの

ではないかJ rその前iこ党としてなんらかの措置を取られるべきではないかj と書いてあります。あ~あ、どうすん

でしょうかつ

林保雄刑事事件でないものをどう告発するのでしょうかG みものですねc 7月 23 i3 14:53 ・

松崎いたる名誉棄損かなんかだ止思し、ます句でも、訴訟を恐れていては、不正なんてなにも追及できませんからー

7月 23A 14・55 ・招集済 rム

本村安範訴訟になったら、飼育偽装がばれて、向4 う帆11が不利だと思います。 7月 23 日 15:14

森ゆきこ松崎さん

わが共産党議員団、産廃処理業者の不法投棄問題取り上げて、名誉殿損で訴えられましたよ

あちこちネットで書かれたし、ピラ巻きもありましたしり・・・もっと見る 7月 23 日1fJ:10 ・

吉田真理子- -大丈夫だと思いますリご心配や、お困りごとがおありのとき l士、判断{と迷ったら、中央のいく勺か

の部警に相談されると良いと思いますリお一人で抱える止疲れますω 弁護士に相談される場合も、複数の弁護士に意

見を聞くと良いのではなレでし t うかゆ 7月 24 1'1 23:35 , 

回村馨不正を追及したら、訴訟されるついわゆる「逆切れj でしょうか?おかしな世の中になったもので寸9 シェ

アしました。 7月 25i3 8:48 

小林匡志 fよも阿部ちゃんはよく知っていますが、これ以上抗、をかかないようにしてくださいね。おっとこれは阿部

君に言うていることです 7月 25 日 12:28
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7月 13 日 ~7月 19 日

松崎いたるさんがリンクを、ンェアレましたコ 7月 16 i3
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板橋区ホタノレ生態環境館でこれまで Z 万匹飼育していたと担当者から報告されていたのに、 1 00 匹ほどしか確認さ

れていない問題。 1 月 27 日の区による「不適切なj 生息調査で、ホタノレが殺されたという担当者の主張を受け入れ

るには 3 つの条件が必要です。①調査を実施した事業者がホタノレの扱い方を知らない「素人」であゥた。② 1 月下旬

ωほとんどのホタノレ幼出の体長は1. fi ミリ程度の肉眼では視認しにくい大きさであったり③ホグノレ幼虫は、人が手

でふれる、水をかける、 111iえたザノレや綱をゆするなとーのわずかな刺激て' も円!:'見る

ホタノレの陣:板橋区のいたる所にいたるがし、たよ~松崎いたるの日々雑感

itall.exblog.jp 

板t，{ji医のいたる所か C':d 正!，:f毎日更新をめ"，， '1-.， 日本共産党議員の見たこ止、成じたこレ、 Th 土りごル'i:_.，r;!?，いのま丈

lこ説F し γn 、まサーリ

西ヶ谷一志柏崎さん こんにちは。

見でいる角度・方向からずし、ぷんと違う答えが顕れるようですねω

①調査を実施した事業者がホタノレの十郎、方を知らない f素人j でありたコ

これは、直接現場 lこ行って業者の方iこ向いました。素人の私が質問しましたが、 「小学生がカプトムシを飼うのに必

要な情報のような質問」を何点かしましたが、解答は得られませんでした。 r経験が無いから今勉強中とのこと J f元

館長に分からないことの質問をしている J とのことでしたυ 実際、(ニホタノレ館を訪れた時の水温は春にも関わらず、厳

冬期の水温で、素人ながらピックヲしました。1'1-の指摘を受けて、その後水温を上げるようにしたとの報告を受けま

した。

このことから、調査業者は、残念ながら素人だと言わざる待ません9 現在飼育業者の II!当者の方々は努力され ζ毎日

時間外労働までしてホタノレの世話をしていると伺っていますので、少しばかり安心しています。

つまり、 「足立区などで、のホタノレ飼育;こ実績がある J というのは事実であったとしても‘その内容l主'? ? ?りという

ことです。人の履歴も社歴も文章では判断できないということです句

この71(i昆については、素人ながら思うことがありま寸。ホタノレの幼虫{土水温が暖かくなってきた春から急成長します。
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厳冬期は冬眠とは言わないまでも小さな体でじっ全していると考えます。ホタノレ館は‘ Iできるだけ自然界に近い環

境で累代飼育をされている J どの説明を受けています。そういうことから鑑みると、調査をした厳冬期は‘水温が低

く抑えられ、ホタノレの大きさは人工的な飼育施設に比べると小さいと推測しています。 7月 1813 8:48' 編集済み

西ヶ谷一志〉② 1 月下旬のほとんどのホタノレ幼虫の体長は1. ;)ミリ程度の肉眼では視認しにくい大きさであったロ

何よりも事実が物語っています υ 調査時に発見した幼虫の数からの推定総数からは、誤差だと言い切れない多くのホ

タノレが羽化している事実があります。つまりこれは、調査時には小さくて見逃してしまった幼虫がたくさんし、たこと

を示しています。 r 1 目 5 ミリ程度の肉眼では視認しに〈い大きさであったョ j というニとですね。

あるいは、調査そのものが間違った方法だったか、調査結果が担造されていたのか、そこに悪意や情報操作があった

かどうかは別にして、調査がデタラメだった左レうことで寸ね。 7月 19 日 10:57 ・

西ヶ谷一志そうそう、私は元職員の主狼を受け入れろ 1 という趣旨でコメン卜しているわけではありません。乱

暴な調査でホタノレ館を廃止にした決定をしている行政に対して、改めていただきたいと忠司ているからです。そして

まるで行政の手先のように(精巧た情報を流している松崎さんの発言J4対して遭うた角度から意見在申し上げている次

第です。 7月 19 日 11:06 

西ヶ谷一志〉③ホタノレ幼虫(土、〈が手でふれる、水をかける、捕えたザノレや網をゆするなどのわずかな刺激でつぶれ

てしまうほど、弱い生き物であるι

松崎さん、ホタノレの幼虫を触ったことがありませんか? 2mmlこも満たない、胴回り直径l~to.5mmほどです。私は触

ったことがありますが簡単に死んでしまいます。ついでに死骸が無いとのことですが、こんな小さな生物が死んだ九

すくーにバクテリアなどによって分解してしまいます。 7月 19 日 11:08 ・編集済み

西ヶ谷一志以上のことから、 1月の調査によってホタルの育成に対して相当なダメージがあ勺たと考えでいます。そ

して2月以降例年とは違うホタノレ館維持をしている ζ とは、その後の見学で明白ですu そういう中で多くのホタノレが羽

化していることは、生き物の強さをもの物語っています。しかし、子孫、を残して累代飼育する環境が確保されてレる

かといえばそうではない。なぜな九、累代飼育のノウハウが伝授されて L 、ないか f) です。これは累代飼育の特許を持

つ板怖区の;8:慢でしかありませんら

今回の事件で、元職員を懲戒免職にして問題をそちらにすり替えている空す。たった一人(ホタノレの累代飼育で博士

になった元~被員)で実現してきたホタノレの累代飼育の方法について、特許まで取得して技術を確保してきた組織 (tR

情区)が、元職員がいないカ‘むと言りて技術の継続ができなし、などと、言い訳にもなりません。 7月 19 日 11:34

松崎いたる晶み込山ぷ~ふ砧ゐ弘ゐ凶器.~3為、臨墨;;;~，込先急務為持品凶;i.~....，r;I凶泊以品U.iZ，，';:il".. 

角!出品ム詰ふ~.~，qJ.iI);Jj'"，.，J，;t.Ä;i品よ凶4Jmm思:託生?血立基地凶11J悩墓地誌誌と(νu
7 月 19 日 11:39 

西ヶ谷一志おっ 1 そこに論点を持って売ましたか! また鹿理屈を(笑)

だから人聞による環境破壊によりて‘絶滅していく動物や生物がたくさんし、るわけですよねu バクテリアの分解につ

いては、帯門ではないですが金魚の水槽のI飾品をイメージしてみてくださし、。髪の毛程の水生見虫の死骸が、 )11底で

どんな最期となるか?川底の泥や土(j:生物の死骸などが分解しで堆積しているということは学校?弱い主した。死骨量

の分解については定量的なことはわかりませんが、海水魚を飼ったことがあり、シーモンキーという 1mm程の甲穀類

が生きた餌として重宝しましたG こいつもちょうど触ると簡単に死んでしまうのですが、そのまま水槽にほってお

松崎いたる露鋒詮J出向おる四週間(QP.)凶白羽車l さdv b;，l主お悼む1品もd可も必識i割賦r，証拠.'J吋均命I，;:c-o必:凶延長.(<2鞠

盟ヰエι、品μ誌記L孟手足。瀦主主ょ2よ半壊ft1.斗ぷぷ苧迫持J3ニムクぷ場主喜一L-67R19
i3 11 :59 ・

西ヶ谷一志事情は知りませんが、調査後は皆さんブロックアウト状態だったと伺うています。車1.が想{呈するにその

調査に対する憤りは各人選っていて、証拠を集めるとか「死骸を探すJ とか、それは今だかι言える言い掛かりにし
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か聞こえません。もともと、松崎さんの論点はそんな小さなことですかワ

, . 

ご自分の意見が否定されたから、反論(-躍起なわけですかり私は最初に書いたよううに‘角度が違う土問じものも違

うようにみえるんだなあ~とポヤいていますり 7月 19 日 12:07

松崎いたる死んだ、殺されたというなら、最大の証拠は死骸でしょう u し均・も最低でら 2 万匹以上の大量の死骸で
"“強醐酷蜘省益趨組理醐醐醐歯師挫幽甑幽鋸幽幽幽h 脳出ふる措法山、J幽匙副包括岨品J品工雌岨岱ii<:':;んも民U品三五品品出品自丸山民斗届比日開U十-"もふ時前ι

す。小さなことではありません。死骸を見つけようとむしない人たちが「殺さ J もた J '::いうのは不自然すぎますむ 7 
.脳血瑚揺誕湿瞳歯師拠出陣醐田園者訟能品説越感幽幽蝿品副主込山川雌描瓜凶~;，;;越山~~~温三也勘L!;.;.凪出血忠誠姐必単語勉益出仙沼海、二b誌と;.ll;i証o恒仏三ヰ.，':.:..l;:.'_"，-，.~~人;::'.!._'_::;;;';'""2ι ぷム、

月 1913 12:11 

西ヶ谷一志松崎さん '1'1.はG)②③について、事実と私の生物に触れた経験から意見を見解を述4 之ていま寸リあく主

で科学的な見地からです。推理小説の謎解きをしているわけではありまぜん。 7月 19 <3 12:15 ・

西ヶ谷一志松崎さん。ホタノレ館に行って料化幼虫がし、るので.触ってみてどんなにか弱し、か? そして殺してみて

死骸が何日残っているかり 実験されたらいかがですかっ 7月 19 日 12:28 ・

松崎いたる f み踊J.!U!Mニ2.1~.?ノレ館のせせんぎで L!!~ 工飼育\..L，.;Ç，~tUi~，2.t二としふう広場:で1ーので、J設されたj と
醐噛幽植民碕晶幽幽h凪岨幽醐.. 謀総品足掛掛叫縦断晦組WIi...，.r;像t 地抽，g.Jol叫制止!一

嘉源ぶ~v，\，~る，h.t:;"わ必.J!;..~正~~，~ffi'~~;S~，~;~，;;，q;.，とだとJJ]IY"!~'ま士山器時霊ぷ思;以ヰふ，~~ぷぶふ克容広三ttJ 瓦I!'(.p.点る A: 久.

4鼠;思表韓国iおi必a::?:;~Wj注目変ムζ~1(為~1ふ 7 月 19 日 1位怯2乞:3
浅学俊郎松山附i奇Tいたる区t緩聾は、 2初01怜3年の夏の干夜貰問公隣までは毎年d約つ二万匹のホ夕ノルレ成虫が 7ホ'j，夕ノルレ生悠環境h館官にいた、と

いう点については、 2デう考えておられるのでし」うか。

先ほどのコメントでl士、以前カ‘らいなかった、どいう見解だと理解したのですが、本当でしょうか?

二万匹といっても、羽化した総数右、ので、 -ßt(こ日にする数はずっと少なくなります。非常に大相t1巴 tJ、推定ですが、

羽化する邦i聞が60 日間くらいあって、平均的に羽化が行われたとすると、一日の平均羽化数;士、

20000+60 ~ 333匹/日

ßA度ではなし、かと思いますら

さんに、平均して7日間の寿命があるとすると、一度に目 lこする数は、

333 x7=2，333匹

f~度でl:tないかと思います。

毎度恒例のホタノレ生態環境館の笈の夜間公開に l士、 6 日間の公聞に約一万人の見学者が訪れ、しかも、見学者の満足度

(士板橋区の施設の中でトップクラスだったとし叫、ます。

昨年の見学白ーの感想を拾って見ると、 f也の施設の「ホタノレ鑑賞」と 11.全くレベノレの異なる体験だった事が沿かりま寸。

見学者の感惣を見ると、二千とカ B三千という数のホタノレがいた左いうの l士、それはど外れた惟定ではなし、と脅えまし

「二口

http・Iltogetter.com/lil519082

以下は見学者の感想、の一例ですゐ

引用〉ホタノレのハウス内をぐるっと一周するのに 3 分もなカーったくらいだりたけ r、ずつげえわら』霊鳥肌立円た。あ

んなにも幻;偲的だとは。

引用〉あれだけの数IJ九、ろとわ、壮観というか何というか。神秘的だったなあ。まるで白'1世界に来たような匂テレピ

の向こうで見るのとはわけが違うーえ?ここ都内だよねつ、みたし、な。感動した。ホント感動したー

また、最近のホタノレの数が約二万匹、というのは板橋区も公的に認めてきた数字ではないのでしょうか?

今年の初めにどれだけの幼虫、がし、たのかは、板1甫区の行った生息数調査という t，の生態系破肢の後では検証のしょう

がありません。

しかし、長い問、同じように夜間公開を続けて好評を継続していたのですから、今年も去年正同じように約二方匹の

成虫が羽化するだけのが]虫がいたと推定するのは妥当だと思います。 7 月 19 日 12 ・36

松崎いたる法学さん、づFLI士ホタノレ館以外の日Iiの場所で飼育されたホタノレが持ち込まれたことを疑うているのです。
担掴画睡揖幽幽幽醐聞醐幽開園鶴出価制止協品揮盟組幽ほ組制調r品目出岨品以叫i必品吋日比，h.c，-""，，-_;_.;';i..←........... :"'OÄ~ 止
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J日記ぷ白紙記ヰ品!弘盟主~ã~~~ぷ~髄ぷ.'1-1盟主治畠Jぷ詰迄i!~ぷム誌が!認識ふ!L
.. 9ヰヰヰぷ品AEJ戸以珪ム込弘磁弘い路島叫邸j辺盟孟1~> 7月 19 日 12:40
浅学俊自11 松崎区議は、約二万匹の，);タノレ成虫が生息してし、るという虚偽の広報を板橋区が行ってきたと主張されてい

るので九J-ねじ

ホタノレ生態環境錆てザコ*クノレの男、代飼育の実績は、かつて板矯区の誇りであったと認識してま寸が、松崎区議はそれ

を完全否定されろのですねリ

こ U) .t うな強い王張をされる元となった証拠を提示していただけませんかっ例えば、以下のような事を示寸証拠はあ

るのでしょう油、。

- 公開ゃ研修が続く更の|湖、一週間ほどの寿命しかないホタノレ成虫を途切れることなく搬入し統けていた事を示せる

か しかも何年にもわたって。

- この間取引を行っていたホタノレ成虫提供者/j:訟であるかを示せるか。犯罪的な行為なので、まともな事業者は関わ

りなし、でし J うヨ

・この間取引に対して払われた対価li{可であったのかd

-板怖区が特許依者になっているホタノレ累代飼育の特許l工、実 1 ;[，役に立たないのか。この特~~ーを元 lこ行われた 1001*以

上のホタノレ再生支援事業て日挙げた成果はどのようにして得られたのか。 7月 19 日 13:10

松わたる 鴎五三ZE4J鴇立主主JLキ;ぷL空基皐設以Z騒忍品こあります7fJ 19 日 13:12
西ヶ谷一志すでに、阿部氏!士{也の理由で慾戒免職をされているのですが、新たな責任を追求されるのであれば、 iJ1

学さんがおっしゃるように託処を見せていただきたいものでする 7 月 19 日 1 3:16

松附いたる 2 万匹を飼育していた証拠を出してし:ないのは阿部さんの方で一九 「調査で殺された j という証拠を山

さなければいけないのも阿部さんです。 7月 19"1 13:21 

深田芳~松崎区議::l iE常に級能していたときのホタノレ生態。環境館へ行うて、ホタノレの生態を見たり、勉強したこと

がありま寸かつ夏のホタノレ夜間特別公開に行かれたことがあります泊・つホタノレについてあまりに勉強不足で1 わω い

つも幼虫、羽化卒、成虫数の比較をめちゃくちゃに論じられています。知らないことは批判し出、い三止です。 1.5mm

l士官年化幼虫の大きさと説明を受けたのではないですかワ間違った情報を拡散しなし、ょうお願いいたします。誤解をJTI

きます" 7 月 19 日 16:15 桶可U，汗J兵

松崎いたる深田さん、コメン卜ありがとうございます。ノレシオラの代表として、ぜひ阿部宣男氏との関係、ホタノレ

関連特許にかかわる収誌のしくみ、板摘ホタノレ館以外の施設へのホタノレ梶供などについて、ご教示いただければさい

わいですu もちろん 2 万匹をどうやって飼育できるのかもご存じなら、教えていただきたいと忠、いますo 7 月 19 日

16:21 

浅学俊郎ホタノレの「飼育J の意味はたい 4 、ん重要なポイントだと曹、し、ますり店、の解釈を述べます。

昆虫を含む小動物の「飼育J と言うと、プラケースのような飼育箱を用意して、毎日仰をやり、 1時々水を替えたり排

社社物を掃除する.という行為を思い浮かべますυ

おそらく、ホタノレを f飼育J している人や業者の多くも同じように考えているでしょう。例え，.f、熱 'L'、な人I:i以下の

ようなプログを書いてくれています。これは優れた「飼育J の例でし」う u

http://www.coara.or.jp/-ynakamra/shiikuhou.html 

しかし、ホタノレ生態環境館で行われていたのは、こうし、う「飼育j とは全く異なる営みです。そこでは、ひたすら、

ホクノレに適した自然環境を再現し、維持するために多くの努力が傾注されていました。

{呪を与えたりしません。自1[ となるカワニナは一緒に慎んでいましたu 俳iUt物の帰除もしません。相|社!t物はせせらぎに

L 、る微生物や小さな生吉物が始末していましたL いわゆる f飼育J は行われていませんでしたψ その代わりに、頻繁

に水質を検査し、おかしな所があれば;慮材を調控して清浄さを保ち、適切な;昆!聖 ・ 浪度を保つために通気口を開閉し、
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移吹き散水するといった、生態環境を保つためのたいへんな努力が続けられていましたむ

ホタノレは「飼育」されていたのではなく、そこに慎んでいたので寸。 iホタノレ生態環境館J とは秀]生な命名でサ ω ア);

タノレを飼育していたのではなく、ホタノレが後むのに過した生態環境を整えていた施設だったからですJ

できるだけ自然を模倣する。 そして、ほんの少しだけホタノレに有利な l、うに手を加える"伊J x./芝、カメムシやヒノレ品、

どの天敵の駆除や、*温のコ J トローノレを行うもこれによ勺て、ホタノレの生育平l土自然界 ι り少し雨l くなって L 、たで

し l う u この成果が毎夏の約二万匹のホタノレの羽化だったのです。

飼育ではなく、生態環1党のttr，築と維持。私はこれこそがホタノレ生態環境官I'fの本質だったと思いますυ

この認識に立ては、ホタノレの「飼育」経験のある業者全選ぶのは適切ではなかったと思います。この選釈を妥当と見

るかどうカサ士、区の責任者や区会鈴員の見識の試金石ではなし、かとfJ， 1土思っています心 7 月 20 日 3 : 2 1 ・

浅学俊郎そう言えば、松崎いたる区議l土、 2003年の初当選以来、一度もホタノレ生態}東境館の哀の夜間公開を訪れた1)"

がないという説を開きましたl

これは本当なのでし t うかつ 1 ()年以上も区会議員でありながら、区の中でも訪問者の満足度が高く毎年長蛇の手IJ

ができるホタノレ生態環境館の夜間公開を見たことが無いとは(言じられませんυ 事実を確認させてください 7 月 20 日

3:28 

..,. 鰍樋いたるさん1 ・リ ンクをシヱ ア i.lJl;:...た.

1 J盟量.. r}:; ‘ ~li '" 

!'6型磨区か...減免議経分を受げたの“不自~としτIH~訴している先週R
I 貨とその併銀法;C)方と、 .ωぅ‘お会いしました.払U'匁a免."当
~ nll と調隆盛でも主演していn が 先方".臥;:21J.'""，，A耐傘lI'o!I k:.い」との
s こと Pした.いるいる脱税をう ;1 ~隠しにが、払の~，民 1:符bかわりあり志

"ん.:l:l'J陳.，11:.1ドタ J!.!主・"嫌般の制柑副院巡省3とて2たの ι ホタル鋭'"ζ
l ついてのととも鋭ijj~ 5t iすましたが '':?<:~1に 2 万Iæ" uの" 、タルを直結向
む zいたという栂伝U得られJ' ぜんす?した.

、""い駆局泌弘のプログをご貫いただ"す'"・い，.・
、 hUp:J 也民"'"出吻持lo\Ø{lelホタルの駆F

ιγ 且圏一 必 同同調醐認のいた酬にい...叫わ幽L喰.
臣'~-.. <i!j;l)e~“‘ 

一…-.  __  <4 ~...~!.，-::~…用日明山 " . 日' M-Y'"

-・・臨.回・民，，-，，-i !.:.: I: ， S;; 止とむと>";， ;~t_ ~， It:- 、ち弘元.. .、

， -・E・-・E・- 、 ~
日‘A凧

ゐ L、弘、 r~ I '::1,.. :"'1,.'-6 ，~""，. {?!ンコ， 7情

民 怖醐蜘H四社C')"t:'!，，J.::本 Á~:叫問山叫四日開
理圃‘; し-c .;t1t， (えλ C'-; f;.tú 人~'f)~<.‘，、 fl 1;'れk :1it，'tl.lか伝.

; - I !-j同時 1 ~ f いいね! .'¥ 
2 
: -...よ...働 o.唱。C亨簡がまじ首位謡、 卿本主・..応.>τ‘同・.. 心~援に宅建
i 理由‘:高"区ε'.・で T. .・遁食事主・."健二夜，U，i・."処之I'JtlT 6と“むい.
~ ~，.ふ山山手車il?'(山明日間e・，.時制凶唖

"-""6 1:11>', 
lH '~!3吋磁0/.. 川、白日常

: JD'曹三2・ -A eJi f.ζ ，を' 111:る根伝作lH.. 't'いる切で...随4・ a・..噌民".
i ・時ら"に!S! !lヲ τいるP霊安サ昼夜仇ご l:'Hが嘗，、E忽eゆ 留がに内省、"， b ，'r.υJ

引制 ζιは

HI ¥'1U '1 心温 ~'.、住 I .'~ 

松崎いたるさんがリンクをシェアしましたリ 7.1'1 16 日

組臨主主主車銀総話J4卒J2辺芸品」品副是111ふぷ話脱出店位以ム、;"k~.!!..2j_~:.~~~~i~~~_~

くわしい経緯は私のプログをご'N: I 、ただければ幸いで寸。 http://itall.exblog.jp/tags/ホタノレの悶/

ホタノレの閤:板橋区のいたる所にいたるがし、たよ~松崎いたるの日々雑I~

itall.exblog.jp 

板橋 l互のいたろ所かむほ!王待日更新をめざすι 日本共政党議員(/)見たニル、感じたこ土、ひとりごと仕思い山主主
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に蓄いでいますっ

中島秀治勤め先を間違えたのでしょリご本人的主張iJ~正しければ、ご本人を評価してくれる(支えてくれた)人々の

倒j く職場へ行かれた方が好し、かなo 7月 16 日 7:47 ・

中島秀治ざ自分の学説が正しければ、資本主義の提に従って、岡倉天心の慌に提案と実践が必要です。職場は資本主

義の徒に従えば禄々な処に存在するとおもいますよυ 伊!えば、自分の学説(こ従って過疎地で飼育して都内の料亭や居

酒屋などに販売するとか， 7月 16 S 8:48 ・ d言葉済み

三浦一次色々なことが至る所に存在しているのですネ。税金・予算が住民の暮らしに役立ηているか監視する役割、

ご苦労が多いと患いますがこれからも果たしてくださることを。 7月 19 日 9:02 ・

松崎いたる三浦さん、関心をもうていただき、心強いです。 7月 19 日 9:07

苅<.ル佑錨精Jltß'ゅ~り万棟 '-;J絡S帳簿健制脅の鮒鎗
。日崎市，~箇:IfJ，ïF.i 31S (;'ホ) lll~省拙il-M2C的
。'IlM 繊縄~民民自，æ】 /l， (3~耐}
。 内ft' lijil;タ)(.，~主総縦横織のお Oti繍制li.l，!l院につい r

[2J)f'タル絡の針術'"況につuて
問その他

htlp:l^"，-.city ital.泊副知的。与向"。諭 r錨a俗'"胤唱 2&!tì 岡1?leI"~f~硲

伽タルヨ包・・礎.06勺方畿財a・・2・桐..... ‘に :nI"C F ・a剛健
一'.l\'~b..!'"叩

‘'，>11:)'".;*-'，;1ι晴海司Itlr，~"r.込1iI:.{i.，，')Cバ.恥習もJて 与削減争吃告書レJl: 1.

松崎いたるさんがリンク合シェアしましたω 7 月 14 日

ホタノレ生態環境館のあり方検討結果等説明会の開催

。 日 H寺 平成26年7月 31 日(木) 18時30分~20日寺

o 場所 高島平区民館*ーノレ (3階j

。 内容 [1]ホタノレ生態環境館のあり方検討結果について

[2]ホタノレ等の飼育状況について

[3]その他

http://www.city.itabashi.tokyo.jp/c_oshirase/062/062516.html?ref=rss 

ホタノレ生態環境鎗のあり方検討結果等説明会の開催について|板橋区

www.city.itabashi.tokyo.jp 

1 反情i区ホダノレ生態繍I育館におりる最近の耐jき等に〆コレて、説明会を開催しますb

7月 5 日 ~7月 12 日

29 

s傘L 総酬嶋
y“"椅 d硝拘

¥j 

Jó雄新聞がゐ保健r，z:'f\ 9ルll'，の~t息数について線灘開館..鶴憾にl!öþ
.，た~"ンティアら跡、抵の捌謙治吋';~ん必ったどの綿してい<;，と骨格〈
自にそのボランティアが刺殺.'が開啄e むかにU どルハナパチ山首五ぬやホ
タルゼ匂らざむ利!Uî:~げ Cいた入総急治志干もおからだ..める!8:温が'品
以もうい広いと鏑うおに央指事にいるで litl.い"，と帰後あげたという h'.
弘，t.fl.~布陣の拠"に答えて r2，:Jj監を官局面著していにというとれaでの緑SIま
と~.ぺ削言、民震の艶l@l.l è鍾ったこと泌儀携志れている...緩稲穂率

S色.さ，.，と筒賀総省滋員，，"とし'( (7]5艇の紛盛 b旬、tt，と峰じていた

会'. 7万陛と今鎚の爽誕領であ-i> 110匹の大嶋与かい援につ凶ても.. れ
てい'.い.鱒倉方法のMI!にぶつて"Jヲ径のホタル.'.脅されたというので
必れば、その敏毘をすすめて極じい.

州市川品nkel.lP刑制_，.噸--私的7"地，yl40111。宕~凪lO).nl.h回

松崎いたるさんがリンクそンェアし主した" 7J'1111J 

-. 
t も

産経新聞が桜繍区ホタノレ館での生，盟、数について報道ω rl言l館で飼育に関わったボランティアらは、区の調査がずさん

だったと指摘している」と書くが、そのボランティアが何者かが問題。なかにはマノレハナパチの販売やホタノレせ什ら

ぎで利益をあげていた人物も含まれるからだU ある区議が「区はもうし、ないと言うが、実際にいろで;まないiJ:'J と芦

をあげたというが、私が記者の質問に答えて r2 万匹を飼育していたというこれまでの報告数と比べれば、誤差の組

問」と語ったことは無視されているω 産経新聞は、免職された飼育担当服員の訴として r 7 万匹の幼虫がいたJ と報

じてい允が、 7 万匹と今回の実 iJIIJ憾である 1 1 ()匹の大幅なかい離についてもふれていないω 調査方法のIl~遁によっ

て数万匹のホクノレが殺されたというのであれば、その検証をすすめてほしいω

http://sankei.jp.msn.com/region/news/140711/tky14071102400003-n1.htm 

板橋区、生息数少ないと閉館 ホタル館で 1 10匹確認東京

sankei.jp.msn.com 

板橋区が日月に閉館を決めた r ，);グノレ生態燃尻町lj (1"11玄高島平)で、 1 1 OI:èÇ以上ωホタノレの生息が確認さ ;!Ü' ょ

とが 1 ()日分かゥたの liZ l:t. I 月 lこ策焔し t:制1宮内.，'， r.tíli1tfl間体数l123 山J と司法l'し生，包殺が少ないことを、 i定設の

老朽化左とも l 二...

JII村賢一産経は読むにIj直しないなあω 7.FJ 11 ト] 16:50 
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6 月 29 日 -7 月 5 日

6 月 22 日 -28 日

11ョド総‘いたる
:..11盤. ' 助事U': 働省胸骨"色刷

。脅さ 6~/tら、こん"・.込mをみつ付たE
1 rω働いた恥という区鎗雀踊鎌比そうとう広 Zワル』のようですの
1 で、 btJ.<!傘、 お慌をつ付く Jださい. 仏軍8がかかりそう 'J，' .I\や繍持~
!民モザイクにし家 v~)

いい'" コメント _~ . 1Iヱ 7

“人がいい匂 I è 1!'，Tいまれ

11，醐軒ちん叫叫叫1i-'f''t'叩"
.りlHU ":I.~. ~、~Hl t ‘ B 

幽佐;: .，æ.償金~<l}U.;々が:jflftltl限にUることを魚"しτ l:i O S:"'，

軍司・ 7 l-f nと三回，，~ いいG ‘ "' 

松崎いたる 7月 10 日

昨夜( 7 月 9 日)、区議会の超党派の区議で、 t5摘区ホタノレ生態、環境館の現況を視察しました。(写真41:;c)

牧岡朋子うーん、ホタノレの幼虫が苦手です(TT) 7月 11 日 2:15

前回直賞金国の I.U 々が i]{i廃銀座になることを危倶しております 旬 7)司 11 日 12:05

I.rA-1l 

I . .t.開制岬 M崎川岨別刷

t(1":I，t ，~切りル膨軍陣 ζ. 盤が""しているとJti点事...鰍あ望抱篭が~，.

，t. ，列島・ゼM 司区司良時 '"-ピ:柿a勧..屯M険・eフ'.~，~出、~<<ò" IU'.!!JI
問問叩川、ふ

』れに曹司ぽ必.として尉厄にタ包嶋例侃之丸、~G..VJ含禄鹿追が浄一地 2法制.
"'"していると長.‘明...

巴，"ヒ宅防土F槍・<・.. 留薗tf.l!-.eo:玄箆馳企しτ lIVC'ff.&au狗乏唱E・4除
、， (01'奮 f Q.l;lU"~.Jf.ゅ・‘-

，"，Y....I... i .t，Jøf鈎ヨ."よ初、て佳喝m・.".企...ぽl'‘"'"区豊園内
乙も{;t!l tt錯している.

とよコ"‘・aでu・輔怠館1:!~~哲也盆銭~鋪'"医嶋~fl'.JUI宣""自
の1・・.UL""，II."~fl:，九

m・場掬白".t食品"のe・僑.. t2~'"舛øt~ピ.，.し、 也川4月&lIÞ1..o~)!:u. a 
・ 0竜膚復"‘ N.lfk!\必“鳴を怪人不健一...もは勘.作ヲ~~AJ!!.Ftさw、d減，<>
t公司郎，，，.~取るIfrUI夫元'rUI~弘、:r.でm司M~.~..."，n， ，，'-，，，たよと1';"

円'M純.，.‘ヨヒ制ぷ唱ぜな割札て"，‘-

守Uて却処.，.1."ゆ依航船4村崎潤酬'}&"/人帥柑二.-:.ø側臥
ttMむ嶋‘筑.'Æ!! .志向f}f>.IAQU'品mピ 6

htt1l~いう企"..曳瓜賛金良債制伶-"J'. I!.世しH・甜馴問ニ保健...
吻Jl~.長u還合舗a寄るI"Þ".... 判..叫II\I'J(;うkÞ'I)f~(1匂号、足J・'.r...
・3ミー
叫臨時~4}"'.'e'~枇，<tp;t"(.d'!\!}.1:叫んで閣副由
ど弘あ州tut.~~tt!込d切っで:""Wl~flfì

a ぃ'" コ.01 ::"1ト ・ 6 . ~ ..7 丹 V<円件

松崎いたる 6月 25 日 編集 itf ヌノ

今さらながら‘こんな書き込みをみつけた。

「松崎いたる j と いう区議会議員は、そうとうな「ワノレJ のようですので、みなさま、お気をつけくださいり (迷惑

がかかりそうな人や団体だけ、モザイクにしました)

石本みなこ急いで書いたのか、迫力を欠く文章υ 日月 26 日 16:05

長谷川恭市実名は具合が惑い書くときはふざけ名前の政治将校情報などと 意りごめり げの 化けの皮

小指でやめた 筆坂さんか 6月 26 1'1 16・ 10

成瀬岳幸こんにちは、シェアさせて下さい。 ふざけきってし、ます q 日月 261ヨ 16:22

松崎いたる拡げてください。こんな妄想を相手にしていいますリ 6月 26 日 16:24

自警瀬岳幸ネット右翼(ネトウヨ )i車中の嫌がらせですね ， 6只 26 日 16:28

佐藤静子意l片:不明な内容ですね。 6月 26 日 16:32

西村哲最後に(笑)とあるけど、本当に笑えるむ 6 月 26 日 16:33

松崎いたるひらたくいうと、私が「板橋区ホタノレ生態環境館ーやその元職員の不正行為を問題視しているのは、 ;1，

タノレ館の跡地に「老人ホームJ を建設し、その手11怖の恩恵に得ょうとしているためだ、 ーという 「告発J ですυ そん

な恐ろしいことをしているなんて自分でも気づきませんでした。 6 月 26 日 16:37

柏原道 γェアしますu ネトウヨの嫌がらせでし J う υ 6 月 26 日 16:45

伊藤久ぼくのところには二種来ます r戦争はやってし、い包家の権利だからな J f(奄の&.:に手を tUすな . l 、や

はや 6)ヰ 26 ，i 16:46 

松崎いたるいやはやです" 6月 2613 16:47 

松崎いたるどうぞシェアしてください 6月 2613 16:47 

中原暢之都合よくつなげてき ますれ， 6月 26 臼 19 ・02

青木あっしいやあこんなけワノレのやり手区議がいたら今頃板橋区に革新区政がとっくに出来てろわなあ(笑) 61126 
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日 19:36 ・

安河内借入なんだか政治将校なる人物は元共産党員らしいですね。どこかで専従をやっていたとか。筆坂さんとも

つなが勺ているそうですよω 6月 26 日 19:48 ・編集j青み・

金子幸弘直接、松崎さんと会って話したらよいだろうにと思いますω まあ、それができなb、から匿名でテキトーな

二と書くのでしょうが 6月 26 日 21:24 . 

安河内信入金子さん、ニの人たちは集団で偽って会いに行きますから迂悶に会わないほうがし、い止思います. 6月

26 日 21:33 ・

金子幸弘危険ですねー中(・一・ 6月 26 日 21:40 ・

石田洋子馬鹿におをつけている所がなんとも憎めないですね。関西なら阿呆とストレ}トですよ。

書いた本人は名前公開しないのですかあ?その時点でアウトー! ! (へ勺 6月 2613 23:46 ・

赤星ゆかり暇人ですね! 6F1 27日日:30 ・

松崎いたる魔人かもしれません 6F1 27 日 0:31 ・

長谷川恭市糸の切れた凧と閉じで風次第でどこへでも飛んでいく議です。 6月 27 日 6・ 17 ・

金元幸枝都会の闘し、はほんと、神経が疲れると思います。筒井の田舎からですが、応援します。 6.Fl 27 日 7:42 ・編

集済み・

松崎いたるありがとうございます 6月 27 日 7:50 ・

伊藤久ご忠告ありがとうございます。気を付けますq ・・松崎さんに いやしの写真を 6月 27 日 8:14 ・

松崎いたる御守にします。 6月 27 日 8:17 ・

t可添誠くだらないなあ(苦笑)。私の名前も出ているようですが(苦笑)" 6Jl 27 臼 9:41 ・

1可添誠妄想も、たいがいにしたほうがし市、けどね(笑) 6月 27 日 9:41 ・

河添誠だいたい、私は松崎さんとお会いしたことすらないし。(たぶん)ーどこかでお会いしたこ左ありましたつ

け?そうでしたら失礼， 6月 27 日 9:42 ・

河添蹴ネット上のおつきあいです。 6月 27 FI 9:42 ・

何添誠もちろん、今回のホタノレ館事件での松崎さんと共産党の追及に l士、おおいに注目しています。というのは、

他党が追及していなし、からです。 6Jl 27 日 9:42 ・

f可添誠疑惑追及の先頭に立っている松崎区議と共産党とを誹誘中傷するために、こうした妄想・陰謀輸をふりまい

ているのだとしたらトンデモです。 6 F1 27 日 9:43 ・

河添裁で、私が、追及側!こまわっていることをおもしろく恩わない人たちがいるんでしょうね。くだらない話です。

陰謀論じゃなくて、正々堂々と主張すればいいことです。 6月 27 日 9:44 ・

伊藤孝おそろしいな。 6月 27 日 10:15 ・

松崎いたる河添さん、なんか、、ごめんなさい。 6月 2713 10:50 ・

f可添誠いや、むしろ、燃えます(笑)。ガンガンやってくださ b、。期待しています。 6 FI 27 日 10:54 ・

6 月 15 日 -21 日
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i ナJ舗が'適度制調障のエネルギーを$い取り #"J ，~んて納.績..隊との曾
l に持奮しません，

~ ~ 

自主 ði1 同・富男 V 国 l
g ，&J 縄問細川比百帽眠坦~ ~; 
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H 醐醐叫。酬臨時凶『電車・恥刊.111同柑咽掛 t ~ 
H :r.剤師司i:.ナJ極a臨噌子の‘誕給Z制~-t，;'告掲い芯本ゐ"畑農易<< ! ~ 
l!l..事可r~'.損'1>信ナ.J&'味期いた3客が:，，4.Ml\:lie.. JtßIIiい"'"い11:す..1)ン ~i 
i マ曜は.. M1瞬b叫で.塩崎:0'"切や湾総 J..."，νー引で'"縫い主主'~l> f! 
H 哨明曜とれナノ蜘軒侭醐か融制刷日即時λsーが i!
H 糊むH・ I1 

!~歩'_'''・2・8会z.怖 ~l
!と M 品叫~;":'-'.'::.. ";み~"""(.:悩弘由、ご叫叫て，，"，'は以山制 ... "":":;-'i.'li 

いい41 ，::::1)1.ν.. .， 6."%]' Ð"zア守件 . 

。"入炉、、、þlè8'=>可Eいま司民、

: !-?l却問arzzお存立主主ilEEF9ど即刻
~~...T ・高 :f・M・aιe ・~~刻絢賀市，管 ~ð!1 島ι~;.~ I;l; A :J:t!ん.

叫刷 IO; IZ'i弘、同 1 ，.帽

i :tL!旦監!欄叫輔附e
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iM 岬・削除制?A<<It..-"Iゐヲマ払

松崎いたる 6月 13 日

~ 

6 月 8 日 -14 日

e . ‘ 官民

よ乙長尾が「放慰宮~lQ主主!k.，ギr色糞比1&J')~主フ~.. i"，，:r""，4?'!見象怯品目2世;lζJ喪主L忌主色ふ

石本みなこところでCs137の光子エネノレギーは 662keVですけど、銀イオンの1.6V (乾電池位水銀電池です

わね)で中和できるのかしらhttp://ja.wikipedia.org/' .・ I%E3%82%BB%E3%82%B7%E3%82%A6・・・

どうみても高圧送電線と乾電池を同列に扱っておられるとしか見えません句 6月 13 日 10:12 ・

松崎いたる幼稚な虚言です。 6 F1 13 日 10:15

小野寺稔もはやオウムのレベルうすね… 6月 13 日 21 ・53

松崎いたるうん‘サリンはつくれないけどね 6 月 13 日 21:55 ・

a叫叫ん山間トプログで川町ア山". . 
$~lI i~ 'flI 

"^がいいね t と..官~'.T.. 

松崎いたるさんがエキサイトプログでリンクを‘ンェアしました。 6月 11 日

板橋区 ホタルの闇 (10) 区長からの答弁

咜all.exblog.jp 

34 



ノ

2 () 1 "1 年 6 月 6 日の仮儲区談会本会議での一般質問で、ホタノレ生態51!!在自ntr- めぐる疑惑について gJ'"ω見解を質寸

機会がありぶしたゐ末!.O)質問と 1友本総区長のf器:升を紹介.

皐酬いたる
I>; !.:l‘~!II ，(... 前

続険患の冗思"の餌告æ::a:~惨さん... .. 戒免組処分を不..とし C :ï!~建1: ~f l 
訴し.じた.
元.. 鍋の会見-t4i.l.it.:1i到にJt r l1ftえでは，<<の決定を受げずに媛唱と l 

クロマルハナバ少の麟砲で.務総S唱したa とする誌の処分母'"について { 

この..魯の府立ほ 20 10年疲れ 鰐舗aんが鋸唱団と~"'.~紛んだと箆 ! 

が限切ずるoea7Rに惜この...，ま(;(fし"い.ISどと~湿した， "祝日 l 

自厳処 tiM6 El)と・>>れています

しかし 。""円勾<>1 年) 7M(/)滅的.I~. 揚罰さんが艇舵町民示 s 
じたものれ斜"さんも 3月@会見でマスコミ 』ζ配倒した縄斜，司r.

r09 写'"に灘.~存廷しCよい」というお岳、対弱さんが"斑勾を軍政
..民約・a臼付金禽複したととも綴むれます'c tiこもル .;:0)患者に t 
u、"'^として安司闘が"いので、箆n8忽どU、どうに Tむ室温院で芭ま
す，
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松崎いたる 6月 9 日 f思議済与

L. 品二 4品年以9;型誌dぷ当面白話~.&L!叫Jふ盤拡鎚ふみ辿よ翼手~~_a1;;:Q~
(pf添誠おおうしかし、泥沼化してきましたね。 板f品区がいい加減な和解はしないと患いますが、板綿区民としても、

し功、加減なことを板橋区がしなし、 k うにチエシグする ι‘要がありますねゐ 6月 9 日 18:38 ・

河添誠松崎さんと共産党のさらなる追及を期待しておりますり 6月 9 日 18:38 ・

河添誠共産党!士、こうでなくっちゃね! 6)1 9 日 18:39 ' 

佐藤静子私も板橋区民です ω :松崎さんとことん追求して下さいω 6 月 9 日 18:41

松崎いたるありがとうございますリ がんばります" 6月 913 18:41 

安河内信人あれた、け松崎さんを攻撃していた方々はどこへ行ってしまったのでしょうつ 6 )1 9 "1 20:25 

松崎いたるまだいるよ。 むしろ増えてます 6月 9 日 20:28

安(pf内信人ありやまWW 6月 9 日 20:28 ・

太田冬樹ご奮闘、期待しておりまオ。 6 月 9 日 21:21 ' 
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6 月 1 日 -7 日

Il'畑山、P打臼 ψ

葛飾4:1IA. やで訟と rしんぶん務i!JJ 粛軍働福〉がとりJlJV"C< 仇た伝機

広のホタル鯛陶偽後鼠環器.

'"シヱア，"

松崎いたる 6月 7 日

苦節4カ月。やっと「しんぶん赤肱J (首す図版)がとりあげてくれた阪焔区のホタノレ飼育偽装疑惑u
銃砲~世担当蹴出6抽出協同..:zsw.ム~以ユム岨品出品" ~~"""叫山品』功』品、ーー}岡山一一一品~-.<..~_..-." .•• ...;!" 

佐勝静子頑張りましたねυ(^^) 6 月 7 日 20:35

松崎いたる佐藤さん、ありがとうございますυ ようやくスタ トラインですが、がんばります υ 6月 7 日 20:37

佐藤静子 o( . ̂")って下さいυ 応緩じ亡し、ます" 6月 7 臼 20:39

調隆史その記事みましたよ-6月 7 日 20 :39

松崎いたる調さん、ありがとうございま寸" 6月 713 20:40 

中島良ーやった 1 粘りが生きましたかねら あらゆる関係で粘り大事 6 月 7 日 20:41

松崎いたる中島さん、ありがとうございますリこれで、区民のみなさんに脅えていただくきっIJ'.けになればJ:し、と

恩ゥていますし 6月 7 日 20:44 ・

長沢知輝才、コバパ先が自治見するでしょうねむ 6 Jl 7 日 22:17

松崎いたる長沢さん、そうなることを願うています 6月 713 22:35 

長沢知輝松山時さん‘初、の住んでし、る川|根本町も関わりがでそうですね、地元にホタノレドームがあり ま す U 実，1:毎年

ホタノレの解化は、 250 匹前後だそうですので、 2 万匹は天文学的数字で.現実的でないです 1:1" 6 ,'1 7!J 23:44 

中村光夫画期的 1 真実は一つ。あきらめない ・あ せらない松崎氏の血のにじむ貴重な一歩前進" 6 月 7 日 23:46

松崎いたる長沢さん、川根本[IIJ のホタノレドームは写真でしか見たことがありませんが、板楠区の '1ミタノレ館よりかな

り広そうですυ そこで250P_çというのは説得力があります υ ありがとうご5います。 6月 8 H 0:05 

松崎いたる中村さん、ありがとうございまサ υ 恐縮ですω 他のマスコミにも続いてほしいです> 6 R 8 i3 0:07 
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SLtfJ? 
今日の 6j!{Mもちnと傭 'ftおさなきゃ.で t.f."I;~， あーあ.

いい他 E コメントするシ .7

劇人がいいぬ 4 と. >てい:a:"J.

松崎いたる 6月 6 日

今日の 般質問もちょっと書きなおさなきゃ。でもなあ、あーあu

Koukichi Endou 吉i法の場ではっきりさせるのが、一番わかりやすいです上"でも質問書き直すのは大変ですねりご

苦労さまで寸" til: t福区さんも証拠やら準備大変でし J うけどリ 6';161'1 12:13 

高橋光今日の新開に詳細が載ってましたo 6月 7 日 17:37 ・

松崎いたる高橋さん、ありがとうございます 6 月 7 日 20:29

5 月 25 日 -31 日

s皐L 似叫‘劃も吋a んが制'リりJυンけクHをH山シkヱdアU哨奪凱札叫、いは，止た
2叫“肌胤削"柿令

後儒1>... 会合.. 鎗 ホタ&，でき貧弱障してみペピくださ".
山即時叫肌聞抽出~'Il.'

'‘・I;K.......
岬砂山出、叫

NtlRI除健司錫公判 υ".脅迫.内海監修到ó).õ" alt

松崎いたる さんが ソンクを シェアしま d た。 5月 26 日

板橋区議会会議録 「ホタノレj で検察してみてください。

http://asp.db-search.com/itabashi/ 

板橋区議会会議録

asp.db-search.com 

東京昔日jil:f，品区議会て"行われた会総山内容を検索できる J
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1l.酬い1t6~ A.nりンク在日は山
~)I;a ;_: ~ 

'いえばL.1R1')(.{O安全〈いの缶〉色、Yる会tlt，署長..'"が 11H7 日記

~ζなヮた長慢"ホタル笠蝦樋唆2誌での司，.ルu鉱1IIt.*'.炉、 2万盛以」ヒ
，"，るも手ずの市タ""幼虫が2 :1!iしが鋤!鰯'{' ，! はがて2 たのll..i:I'llf方訟がズ

ザン '.7たため、 rrJll;つけられ TJ U. 7 1CJ のだと‘仏k~何者λ てい
院移，とし、ぃ'#， " ‘

舞金onll-ムページにもS

Fホタル鎗虫U鉱宅の織聴がiA ~ll ~'C'，際9 なく身体の内容(I! 'ft:実.
世 漫に~..逗小さく縛し値俗、 O d)]将来を偽 6~ 'f. -tれ11ヱずに'よる
たワニナ1t GtJf大 .:í) f組長肉店・ーむヲ乙見る

叫同ltMÞf'S"・lIl "I~ <f^，U ， r::1t今回目白.・
.副恥帆， Ji!.ð.U姐酬に
回匂帖~，ムゆ4・，~副時

・ 主~;0C，(弘'" . .，::1'9泌総当主宰漁，\~(信.1.)...
Ji . ;1<iI' ~掛川制刊 濁;:: . ...".

5 月 18 日 -24 日

皐松柑.吋
3恥;<:沼盈g 、ψ俳

, . 

代、たぱしホタルの安全〈いの包〉を令る金J Ij: 副FHlSIJf l Fl 278に

"こ忽ョたei..草木クルさ，.. 現喰餓でのltt1' J t.-9:: 8 JS.副題"で、 2万匹以よ
いる陥ず'.uJ!lタルの泊必至証が2監しか健認でi!t.lかヲたの13:， ~!1方泌がズ
サン'{".i)-:;.たたお‘ "J!.つけられ'"かヲt.:l のだと 仏た告~-4 Aてい
ま亨」といいます.

f胃袋の'"ゅふぺωジ1<::' 1 ;1.'

r ;f;タ J:，紛卑U紋冬の必.bf'.&S'l>:1' で 縦ワ t.i.< 身体@内..~ヨモ災S
ゼ 3をに.体it l) " きt; ~L留め、砲の宣活気院を怜ち æ-.-. ぞれ包エ"'Jlに~"
mっこTft5がX盤I1) f.j!( J進 (Qß闘IJ t:~み鎗ぬるのが、ホt.'温み総めて

1から忽のですs

と・いて必り 3 月の政調障で:a幼虫の'"きさが小さいごとを"慢しでいま
11-. 

じかむ何舎の告"が2006 1l' I OJ事 208に.いたプログで"
fbT，Iみにゲンジ、へ 4ケ、クメジマホタルにとって、今が?去の~で I
掛児奨じた:絡.エサで'"る力ワニナ等〈液功俗JI}を単いっ 8 り期衆 Pぎる硲

附.日本州舗の、袋線 'W椙 "t\i:化に R臨んだe.tN，Jホ機塊.，.もっとるn、

タ"働力4量発織できる...ゼ '.t.*訟のでごZる. ，
と VCい赤羽，.

ここで F今』とU 叶 O F.l J をさ，のtj.1Jj.でず.ホタルの ~U， 7 --
峰山-.~~8ì川臥川崎?1:\'."，11)!'~. __(.C.b<IJIltIlA... 聞の昆に弱から併るごとでUじまるのれ勺叫11'; 川角，よりむ

プ臼グ誌也、.告も帥イズにつ川館、..れ引V"'、1，.， !l-~"ペA: 6 '"，l:い9
て H;のP盟極右'，" 1 いという~~にむ，.，てい草也ん. ~...診 :':.J刷局~)~， 、 砂い飾届認です‘
九"Uば・是認も<0.明記 t: .， '( (.， 令.J)';'''''.肉l!I;;;: ~同ヲ亡、、t，.J)"C'， 喝~I~:&~ IR27 E1lT.1 t・禽で'l!.っυ ら丸信か?J::c，寝;Dとして‘駄替のホタル
趨血u・~'t;~.{，しれ #.11..... 事族・sζ. ，てホ~，.切々民ム..:I'(' ~，E;沼健三111; l jj. エワのおワニナの制陸只が"忘れるのを椅って小gいこと雀あげている
。k抗1'，).:'1験実U-"';: "，".. !.~T， ‘ 
とζるで Fいたばし*タルゆ宮主<.;，、~.， 色守ゐ曾， 0総.0..喝 '面. j.... 1 のですが、 2006.!事絢にじ 駄の扮ぷがカワヱナ雀魅いっきり隔監でさ
帥定~・臨場量的 叫間~{.. ' t".: に虫色"""';l夕刊Jrt!i'jnl't. ， ζとでれ元 ゐ る働問として&河 コピいに".し"{ぃ.す，・t.J.る総誠@変化で，，~い己

5121tTEtdLT'?:?川叫ん j と弘之 006年のプロ印刷されτい時廃でも明白、吋.
'"タル幽明忠実憶にUホタル誠拘をおこ芯わず‘裂の公切にあわせιれ

Lll~~~=.!竺竺!JJ.!:斗i~~~~干盟主~~_;t~~.!~1量生出白幽器地位、':lt..1Q._"_t:t.t_五凶~!i!.~蹴幽1tlJ2仁~.~.~

松崎いたるさんがリンクをンェアし主したリ 51ヲ 22 日

『し、たばしホタノレの安全〈いのら〉を守る会』は、板橋区が 1 月 27 日におこなった板橋区ホタノレ生ff;環境館でのホ

タノレ生息数調査で、記万匹以上いるはずのホタノレの幼虫が 2 匹し古4在認できな古‘ったのは、調査方法がスザンであう

たため、 r W見つけ bれなかった』のだと、私たちは考えています」とし功、ますり

同会のホームベージには、

「ヰクノレ幼虫は秋冬の厳寒が過ぎるまで、限りなく身体の内容を充実させ、逆に身体l士小さく押しi苛め、 τかの到Dk を

待ちます。それはエザになるカワニサーたちが大量の rfjt貝 (0.81山I)J を産み始めるのが、水が;孟み始めてかりなので寸 j

と書いてあり、 1 月の段階では幼虫の大きさが小さいことを示唆していますu

しかし同会の会長が 2006 年 1 0 月 20 日に書いたブ口グでは

「ちなみに、ゲンジ、ヘイケ、クメジ-<71，タノレにとって、今治、 l 生の中で 1 番充実した時G エザであるカワニナ等(淡

水巻貝)を思いうきり捕食できる期間υ 日本列島の、美味で美胞で変化に富んだ豊かな水環境で、もっ ともホタノレ能力

を発揮できる、幸せな時なのでござる。 J としていますの

ここで「今」とは í 1 0 月 J をさすのは明瞭ですq ホタノレの一生は 7~ 自月の夏に卯から解ることで{主じ土るので、

r 1 0 月 j は r 1 月 J よりも早い時期です q

1 月 27 日の制査で「見つけられなかった」理由として、秋冬のホタノレは、エ Ij-のカワニナの干1ft貝 7jt生まれるのを

待って小さいことをあげているのですが、 2006 年時には、秋の時点がカワニナを思いっきり tilì食できる期間とし

ており、大いに矛盾しています。単なる認織の変化ではないことは、 2006 年のプログに添付されている写烹でも

明らかですu

ι弘謹おふλ忍ZJ持品ぶ坦お弘2~，，:MJ'[j必盟l辻点制立J主鋭部、から持ち込/ν刀JたのI:Ç~.. /!少 し .!..o.' .

4JLら協議墨d，込らtLEぷfu
その真相を知るはずの元飼育担当職員と彼を支援する「守る会j が、 r 1 月 ωホタノレ幼虫、 l対前後ネットをすり抜け

るほど小さし、j と主張しているのですが、この王張はたいへん不自然と言わざるをえません。

http://lairfly1092.blog24.lc2.com/blog-entry-94.html 
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http://hotaru-save.jimdo.com/会について・11

同ホタノレさんの目崎圃ホタノレさんは、ただ今、幼虫でござる。ある者は水中に、ある者は雑木林に

fairfly1 092 .blog24.fc2.com 

・主宰「樋口とくじ j …ホクノレ・環境生態系・人間(個人)・家庭・国家・国際社会・地球・宇宙・歴史・宗教

西ヶ谷一志何を指して矛盾していると言っているのか、よくわかりません。

プログには.幼虫、の吋イズについで{可も書かれてし、なし、し、餌を食べたからといって、 1 月の幼虫が大きいという証明

にもなゥていません。ちなみに、厳冬期のホタノレはほぼ冬眠状態。 5月になうても冬のような水温に保りているので、

幼虫はまだ冬眠状態なのかもしれませんU 本来春lこな勺て水温が徐々に上がる活動が活発になるとホタノレの幼虫は一

気に成長します。

ところで、 九、たぱしホタノレの安全〈いのち〉を守る会」の設立趣旨は、 『板橋l主たる生態環境官官』の存続及び『そ

こに生息するホタノレの安全を守る』ことですω 元飼育担当 I隊員を支援する会ではありません。 5月 24 日 11 :53 

Koukichi Endou 設立趣旨はそうでも、どう見ても元区職員(単なる事務の人ですから)の応援団でしょう。世間は

そうみますよ。あなた方のスタンス;こ公務員としての元区職員の方のやってきたことは目をつぶってますからねο 私

印で勝手に契約書作成したことに注意程度でいいでしょうとかHPに書いちゃう団体ですから。そんなのありなら区の

職員なら稚でも 17WJ書作っちゃうよ。だって注意で済むんだから。あんな見解載せていて支援する会ではないとか脅

いても説得力ないな。 5月 26 日 13:42

西ヶ谷一志ご自分の感想、を、世間とか広く誘導するのはいかがなものか。少なくとも私が知っている会社でl士、社

員が私印で勝手契約しでも懲戒免職にはしないです。 ζれも世間ではよくあることです。

L 寸おれにしても、あなた方公務員と、一般の法人では世間も世界も社会も i重うという理解はしましたu というこ止で、

当会も維が見ても役立i也旨 iこ疑いのない体を表していくこととしますね。ご指摘ありがとう。 5月 26 1'l 20:19 編集

消九・

浅学俊郎 Koukichi Endouさん、その点を見識ある方に何いたいと思ってました。

契約書に自分の名前で署名寸るのは規定に反する行為だろうと私も思います。

問題はその「重さ J だと思います。もし重大な事件だと区が認識しているならば、同時に以下のような処分や対処も

行われるのではないかと思うのですが、どうなのでしょうかり

-依頼，、の対処が不適切な契約になっている事への責任から、元々この依頼を受理した区長に対する処分。

-この依頼の遂行を命じられた管理職:こ対 Tる処分u

-契約相手の公社は、この署名が職員のものと認識していたと恩われるので、契約相手に対する板橋区としての厳重

抗議と契約無効?を，Itめる訴訟提起。 5月 26 日 20:31

Koukichi Endou 西ヶ谷線。民間と役所は考え方を変えてくださし」まず、役所というのは基本決済主義です。民間

なら小口現金でポーノレベンを 1本買うのに領収書で落とす二とが可能でし」うが、役所はボーノレベン1本買うにも見積

もりを取り、安い業者をi:mぴ上司に決済を取らなければ買えないのです。だから情報公開に対応でさるのですよ。こ

のように業務合行う隙は上司に決済を取ろのて門!一。当炊決済等取るのは当たり前であること〈らい役所の人間が知l ら

ない訳がない。自称館長さんは事務職で随意契約等行っているのですかむ。契約等を結ぶ場合も当然決済をとり、公

印をもらうことは知っているはずですゅ公印は全て条例で登録されていますよ。条例集を見てく t..._ さい。これから言

えることは、自祢館長さんが私印で契約書を締結するのは‘赤信号を止まらないと同じレベル。悪意があるか故意で

ない限りありえないのですゐ逆にあなたのいう勝手契約が可能なら、なぜ随意契約の時は公印をもらっているのでし

ょうかc それは役所ではあなたのいう勝手契約などできないのですよ。委託費用も私印で契約したって払われない(払

えなしすのですからむ今回は相手にお金が払われなL 、からごまかせただけです。契約書だけでもとれだけ疑義がある

のですから、公務員として失格なのです。もう少し調，之てから会のHPにコメントを出すべきですね。 5月 27 FI 14:52 
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-編集荷み・

Koukichi Endou r史学際 私も全て分かる訳でもなければ.必ずしも正しい解釈かわかり宝せん。私個人的考えとい

うことはご理解くださし」間違いもあると思いますが責任は持てません。それと前健として、 l!.l士松崎さんに自称館

長さんに対寸る上司の管理責任、事務臓でありながら長年異動させなかった人事部署の費任、何に税金を使ってし、ろ

か分からないような契約(随煮)を認めた契約者f，署の責任、そして予算をつけていた予算部署の褒任も追及すべきで

あると過去にお願し、したことがある ζ とを先に書いておきます"問題の重さについては正直わかり空せん。しかし、

例えば役所が保険料の還付等通知文を出す際の蓄績に印があればそれは全て公印が使用されています匂通知l文レベル

でも公印を使用するか省略するのであって私印はありえないのです。公印l土全て登録され条例に載っていますー公印

を使用するには決済が必要ですから当然上司も認殺できますよ。でも、私印で契約書を作成するということは決済を

取うていない、すなわち正式に上司(こ伺いを立ててレなし、から私印で契約したのでしょう。つまり故意または怒意;~~

なければ役所でこのような契約はありえないのです。多分、私印による契約なんて前例が無いと思いますよ。決済し

なければ、書類降せば監査も見つけられないですよね。区長が受理した責任というのは口頭での話ですよね。 E式:こ

書面を交わしてはいないですよねむだとすれば、区長が依頼を受けて仕事をするなら、自称館長きんは役所のノレーノレ

に従って契約をすればそれで問題がなレのですG なぜ、そうしなかったのでしょう !J\， もちろん、こんな暴走を見逃

した管理職や区長にも管理費任はあると J思います。(冒頭に管理責任の」ことは書きました) j去徐には詳しく aわりませ

んが、今回の1牛 l-t民法でいえば無権代理人の考え方が一番近いと思いますゆ契約十日手の公社は自称館長さんにその権

限があると信じてし寸'のではないですカL だ?とすれば被害者ですよね。むしろ非l士板憾区に」わるので(た あく主で

も私論ですので、そこをご理解ください。 5月 27 1'1 14:48 編集済み

松崎いたる区長や区幹部が「依頼の送15' J を命じた事実はありません。免職された元職員のねつ迭で寸 5 月 27 i1 
ー--一一 -・圃温伝説<~，，<株当時晴臨時，.".._ー-宅巴ぷ凶凶"，_'J，"_<6.>. 'M出品晶留悩邑~n:..ゐ止晶叫温品前副h属品~~--~-'ぬ・....__.

17:17 

西ヶ谷一志 Koukichi Endouさんのご説明は、理解していますよ。 I171r1方正だftんて思ってし、ませんよυ ただし、 jき

戒免職に当たるかどうかつそれはどうかなあと感じています6 それはそれぞれの見解の違いですね心そこは阿部さん

の弁護士さんらの争点なので私が口を挟むことではなb 、と思っています。

その点に関係するので寸が、松崎さんの「ねつ造ですJ と言い切る書き方1こは大いなる耗問を感じまね。 r悪意j 丸

出しですらよれば、 t~崎さん個人のお考えなのか、誰かに「阿部を隠めろj と命じられて書いているの存じませんが、

松崎さん〈の不信感がつのりますら

以前主;líil~ 、した「ホタノレ館の業務内容」についての公式文書についてもご提供されると高々に宣言させていたのに、

一方的にその約束を破棄しています。 r有言不実行」どうぞご自身を見つめ直してみたらいかがでしょうか! 5 月 27

S 17:51 

浅学俊郎松崎さん、回答をありがとうございました。

松崎さん〉区長や区幹部が f依頼の遂行j を命じた事実はあり主せん。免月遣された元職員のねつi告で')-0

驚いたのですが‘松崎さんl士、行政の内部の手続売について、なぜそのように雌1言に満ちて断言で宍るので寸か?ま

るで松崎さんが行政の賞任者であるかのようですら

野党の議員とは世を忍ぶ仮の姿で、実際には裏で区政を仕切る「褒区長j だη たり寸るのカ'.::思わず考えてし主いて主

しT二匂 5月 28 日 1:33 ・

浅学俊郎松崎ðん〉区長や区幹部が f依頼の遂行」を命じた事実はありません。

町長から、在来種マノレノ、ナノ tチ飼育繁殖について公式な書面で依頼されたが、板僑区長!主無視した、という事を言っ

ておられるのですか?

そうだとすると、無視するという重大な決定を下した記録があると思うのですが、それをお持ちなら開示していただ

けませんかワ 5月 28 日 1:34
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松崎いたる 「無視します。 j なんて文書があるわけなし、でしょ。 5月 28 日 4:21 . 

浅学俊郎松崎さん、 「無視する」は交渉戦術の一つなので.この方法をとるなら、検討と決定が行われたのではない

でしょうか?

i盟 lこ、決定も無しにこの戦術が選択されたなら‘それこそ重大問題だと思います。

二の件(こういては、相手から以下のような熱烈な文面の公式依頼状を受けているのですから、決定もなく無視してた

ら、それこそ責任問題だと思うのですがリ稔が無視と勝手に判断したのか追及した方が良いと思いますυ

「板怖区ホタノレ飼育施設における在来種クロマノレハナノ〈チ通年安定供給する研究は貴区のみが成功していますu クロ

マノレノ、ナパチ等の商業生産、実用化をする上で、板橋区ホタノレ飼育施設にご協力、お力添え無しには実現できません。」

「町では在来種への転換を実際のものにしていき、より環境にやさしい農業への手助けをしていきたいと考えており

ますb 付きましては職員の派遣及び研修等を受け入れて頂くよう重ねてお願い申し上げます。 J 5月 28 日 19 :44.

松崎いたるないです。 5月 29 日 8:00 ・
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松崎いたるさんがリンクをシェアしました。 5月 19 日

いま t;1ゑ〕μなぷ」似たζr.ギヰヰヰ主主エ1ll.:はん7..1;，才一ゑ1t~~Lt... 地墨血叫蕊 o
「抱設の嘆の士を持ってきて計測します。望夕素 1 3 1 とセシウム 134.137 を合わせとと 3.25'7イクロシーベ
『同歯固画商薗E噂踊諸即答お温掠...ar~晶画容認岨凶副調包囲園悶... 盛田忠臣竃辺腫"""凶晶'"-・.-司闘陶嵐官同"""""噛描... 輔樋鈎臨温纏趨錨包.. 雌幽幽，"，畠瑚肱盤凶也岨留損傷盤醐S猶鴎働幽溢劫仰 f1>i'$l純旭

叫品持品ム34堕す嘉穂!明記重品辿出お昼品説組織品品協ヰ組33まい[施設Jよ
牛込品説t;!l.îîtjßI，じさAl!ι軽!.tJ?.o~，，"~地掴雌雄思議ヰ麟凪仙都品訓晶体民ぷ品

同町出止とと乙ヰ乙当主とと三と笠里丘工五議以叫品品斜品凶品以出品4-
素人が知りたい常温核融合:ナノ銀による放射線低減効果とナノ銀濃度の関係

amateur-lenr.blogspot.com 

西ヶ谷一志もしナノ銀が世紀の大発見だったら、松崎さんがどんな釈明をするか楽しみです。 5J'1 20 i:l 0・ 17.

浅学俊民日どのような根拠で、インチキと断定されているのですか?

私は科学者に広〈追試を呼びかけたいと思うています。 5J120 日 2:07 ・

松崎いたる追試するにも、まともな実験自体されてレない。ホクレ館主〓 娘を E える施主で T ないのナノ良が「世
』 民一τ.......... 図面歪静置幽.......... 雪国師噌町句d時届也記事同省a田島園田幅四超常噛極官沼地蝉楢崎""脳出岨制品~晶是認蝿躍起法益選出園田""醤訟~I(l:晶温医誌とよふ:?:ó':宙

紀の大発見」などというのは詐欺に等しい。 5月 20 日 6:40
高&畠&渇圏直届溢翠冨盟詰註
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西ヶ谷一志ところで松崎さんは、ご自身の目でご確i沼されて、インチキだとか詐欺だとか、公言していろのでしょ

う泊為。 5月 20 口 7 ・ 42

松崎いたる怪掃のホタル館で実験ができないこと土、現場lこし、けばわかります。 1m日E もされてし、なし、の{こ f究Ilm ;j'.
一明司岨...  縄農者泊岨掛'"岨雌""這A車種醐蹴配制沼剖鍾誕法'"蜘悩雌削除紛刷糊制帽i!"~;ば凶刻叫幽~1>.~川鳩町~';.l;~'l，\\i!山川地肌ぼ湘守合比山ω Jどめ川，.'，_...c.ν 'c:.u 

ある」と言うことこそ詐欺的です。 5 j:j 20 日 8:17
幅極圏櫨包囲幽臨幽醐樹齢.....，.，描出幽臨凪昌也""

浅学俊郎自伝みたいな本なので定量的な結果数字は載っていませんが、この本に記された実験も立派な実験だ日担、い

ますυ311以降、不幸な事に放射性物質が身近に存在するようになったので、こういう実験が行えるようになりました&

濃度を変えたのが対照実験系を作ることに相当していますよねω 従来の常織では、ナノ銀溶恨の濃度を変えても、紋

射線の低下は決して起こらない筈でした。それが起こったのです。まさか!と言うような結果です。

この後も、複数のやり方で実践や実験を実施していて、やはり低減を観測していま寸。 5月 20 日 8・21

松崎いたる醤単語魁iヨhLA別物零時息詰E品副み即日j叫患粧品品店主窓会与昭子治ι
孟孟aιふL息払ぷぷ弘主主~lt~企昼間記み叫辺);ft~淵〔実験抑制池山正数字J'，.;.，h."Jテ;τ"，$，.]品出点王ふ;J-Jけがんと

ません。 5月 20 <3 8:44 ・
恒薗臨画量当

西ヶ谷一志松崎さん。支離滅裂です。ここを読んでいるみなさんいかがですかり

浅学さんが貴方の書き込みについて、理路整然と説明しているのに、自分の思い込みだけを書き続ける姿勢につレて、

とても不安になりますo 5月 20 日 9・20 目

松崎いたる浅学さんには「ナノ銀j の宣伝をもうやめていただきたいと思し、ますu 板橋区がかかわ勺ている出‘のよ

うに思われては迷惑です。 5月 20 日 9:47 ・

西ヶ谷一志浅学さんのスタンス l土終始一貫していると http://amateur-Ienr.blogspo t.jp/ (素人が知りたい常悦核融合)

を拝見していて感じます。

終始一貫しているスタンス左 l士、純粋な興味と探究心です。 f宣伝」なんでしていません。(宣伝.企業や商店など

が、提供する P.li，'i:Jやサービスを、一般大衆に知弓ても九おうとする的動)

if'学さんl士、唯一 f科学者:こ広く追試を呼びかけたしリこれが目的です。

世界から24万回もサイト!こ訪れていることが証明しています， 5月 20 日 10:05

平野勝澄それならばそのうち追試が行われ、しカ‘るべき科学雑誌に査読をへた論文が掲載されるでしょう。話はそ

れからでいいのではないですか。失礼ながら、西ヶ谷さんの一連の書き込みl士、本f質的な問題点から話をそらし、責

任の所在をあいまいにしようとしているように感じられまする

「ここを読んでいるみなさんj の一人としては、松崎さんには現在の方向でしっかり頑張っていただきたい-r;:すわ。

5月 20 日 10‘ 11 ・

西ヶ谷一志平野さん ご指摘ありがとヨございます。

責任の所在?

〈阿部博士〉

ナノ銀効果の発見者で、ある阿部博士 1;):、ご自分の発見?を信じ(今 1:1自 IÜ の身とな~，て)ぞれな証明し、現象の原理の

追求i ニュ菖i呈されてし、るι

< IJ<学さん〉

ご自身の興味と探究心で I常温核融j について翻パてEt< 情報を公開するλパラシイ活動をされている。阿部t\~土の

す/銀効果も f常温核融」の範鴎ではなし、かと推論して、その現象の追試を希望してし、るe

〈松崎さん〉

まだ追試が少ないナノ銀効果について、インチキ呼ばわり詐欺呼ばわりしている。

おっしゃる通り、 f しかるべき科学雑誌に査読をへた稔文が掲載」が望ましい。

ところが、ど「うでしょうか‘くここからは私の責任です>
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松崎さんの発言や平野さんが「現在の方向でj 勺で「インチキ呼ばわり詐欺呼ばわり J (詳誘中傷)←これって無責

任な発言ですよね。

私は、いかがなものでしょうか?と疑問を投げかけています。

平野さんも松崎さんも議員さんですよねむそうのような公人がうわさ話をツイッターやフェースブックで面白おかし

く展開することに対して、信用できないと言っているのです。

もちろん、このような1仕判をしていることの責任はとり主すよ。

初、は、情報の公開による f集合知IJ によって、真実が浮き彫りになるように、務めることが私の責任です。

本質的な問題点として、訟l崎さんが無責任な発言をしていることを浮き彫りにさせていただきましたυ5月 20 日 11 :13 

.編集済みー

松崎いたる平野さん、ありがとうごさいます。 5月 20 日 11 :32 ・レいね!

松崎いたる西ヶ谷さん、 ιdgL弘主ム以，，!;;t/_j綜惣射線民地斗ゐ品毒蛇革製品凶ーも地叫ん「ナ

倍率臨四ぷ牛若盟琵墨J.1fkふ時前ロ，_iJ店~，1}".Jß尋誌ギヰ品嘉島よ品昌平臨持品Jん盗品EF
71山国越路品品平刻現語以~おI凶品ムムム崎献般意思叫;t，t，"i.t同組品目指￡iE?刷
会議員と k-Ç!l2責 見 L ‘と工).:Z'~L 西ヶ谷きんもインチキ科学、インチキ商法の被害者を地やさなし、ようにご協力を
砂地姐幽雌絹樋腕組幽糊描脳I<~四時出働時 e 叫.. CI箇臨品副働組掴岨極嵐油価園調融鍾諸値崩阻磁価回醐働時制富雄砥鰍郷酬臨醐醐岨幽醐醐猷蹴醐.. 制勝楓略酬醐蹄婚制蜘細1$

手掛凶~f;î斗 5 月 20 日 11:38

松崎いたる西ヶ谷さん、 「寸ノ銀除染J あるいは「ナノ銀で放射線低減J I士、科学的恨拠がないにも関わらず、 「ナ

ノ銀溶液J rナノ銀招待骨炭j などとして商品化され、販売されるなど、 r~害」もすでに出でいます。 r板橋区の

ホタノレ館が開発j などと区の信用が宣伝にも使われています。こうした詐欺的商法の拡大を食い止めることは、区f覧

会議員としての責務のひとつですら西ヶ谷さんもインチキ科学、インチキ商法の被害者を増やさなし、ようにご協力を

;ね即県し、しま-j-， 5 月 20 日 11 :38 

松崎いたる西ヶ谷さん‘ 「ナノ銀除染」あるいは「ナノ銀で放射線低減」は、科学的根拠がなし、にも関わらず、 「ナ

ノ銀溶液J rナノ銀担持骨炭j などとして商品化され‘販売されるなど、 「実害J もすでに出ています。 r板1詰区の

ホタノレ館が開発」などと区の信用が宣伝!こも使われています。こうした詐欺的商法の拡大を食い止めることは、区議

会総長としての責務のひとつです。西ヶ谷さんもインチキ科学、インチキ商法の被害者を増やさないようにご協力を

お願し、します。 5月 20 日 11 :40 ・

松崎いたる西ヶ谷さん、 「ナノ銀除染J あるいは fナノ銀で放射線低減」は、科学的根拠がないにも関わらず、 「ナ

ノ銀溶液J rナノ銀担待骨炭j などとして商品化され、販売されるなど、 「実害J もすでに出ています。 r板橋区の

ホタノレ館が開発J などと区の信用が宣伝にも使われてレますり二うした詐欺的情ij告の拡大を食い止めることは、区議

会議員としでの責務のひとうです。西ヶ谷さんもインチキ科学、インチキ商法の被害者を増やさないようにご協力を

お願いします。 5月 20 日 11 :41 ・

西ヶ谷一志実害と被害者の実態を教えてください。それもナノ銀の効果を評価する事実の一つで勺)。

それと‘同じ原稿が 4 つはいうているので読みづらし、から i出してくださし、。 5月 20 日 11:45 ・

松崎いたる長島蝿鹿~~高島品事芸ぶ込品凶孟率掛5月 20 日 12:49

西ヶ谷一志また無責任な発言が始まった。広告と販売実績があっても、実害や被害者の証明にはなりません。いか

がですか平野さん!実害があり被害者がし、るのなら、それを証明してこそ、発言にf言想性がでできます。責任のとり

方を教えてあげてください。

インチキ科学・インチキ商法と4回も書き iろみされているのですから、具体的な被害者や実害の実伊jを開示して証明し

てください。 5月 20 日 12:56 ・

浅学俊郎平里子勝i堂さん、はじめまして。

初めてお目にかかるので、改めて、ナノ銀による放射線低減効果について私の認識を述べます。
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ナノ銀による放射線低減効果とは何でしょうか?

簡単に言うと、放射性セシウムで汚染され、放射線を出している土壊や焼却灰や71くにづノ銀を混ぜると、放射線が弱

くなる‘ 1ごし、う現象で寸。

弱くなった状態はそのまま持続するので、おそらく放射性物質が非放射性の物質に変換されたのではなし、山と恩われ

まれ常:昆てPの核変換です。

そんな馬鹿ないそんな事は起こる筈がない\と誰でも思いま寸。私もそう思いましたリ今は阿部室男博士と共同

研究されている岩崎信博士もそうでした。しかし、何度実験しても放射線が弱〈なります。今のところ、頭から否定

する理由を見つけられませんu それどころか、本当に放射性物質を低減できるのではないかと期待していますョ是非

とも更なる探究を応援したいと思ってます。 5)'121 日 2:35 ・

浅学俊郎ここで重要なのは実験の信頼性です，理論ではありません。今主であり得ないと思われていた現歩、ですから、

本当!こ存在するなら、理論の解明(こはきっと十年ゃ二十年はかかるでしょう"

この発見が凄いのは、実験の仕掛けが単純で、再現性も良く、効果が明雄に現れている事で寸む

・実験の仕掛けが単純・実質は汚染物質にナノ銀全混ぜるだけで、放射線量が減つでい烹す。ナノ銀はそのままだ七

くのついてグマになゥてしまうらしいので、コラーゲン液や骨炭等に伯仲(たんじ)させてい tすが、本質はナノ銀

・再現性が良い・土様、焼却灰、水など色々な汚染物質に対して放射線量の減少効果が再現しています。

・効果が明確・放射線量が 害11 二割といったオーダーて酔減っ穴結果が出でし、ます。誤差で済まぜられるレベノレでユはあ

りません。 5月 21 日 2:36 ・

浅学俊郎ナノ銀による放射線低減実験の伊lを見てみましょう。

①汚染土焼への適用

岩崎1専土が研究会で発表した日寺山資料でl士、小さなプラ窓擦に入れたこ1:1衰の放射線が、ナノ銀の添加により、 fi王 :r"

半減期輔が約1~2カ月程度J に短縮されると観察されていますι 半減期約2年の tシウム 134や約30年のピシウム 137-('

汚染されているのに、急速に放射線が弱くなったのですゐ

http://www.slideshare.netJssusereeef70/ss・16735115

②焼却灰への適用

千梨県柏市南部クリーンセンターにて、ゴミの焼却灰にナノ銀を入れた11干の測定で(士、当初6.12μSv/hあちた放射線が、

ナノ銀j置材を混ぜた直後 i こ4.00μSv/h:こ低下しでいます。

http://amateur-Ienr.blogspot. j pl・・ '/decontaminating' . . 

③水への適用

ζれは対照実験系がありませんが、郡山市のある保育聞にて、除染作業した後の汚染水をナノ泣!を 111. 1守させた ì:r\!.\材に

過して、前後の放射性物質の濃度を測定したものです。結果として、:ヨ回の ill;)過後に放射性物伎のj限度は 1/10以

下に減りました。

http://amateur・len r.blogspot.jpl・・・ lfieldwork" • 

ありがちなのは、放射線の計測ミスですが、特に実験室内の管理された環境で行われた①は、核計測学の教授だった

岩崎博士が厳しぐ実験系をチェックしており、計測の信頼性は高いと思われますω

今のところ、この実験の正しさを疑う余地はとても少ないと思ってま寸， 5)司 21 日 2:37

浅学俊郎平野さんは、このような実験結果を見て、どう思われますかっ

私は、ぜひ、心ある科学者の皆さんに追試をお思唱し、したいと思います。そして、少しでもこの現象を解明し、主主の放

射能除染に使えるようにして欲しいと綴レます。今、論文を書かれているようですが、その発表を待つてはおれませ

ん。早〈謎を解明して、少しでも早〈実用に供して欲しい左思います。
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検証の結果、もし何かの問遣いであうた事が明らかになったら、自らの不明をお詫びしますο

しかし、もし本物の大発見だったらどうでしょうかワ今もなお放射線物質の流出が止まらず、汚染水タンクの糟設に

限界が近づいている福島第一原発の問題に対抗する強力な武器になる可能性があります。何兆円費やしても出来てい

ない般射性物質の消去を実現できるかもしれませんむ

ニの実!検事実を知ヮてしま η て、この発見の追求，.反対できるでしょうか?もし本物だったら、反対した者は後世の

人間から万死に値すると酷評代れるでしょう。

どちりの道を選ぶのかは自明のように思えますo 5 月 21 日 2:40 ・

松附いたる品副』砧品出品議証明!ZWょ品担当地Lζ~ÿ:IJ.J.幽n脳陣織品協臥仏語iiiEi
占品ぶ盟!虫蕗盟FLふもr~R，~-ç弘、みせ:(_v._叫~~1J鴎ti;.ミム孟ゐム圭ム!?)J本合必ぷぷ，1~，s.~ 5 月 21 日日:04 ・
平野勝澄浅学さん、初めに書いたとおりです。それほどの大発見なら、黙っていてもそのうち他の科学者にも迫試

され、論文も出で〈るでし t う。私としては、超高エネルギー状態でもない限り元素転換などはあり得ないと思いま

すけどねυ そして、今、福島で優先しで進めるべきは、ノ、 yキリした科学的根拠のある『汚染土の除去と遮蔽』によ

る除染です凶まさしく自明です。 5 月 21 日 7:24 ・

西ヶ谷一志 iPS細胞の原理は証明されていますか、されていませんよね。けれと“応用研究は進んでいます。ナノ H! も

すでのi徐染以外の分野の効用!工認められ実用化しています。科学の進歩とはこういうものですu

現在の原子力産業における放射能廃棄や福島の除染は移染であり臭いものに蓋をするのと同じです。ナノ銀はそれを

抜本的に解決する手段かもしれません。

新しい科学の発見の歴史を紐解けば、偏見との戦いです。ですから既成事実派と探求派の溝はなかなか埋められない

のは理角卒しています。

が、謙虚で真剣な活動をされている方々を誹誘中傷する松崎さんの発言については、本当に残念です。 5月 21 日 10:46

編集済み・

西ヶ谷一志松崎さんのインチキ発言のお陰で、ここにナノ銀の現状について浅学さんが情報提供されたこと.に!惑

調f しましょう。 5月 21 日 11 :00 ・

西ヶ谷一志話を元に戻して、

ナノ銀について、インチキ科学・インチキ雨法と書き込みされているのですから、具体的な被害者や実害の実例を開

示して証明してく f さい。 5月 21 B 11:01 , 

松崎いたる西ヶ谷さん、話を逆転させなし、でくださし、る識経基bÆ尉占&誌五墨諒出必~重品以ぷ位年~'"'

品副越持品品品生諸島1k.ç:J，包凶JË.JI..齢料品協見tL説議踏込~~ム 5月 21 日 12:04
松崎いたる板橋区 ホタノレの陪 (6) [ナノ銀で放射能除染J ~ゴいうインチキ“科学"のはじまり bi t.ly/R5BPQb

板繍区 ホタルの闇 (6) [ナノ銀で放射能除染」というインチキ“科学"のはじまり itall 目 exblog.jp+ ホタノレ総で

「研究開発 j りこの写真は、日本グリーンぺワーど~ ，う企業のホームパージに I日îl&されていた広告ですり [ '1てタノレjlf.

生の7kí1t i'í' 化研究より生み出された最もシー 5月 21 日 12:14 ・

西ヶ谷一志〉逆転させなし、でく t~さい。実験結果も効果も何 つ実証されていない。

ì.~学さんのサイト紹介に実証事例が書いてあるではないですか?

打、 l士今の段階でインチキだと断定することが[おかししリと言っているのです。

店、自信、ナノ銀効果を自分では見ていないので、その現象は正しいとも問迷っているとも判断できない、判断してい

ません。しかし、 fこくさん出回弓てし、る様々な情報を私なりに読み解くとかなり「インチキJ や「峻J や「売名行為j

や「金銭の利益誘導j どれにも該当しない。逆に科学的(ことても{言ぴょう性のある事象が浮き彫りになる。ではなぜ

「黙ゥていてもそのうち他の科学者にも追試されJ ないのかG 科学者のエゴと原子むらの利権と除染に関わる政治と

既得権益の狭間のなかで、ナノ銀効果などあうではならない現象だからだと確信しています。 5月 21 日 12 ・27 ・
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西ヶ谷ー忘逆転などしてし、ない。

私は、松崎さんには、発言に責任在もっていただきたいと、シンプノレに，巴りて要望していますり

ナノ銀について、インチキ科学・インチキ商法正蓄き込みされているのですかん、具体的な被害者や実害の実例を開

示して証明してくださいυ と ω 5月 21 日 12:29 ・

松崎いたる監主主主1 "Cïビ~互警が;_<b_弘ま広明高&.Ji立ム続出効呆がJ定ぬとでß，k品白の1r JflJ果ι1あふムと販芳 Lにnむ

よいと思りでし、るのですかっ へンなものを宣伝するのはやめていただきたい。 5月 21 fI 12:33 ・し叫、ね。
喧.. み-色- 、U 山首 0"凶島己""'''''.."品凶'-=~活品切卸告泊白幽血血必~晶画必謡民地抱垣'"醤溢弛泊込ぷ附品五出血曲悩J:ot.'単出也昆広"込出;礼斗叫'.)faa.~凶:'.;;

安河内信人まあまあ、どちらも落ち着いてくださいなυ それまで対立するのならば一皮松崎さん・浅学さん・西ヶ谷

さんの三人が立ち会って実際!こ測定をやってみればし市、と思いますυ 外から見ていると水掛け論にしか見え宝寸tんω

何事も実際(こ行動してから答えを出すべきだと思いますu

それと阿部さんはご自分で用意された機器で測定をしたのではないでしょうか? 5月 21 日 12:47 ・術11，済外・

西ヶ谷一志 「インチキ利学.インチキ商法の被害者を増やさないよう l こ J と明言されているので、被害者と実害の

実績を明らかにしてくださいと申し上げているのです。

〉販売しでもよレと思っているのですかっ

世の中そんなものはたくさんある。売れなければ淘汰されるだけのことでナ。 5月 21 日 12:53 ・

西ヶ谷一志被害者と実害の実績を明らかにできなし、ということは、まだ不確かなことをインチキとレッテノレをはっ

て、風評をながしていることだと断定されます。 5月 21 日 12:55

松崎いたる阿部氏i土、板橋区の信用をつかって宣伝をし±した 17: てです。[効果がある J と信用させてち効果のない
恒通瞳瞳睡圏翠晶瞳品詞嗣日蜘酌持田副本時4白山悩幽:畠幽雌臨必晶誼誼晶血献血盟副也~工坦』出~l:LO'..ふ4よω

ど主主乏立を克也品牛込起ぷJLんι2011年3月 14 日に突如してけノ銀は放射能に効果がある J と阿部氏

が言い出したことでもわかるように、実証も実験も検校もないうちに、ナノ銀除染i土「効果J をふりまき、その後、

ナノ銀液過器が f有償サンプルj などとして販売されています。 5月 21 日 12:59 ・

西ヶ谷一志松崎さん そんなこと向っていませんし、貴方は書けば書〈ほど思い込みの不確実な二とが増えて突勺

込むのが面倒ですι

もう一度質問します。

「インチキ科学、インチキ商法の被害者を増やさないようにJ と明言されているので、被害者と実害の実演を明らか

にしてください。 5月 21 日 13:48 ・

松崎いたる元の投稿を読みなさい! 5月 21 日 13:49 . 

西ヶ谷一志どれどれ?誰が被害者でその実害をしめしてください。 5月 21 日 13:50

平野勝澄稔点出尽くしたと忠レますのでここは終了でいいと思います。後 l士リアノレ世界で時間が決着をつけて〈れ

るでし」う。 5月 21 B 22:26 ・

浅学俊郎平野さんが、も勺と目郎、証偽が無いと ft J"るには足りないと仰るのは良〈分均、り烹'人過奈の常識を複す結

果なので、そう簡単に納得できるものではありません。むしろ、機々な間違いの可能性を大L 、に lijé 勺ていただく方が、

健全な姿だと，lÆ.います。

ちなみに、私l士、低エネノレギーでの被反応現象、いわゆる常温核融合を素人ながら調べ始めてかん、たぶん 8 年以上

になります。ある程度の磁!言を持つまでに 2- 百年は必要でしたゆそうし、うノ〈ックボーンがあったので、

ナノ銀による放射線低減実験の結果も受IT入れやすかったという事はあると思います。

ただ、 [5布、は(言じられなし、J r もっと確証が出るまで待つ」という言動と

「あればインチキだJ [この情報を広めるのをやめろJ とし寸言動は全く違うものだと思η ていま寸。

後者J土非常に放し、主張だと思うているので、そう主張されるのであれば、具体的な恨拠や商ケ谷さんの言われる被害

を指摘するくきだと思う次第です。 5月 22 日 2:47

浅学俊郎ちょっと気になうたのですが、松崎さんは「ナノ銀溶液」もインチキ商品だと主張されているのでしょうかワ
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阿部博士がナノ鋲の実験lニ使っていろのは. UFS-REFINE株式会社から出でいるナノ銀と聞いており、以下にコラー

ゲン iニ担待させた商店1が載っています。

http://ufs-tec.com/products_01.html 

ナノ銀の持つ抗菌・殺菌作用については、広く認められた効能だと思っていたのですが、それなも否定きれているの

でしょうかつ

阿部|専土J士、元々、ホタノレの大敵であるカピを安全に取り除くために、このナノ銀を使い始めたと認織しております。

こういった抗菌・殺菌用i主については、特に疑問を抱くこともなく f うまい使い方だな」と感心していました。 5月

22" 2:58 

松崎いたる必制脳血島原:t，M1J直f妙ら2放射線低減lふなったÚ}J ，~I.G~時金恭キ?なm.:で丸 5月 22 日 7:57

Daijirou Morisita ょう分からんでも、高度成長期には農薬等を使し、すぎたのではワホタノレあまり見かけ無かった(TT)

でも今，、口減少で我が地区では耕作面積も少なく農薬あまり使わなし 'C ." )ホタノレ確実に増えている(' _. >) 5月 22

cl 11:09 編集済み

浅学俊郎松崎さん、回答ありがとうございましたり

ナノ銀;こ抗菌作用があるとし、う点については、意見が一致しでし、ると確認できて良かったです匂 5月 23 ，] 2:30 ・

浅学俊郎松崎さんは.以下のプログの記事で、日本グリーンパワー株式会社の資料を引用されてますが、私は、この

会社It. rインチキJ だと思っています。

h社p:llital l. exblog.jp/206394271

インチキだと考える理由は以!ーのように認織しているからです。

-株式会社の公式ホームベージのように見えるが、代表者の氏名や役員の構成が見つけられない。非常に不可解ゐ

・阿部博士はこの企業や資料に全く関与してないと言っている。無断で作成された疑いが強l '. 

-板同区が当該資料の削除を求めたのに対し、この会社は削除すべき資料だという事には同意した。しかし、この会

社i士、伎術的に削除できないという理由で、資料を削除してレない。

五三 ttの公式ホームヘージであれば、メインテナンヌできて当然であり、 「技術的にできなし、 J としづ回答は全く理解

で寺ない。

上記の認識について誤っている点があれば、 ζ指摘いただけると幸いです" 5月 23 日 2:32

Koukichi Endou どうもなりすましです。ところで、基本的なスタンスを開き t-_ いのですが(なりすましと書かれた

方は答えてくれないけど。答えられないのかな?)そもそも通称館長さんは公務員として、許していいのですか。和、

1-'ナノ銀の実験も契約書私印使用や日常の業務を含めでですが、彼の行動l土公務員として職務規定違反だと思うてい

ます。まず、そ、二をちゃんと整理しないといけなし、と思います。実験をしたげれば、個人的になさるかホタノレの会で

NPOでも立ちヒげ自分たちで運営すればいいし、実験lこも協力してあげたらどうですかるそれにもし、通称館長さん

の行為がOKなら区がホタノレの施設を止める判断を独断でしょうが文句言えないですよ。職務違反している人間を認め

ているんだから、区が区として正式な手続きを踏むこと合批判できないと恩います心ナノ銀についてはきっとここで

は結論は出ませんよ。だうてみんな素人なんですから心結論を出したければ専門家数名に正式に臨床実験でもしても

らうしかなし、ので{立。 5月 23" 11:49 

西ヶ谷一定、基本的なスタンス? このスレットでは、松山市さんが「インチキだ! J と H鼻を流しているのでその恨拠

を川ッキリせし、 1 と言っています。

どういうスタンス方、って? ナノ銀効果について、実証されるとし功、なあ。現象の理論解析がi進めばいいなあと思っ

ています。 君、も二二の自で磁かめるつもりです。ヤ、インチキなのか、そうじゃあないのか、できれば後者を応援し真

実が明ら均ーになることを望んでいる..そういう立ち位置(スタンス)ですー

ホタノレ館も元館長さんの行為がどうのこうのって、的外れです。いかがですかっ自称 fなりすまし J さん、お答えで
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寸。 5月 24 日 12:11 ・編集済み・

浅学俊郎 Koukichi Endouさん、こんにらは。昨晩コメン卜したつもりだったの C寸が、うまくコメ J トできていなか

うたようで寸 b

ここでの級官命は、ナノ銀による放射線低減現象について書いた私のブログ記事を名指しで、松山討し、たる区会議員が「し、

まだい、こんなノtカげたインチキを{言じて拡げようとする行為は f犯罪的」で寸 J とまで非脱された所から始主うて

い宝すυ 区会議員という公人から r犯罪的j とまで言われるとは思いもよらぬ事でし介。

利。は、阿期日1専土と岩崎博士による本現象の傑究l土インチキではないと考えてし、るため反訴し去したq この議論に l土、

阿部博士の公務員としての振る舞いの是非 l士関係無し、と思います。

実験に対する取組みが真撃であり、実験やその結果 lこ対してウソがなし、かどう泊‘が問題だ土認殺して支す。もちろん、

私の認fii~1士、阿陣土が真撃に実験に取り組んでおられ、デークをきちんと出しておられるとし、うもので寸。 5月 24 日

13:01 

浅学俊郎 「そもそも」で思い出しましたω

このナノ銀による放射線低減現象に着目して、 f剣霊的に支援してきた重要人物 iこ政治家の平野貞夫氏がし、ますω この

現象の重要性をメノレマガなどで何度も訴えてニられました。

例えlf以下です G

http://nipponissin1.blog136.fc2.com/blog-entry-233.html 

私の弱小ブログに比，ミれば、平野氏の情報発信は遥かに大きな影鎚力を持，っています。松崎さんは、平野氏に対して

はどのような抗議をされたのでし J うか?

私の弱ノl、プログ記事に対しでさえ「犯罪的j とまで仰っているので、平日午氏の発言に対してどのような言葉と論理で

抗議されたのか非常に興味がありますG ぜひ内容を公開していただければと忌L 、ます。 5-''1 24 日 18:49 ・

浅学俊郎平野貞夫氏ば度々ナノ銀による放射線低減現象につし、で言及されています。私は素晴らしい先見性だと思い

ます白

http://nipponissin1.blog136.fc2.com/blog-entry-247.html 

例えば、上記文章:こl士、 fナノ純銀による放射性セシウム低減効果J について、 fマスコミむ真訟にこのI1n，~祖伝十E り

あげ、新しい技術を啓蒙しでも，~いたい。 j と記されていま寸ゐ

松崎さんがどのような批判を展開されたのか、ぜひ教えていただければと思います。 5月 25 日 11:28

Ehi Ishii 松崎さんはもう少し放射能の事、量子物理を勉強し、チェノレノブイリにおいて観察されて来た生物学的な事

柄を勉強してから批判するといいと思います ー 主説を信仰する事だけに固執したコメント身責任だと感心むれて

いるωかと思いますが、その主説自体が初期 l:tfIJ~然の発見の序列が法則{じされたものであるとも言えます。何が見つ

かるか正確に解っていた訳ではないので、ある意味偶然の序列だという事に同意]頁ける由化 。そこまで見つかって

いた現象鮮の中で法則の一貫性は保たれていたかもしれませんつしかし、松崎さんが忘れてはいけないのは、量子挙

系統と重力力学系統の融合に人類は成功していないという事 ー アインンシュタインが失敗した統合理論というの

が、それを行おうとしたものです。 結論か"言うと、自然については我々が知らない事の方が知っている事上りか

遥かに多い ー 哲学ある科学者なら稚でも認める事であり、知っている事を全でと思う AI士一殺の常識人に多いで

す。 過去一世紀近く信じられて来た、量子力学的な法目IJでは、高iE核融合のランプシフト以下のエネルギー領

域にある核反応について f無知j であ勺た為、故意にではなく、理論の都合上、一方には核分烈の利用を促進し‘他

方に l士、普通環境におけろ核種消滅処理における無力を生んで来た(サイクロトロンをトラックに積んで、各地を走

り回るのはあまりに非経済的で事実上の不可能と l呼んでし功、と思いますがワ まあ、原子を一個一個ノレーベiこ取る採

な消滅処理は既に存在しますよ;だか九どうだっていうのですか? 何か変わりますかっ)リ理論上の不可能が放射

能対策での無力を生んでいる中、科学的に前衛的な多くの提索I:t原子力ムラ側からではなく、実に民間の fluJかんちれ
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ているという事! ! ! 一 理論上の不可能を疑う事により、新しい発見はもたらされる ー 不可能に挑戦した多

くの研究者が最近多くの発見をもたらしています。 理論が不可能と言っているから、研究を禁じるべきとは、 ドグ

マ的な発想であり、 E直、放射能に関しての無力を過去からの伝統として引きずってしまう“これからも民聞が提案

および活動をilliめないと、地域の放射能対策はお役所住事のみでは対応しきれないという事実をどうお考えて'しょう

泊ミワ 5月 28 日 13:57 . 

Ehi Ishii 統一理論と書くつもりで、統合理論と書いてしまい主した;失礼。月11の例?も構いません。科学用語lこ「爆

撃J Bombarding とし、う用諦がありますω 加速器で中性子を加速させ.核を爆撃する。テニスポーノレをライフルで打

ち抜くみたいな感じだとして、初期の科学は.そういう破告書的な分析方法しか「知らなかったJ 0 それは、発見され

た現象に影響したとは思いませんかワ 核分裂の発見が、今で言うと二ろの新種の元素転換/融合反応，~先立つたと

いう「日正史 J はそこに無いでしょう均先程は発見のfl_l~1 然の序91同 l呼びましたが、もし偶然で無かったならば、今言

いましたところのBombarding的枚方法を選んだ「思考傾向J'二偶然発祥ではない精神的な原因があるかもしれま日ーん。

テニスボーノレの傑な簡単な例で言えば、一発で破壊してしまう以外伝、ラケットを使ってプレーする係な関わり方も

あるかもしれませんし、水の上に浮かばせる僚な遊び方もあるかもワ ー 鉄砲で打ち抜いた時には見つからなかっ

た、ボーノレの弾性が見つかるかもしれませんよねυ 一 相手がボールでなく.もっと複雑なもの;人間だったらど

うでしょうか。社会から隔向性した人間は「普通j の行動を散らなレです“観察者iji隠れて観察しでも、見出されるの

は客観的な人間の姿ではなく、イライラした後、発狂する人間が見出されるかと思川、ます。自然環境泊 a ら人工的に切

り離した自然に関してはどうでしょうか9 攻盤的な手法を用いる事が客観的な観察にどの様に影響するでしょう

か? 一 事の複雑さのイメージを持つ為に、最低限、不確定理論というものを克て頂けるといし、かもしれませんι

少なくとも、原子{士、小学校で教わる傑な各自から切り隠して機能するような単純な代物ではなL 、です ー EPR 現

象というのも面白いです。エレクトロンの対を切り離し、一方のスピンを日本にいる松崎さんが回し、アメリカに持

っていった u う一方を他の人が観察「る;スピンの加速として与えたものは、光速のやく 4000倍のスピードでアメリ

カにあるもう一方に伝わる 一 人間と人間のコムニケーションにて、そういうのはテレパシーど呼ばれたりします。

そういう事が可能な世界において、現在の人類が知っている事は全てだと思い主すか? 5月 28n 14:44 編集済み
Ehi Ishii 結論.理t命令疑うところから、新発見はもたらされる。新発見が無ければ、放射能に対しては無力です ー

「無力」は歴史が証明していると思いま寸し、詳しくは物理学上の様々な理論から読み解かれるかと思います。- f理

論(こ忠実であるままでは放射能;こ対しては無力だj というところまでは勉強家の有識者ならば解るのですー これは

どういう事かと言いますと、不可能に挑戦しないと.画期的な方法は生まれ様がないという事ですむ 不可能に挑戦

するというのは、ベンチャーや個人企業の大きな役割です。 学会や国家たる大組織は、 ドグマに忠実である事は容

易く、不可能に挑戦する事におL 、て、柔軟性がありません。例え If、 CDの技術はどうやって登場したか 一 新しく

て闘期的なものに悶心l土集中したと皆僚は思うかもしれない。 史実はそんな推測とは莫逆です。大企業はそれまで

惰ηたノウハウもインフラも捨てたくない。なので、まずl士、 CDプレーヤーの特許を葬ろうとする"テープレコーグ

ー開発の企業内でそれを誰かが発明し止としても、絶対に録用されません。 結局は、リスクをかけられる企業、つ

まりパンチャーがそういうものを開発し、普及させていく訳ですι 放射能処理に関しても古い技術が使われ続IJ.

問題ω規模に対応が追いっかないままになっている現状はあるかと思います。濃縮燃料の核種分別、転換処理とレう

のは、過去の ttl甘のままでは、毎度数世紀かかる問題で、時に一万年半減期が五千年に減るとか、そんな事なのです

ね。 ー それは現実的でしょうカ・? 五千年後の人類の子孫はどういう生活状況にあるか解りませんよね? 設備

老朽化の問題が残る。 それしかないのな九、それを続けなければ仕方ないでしょう。 ー しかしながら、ベンチ

ャーがこの問題(こ取り組む事は、無責任でないどころか‘非常に責任感を持った行動です。ある意味ベンチャーしか、

画期的な新しい方法を見うけるチャンスが無いのですかららトリチウムの消滅における様々も、国内外から提案され、

現実に使用されているところもありま寸。 理論が見直されなければいけない訳ですが、百年も同じ伝統でやって来
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ると、画期的な発見が幾百あっても、人類は柔軟に対応できないです。 ドグマの延長にあるものしか受け入れられ

ない硬直化 i こ至うている。 CD プレーヤーのインフラの例も同じです。 善良な皆様が(言じでおられるより、歴史は

悲劇的かもしれませんよ。 新発見!ま数十年も葬られてきたのかもしれません。 新発見を見抜けるジャーナリスト

が何処にいるか;分野が仰l分化している中で、個人の判断力は独自の分野に限定される傾向がありますu 一般~!Ï';・殺

を踏み越えるのはニュースとしても、度胸が必要ですね。大体は.自分の目で確かめて判断「る勇気など持ち合わせ

ていないですω ドグマの枠組みでなレものの報道に悶しでは、ニュース取材!立大体一世紀遅れる山‘全然報道され

ずに終わるかのどちらかです。 皆1茶はニュースの消費者になり切らずに、独自の努力で剖，ミてみて下さいむ i尭 l士、

国家機街に触れるのは嫌なので、ここで大きな声では言いません。情報収集力と知識.感性と半IJ断力があれば、放射

能処理においても、ままならない新事実が沢山浮上して来ている事が理解されるでし ι う ω 過去を全てと言わず!こ、

知11般のアップデートに ~1-jめるか、部!Atliと半'JI折し、頭腿しに可能性を不可能としない事です。 5 月 28fì 1 凸:38 ， ;H-~tlれ汗

み・

皐51:?
....，互の$!ílJl..MdJM!.蝿L 銅陶 3h:cいたハズの2l'j~の*タルがい，，，'と z 
抗う・・e訟も鋭峨でa ても t(t~\.闘働経島の先鳳員が鰻礎獅実企起句隠す i 
れほuぃI~tl'のごと応が鑑也錨と・6.fI.絡挺vcの 'IP廃説。.で..され t 

ている I

脱出凶 3 凶宮古川，.

灘間....Il.山川噌川似叫創刊は帆川 ; 
れたe品川"川崎叫'fJ..帥岬 r，(萱抽出総品以剛，凶 G
川H~\l>'::"市街U川被〆仙川氏、作~1Jル何日和明弘治州 S
S量生酬 .!.hi>;:臥醐~'f~L :1(", ー

と，刊醐，瞬叫臥日'"'
同ん蜘醐附岬・"円.:)l耐.甘仏 ‘ 
叫んが病'.1/i..Æ，銅山叫山ι醐四品、と:U!~H...叫臨 e

>::.!J:.t.~で，.

M 凶 I~:æ' ~'~'I'， I '.¥2 

E柑山1f.~If.i山川同町師山ぬ・間的 Z 

同刊即叫跡地印刷闘ぬ粧品問判明
...玩，.・.>f;r.l(1i:ィ，~

叫 I:la L~01 川崎'ρs

松崎いたる 5月 18 日

.兵器品ヰヰム叫[:2~MM.!l自主立&l.ふ弘品ょf42五匹以ルム4MULLZ事長生~ft._hl)1!l't:\'jえてυJ丸、。飼育担
当の元職員が飼育事実を証明すればいいだけの.:1:: だが、区当局と私が結託しての「謀略説」まで流されているリ

西ヶ谷一志松崎さんのコメント、ツイッターの書き込みなど、客観的に評価された結果のコメントだと J品、主すよ J

私も同I武 f区当局と松崎さんが結託J と疑われていること ι対して自覚がないのなら、作為的にやりていないのな

ら、身のB1~位l を証明されることを進言し、たしますq

ところでお約束の2つ目はまだですか?

「ホタノレ館の業務内容の詳細」ですω 公式文章ですね。

松崎さんがホタノレの世l[ベJ土機内改良などが業務 Pはないとコメン卜している恨拠!こなるもωでに 5JJ 18 日 15:20 ・

中村光夫市民の代弁者はいろいろ言われるのも仕事なんだね・複~JI;怪奇な問題でも結論{土単純みたいだなリ民

主主義は過程が大事だから、あわてずさわがず徹底的に 1 かならず真実にイタノレ。 5月 18 日 19:07 ・

松崎いたる西ケ谷さん、私は疑われているようなので、資料はあなたが板僑区に請求してください。 5月 181ヨ 19:08

・松崎いたる中村さん、いつもありがとうございます。 5月 18 日 19:09
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西ヶ谷一志松崎さん、約束を守ってくださいψ 政治家は有限実行ですよ。それとも松崎さんは、有限不実行ですか?

ということは、いろいろ根拠の無い疑惑として書き込んでいる内容l士、皆が信用しませんよ。つまり、松崎さんは、

上の緑のコメント通りの人物であることを自ら証明しています。 5月 18 日 19:11 ・編集済み・

松崎いたる約束したつもりはありませんが、ご希望にそえないのは事実ですe 西ケ谷さんが請求されたほうが客観

4生があります切 5月 18 臼 19:14 ・

西ヶ谷一志嘘つきですねω 約束していますよ。 5F1 18 日 19:15 ・

酉ヶ谷一志以下が松崎さん自らお約束した書き込みですq よろしく! 5月 18 日 19:20 ・

松崎いたる約束した資料はプログにて公開しています。 5月 18 日 19:22 ・

西ヶ谷一志そうですかω プログ記事のURLを教えてください。ありがとうご5います。 5月 18 日 19:23 ・

西ヶ谷一志松崎さん、探しているのですが見つかりません悶 「ホ )_I ノレ館の業務内容の詳細j です" 5月 18 日 19:34

松崎いたるホタル館は条例に設置根拠のない施設ですから.ネットに公開されているような文書はもともとありま

せん。委託者への仕被害が業務の全てです。 5月 18 日 19:50 ・編集済み・

西ヶ谷一志うわ勺今さら!あんなに自信をも勺て、 fお見せしましょう」って言ってたのにu やっぱり嘘つきです

ね。それともハツタリですか? 5月 1813 19:57 ・編集済み・

松崎いたる仕様書l士見たでしょ。 5月 18 日 19・58 ・

西ヶ谷一志虫企画の仕様書は見ました6 でも私は、ホタノレ館の業務内容についてもご用意戴く約束を取り付けてい

ます。 5月 18 日 19:59 ・

百ヶ谷一志すでのこのi牛で‘ 2度に分けて問い合わせをしていますω 勘違いの無いように①虫企画の仕様書と②ホタ

ル館の業務内容という具合に正確に依頼しています。で自信をもって、 fお見せしましょう J ってお返事いただいて

しぜず。 5月 18 日 20:01 ・

松崎いたるそのご依頼は正式にお断りします。 5月 18 日 20・03 ・

西ヶ谷一志うわ、やっぱり有限不実行ですね。先にも記しましたが、

松崎さんは.上の緑のコメント通りの人物であることを自ら言iE明しています。もう一度掲載しておきますよ。まった

く残念です。もっと骨のあるところ見せて〈ださいよ。 5月 18 日 20:18

西ヶ谷一志それでは、 「ホタル館の業務内容について公式文書が無し、J とし寸前提で質問です.松崎さんは r委

託者への仕様書が(ホタノレ館の)業務の全てですJ .l:説明されました。阿部さんの業務範囲は‘虫企画の仕様書の範

囲に限定されているということになります。確認です。 5月 18 日 20:26

松崎いたるそうです。阿部さんの住事はホデノレ飼育であり.研究ではありません。他団体への支援も仕事ではあり

ません。他団体からの支綾要請への対応は板橋区資源環境審f，t)l管絡しており、阿部さんに意見を聞〈ことはあっても、

阿部さんには決裁の権限はいっさいありません。 5月 18 日 20・30 ・

西ヶ谷一志君、の質問の答えにはなっていませんが、主あ~ ，~、でしょう。

決済権限がないという根拠は? ←これ新しい質問です。(質問②)

過去からの板橋区(阿邸さんも含めた)の事業を見る限り.阿部さんが館長であり、施設の責任者としての既成事実

がありますよね.区長のトップダウン事業と見て取るのが客観的な解釈です。この既成事実の責任が阿部さんにある

とは思えません。区役所ですから上司そして最終的には区長になるのでは無いでしょうか?

つまり事実上25年問、何らかの決済権限が与えられていたというのが客観的な事実です.まあ黙認されていたのかも

しれませんが、事実です‘ですから、それを否定するのは勝手ですが、客観性はないです。もし問題を唱えるのなら、

区の管理体制を問うべきでしょう.

研究ではありませんーと断言していますが、ではなぜ筑波大で学位を取ったのでしょうか? これを質問③とします。

これも業務範囲ではないのでしょうか? :..れも阿部さんの縮限で学位を修得したとしたら、板橋医l士スパラシイ。
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さて、元の質問をもう一度記しますね， (質問①j

'・ ‘ . 

阿部さんの業務範囲は.虫企画の仕係書lこ限られているのでしょうか? 5月 18 日 20:55 ・編集済み

Kouklchi Endou t専士に決済権限がないのは当たり前です。だって、館長って言つでもあだ名みたいなもので民間企

業で言えば、平社員ですからね。係長にもなっていない人聞が決済の悔限がある釈がないのです。通常決済はその内

容によって取る必要のある役職は変わりますが、一番レベノレの低い事案でも課長までは最低決済を取らない左いけな

いそうですω (知り合いの公務員に聞きましたj 侍士の身分はただの役所のー職員でしかないのです。出張所の窓口

で証明書を出している職員左かと変わらないのです色陣士に決済権限があったら区役所の職員全員が自分一人で決済

できてしまうということです。つまり博士が仕事の範囲を自由にできるなら、区役所の職員全てが勝手に仕事の範囲

を決められることになりますよ。って松崎さんの代わりに書いてみましたが分かりにくければすし、ません。 5}-119 日

14:07 ・

松崎いたるえんどうさん、ありがとうござ九、ます。そのとおりです" 5月 19 日 14:47

松崎いたる西ヶ谷さん、阿部さんは f館長」ではありません。ですから、決済権限は環境課長以上にありま寸ω 学

位取得の際は、区は、「大学に籍を置くこと j を許可しましたが、業務命令で学位取得を指示した二とはありませんh

阿部さんの業務範囲は‘資源環境部環境黙の指示に従うことが全てです。 5月 1913 14:51 

西ヶ谷一志えんどうさん、ご説明ありがとうございます。私も伊達に年は取うていませんので、ご説明は十分理解

しておりますe 博士は個人的な資格ですので、役所の階級とはまったく異なることも承知しています。社長、部長、

課長と云うのは役職名ですね。これに対して理事、参与、参事、主事、主幹、技師、主務等l士能力資格名と言われて

います。おおよそ役職と能力資格名は‘相関関係にあり、それは組織によって様々な整合性をとっています。青果長と

「館長J があだ名かどうかは知りません。校長先生もあだ名なのかもしれません。(笑)そういえば、先生と言われ

てている代鍛土さんもあだ名のかもしれませんわ。(爆笑)

えんどうさんのご指摘のように平社員には決済権がない。阿部さんに決済権が無いのなら、いったいだれが決済者だ

ったのですか? 5月 19 日 16:33 ・

松崎いたる最終決済は区長がおこないます。案件によっては部長がおこないます 5月 19 日 16:36 ・

西ヶ谷一志ということは、 25年間ホタル館の決済は区長か都長がやってきたのですね。 5fl19 日 16:37

松崎いたるそういうことですが、EEさんは』さ?と思.:~i5-主尤，0t!lJ事件土開法ムJたそザ恒三1、
.b-C~\*.持 5fl19 日 16泊・

西ヶ谷一志〉阿部さんはほとんど、区に報告せず、他団体と契約したり.ホタルを放流したり、していました。

これは阿部さんが裁判で明らかにすることですので、断定するような発言は控えたほうがよろししゅ、と。理'，(/)知り待

た情報とは大きな隔たりがあります. 5月 1913 16:53 

西ヶ谷一志ところで、 25年間放置してきた責任は何処にあるのですか? 5月 1913 16:55 ・

西ヶ谷一志ところで Iえんどうこうきちj さんてプロフィーノレ見てピック九松崎議員といわい鍛員だけのお友達

で3月に登録していらっしゃいます。

仲間に聞いたら、ナリスマシかもしれないって。まあし、ずれにしても、公人としてお名前を出している松崎さんと本

名で書き込んでいる私の聞に入って松崎さんを援護している(別のところでも発見! )謎の人物登場ってことです6

怪しさ倍増で、松崎さんの信用ガタ落ちですよ。 5月 19 日 18:45 ・

Koukichi Endou 成りすまし等は酋ヶ谷さんの想像におまかせしますよι ただ、私はツイックーで怯崎さんに管理職

とこんなに長いこと異動させずにいた人事、予算をつけた部署にも責任追及してほしb 、旨は言っていまずから。それ

と通称館長以外の板橋区の館長さんは役職として館長を名乗っていますよー中央図書館長とかわ。それから私印によ

る契約なんて、完全に確信犯ですよ。随意契約等する際は公印をもらっていてるんですから。公印が契約に必要なの

を分かっていて私印で契約なんて問題外です.分かつていてやったとしか思えません。 ζれだけでも十分処分の対象
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でしょう色調べた限り役所の使う公印は全て役所に登録するそうですから" i:! うせ答えてくれないでしょうけど、通

称館長さんのなされたことは公務員として正しいことですか。不正ですか。正しいと思うなら根拠を示してください。

私印で契約なんて民法で言ったら無権代理人ですね。不正をしたら処罰されても仕方がないのです。まず、人のこと

をとやかく言うならあなたの通称館長さんの公務員としての行為について考えを具体的に正しb 、か間違L 、か聞かせて

ください。某ミュージシャンは否認しましたがCDの販売は全て中止。多額の損害を出しています。ホタノレも税金で飼

育されていたのですから。それともう一つ。通称館長さんに問題がないのなら管理職に職員の管理に責任を問う三七

が変ですよねω 施設に対する調査の問題と職員管理の問題は別であり、職員管理について責任合追及するのであれば、

その大元は通称館長さんに問題があるということですから。 5月 20 日 14:18 ・編集済み・

皐醐叩叫がつh附リシ?~~%"L..凶・
", .. 白"
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i 立忌~"'t""'-r'・ 司副 M ・世"~hil前町酷~ {~，J向島晶フ
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松崎いたるさんがついつぶるでリンクを・ンェアしましたら 5丹市日

浅学さん、ホタル幼虫の飼育が事実として証明されていないのが問題なのに、 「謀略j 説が流されること自体、へン

だと恩いませんか @随時akut

http://p.twipple.jp/B3YX7 

松崎いたる・板橋区識さんの写真をもっとよく見るには画像をクリック! ! 

p.twipple.jp 

f松崎いたる・板橋区織さん@itallmatuzaki: J (ついつぶるフォト)

阜醐，.It..e!u ;O''):，..g. !I:t1'I.''t.t.

~‘~'" 
納2包品:vnH'}I.Ø窓曾《い:r..u i:~'f>曾訊・fUホタル鎗へ.. 暗.... 

制制州包幽闘“"悶'嗣桝鳩山、、，~ ctfl'に離して納
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でいる 'Cv虫歯. .量権Uτ~ ，伶島ぬゐ.~ど‘慢IfL句"れいZ与り.
也九.そして a・文.鱒・J$_守セ色店内..唾~llJHl o;.U!揺が“む."
�:�:t'-'. 

松崎いたるさんがリンクをシェアしましたω 5月 18 日

いたぱしホタルの安全(~、のち)を守る会が、板橋区ホタル館への外部からのホタル持ち込み狂言について「何も裏

付けがなし、J と HPに掲載しています.しかし調査が進んでいないというだけであって、いまだ証言を拒んでいる「む

し企画J を通じての f持ち込みj などを検証しなければなりません.そして、最大の問題は、せせらぎ内での幼虫飼

育の証拠が何もない二とです。

http://hotaru-save.jlmdo.com/2014/05/171何も裏付けの無かったホタノレ幼虫持ち込み疑惑/
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何も裏付けの無かったホタル幼虫持ち込み疑惑

ho回ru-save.jimdo.com

-日本共産党板僑区議会議員 f松崎いたる j 議員の疑耗への回答>>コチラから

皐齢、同
'~H7U pい，おるより).

。湾軍a という".密度を肘衡しτゐτ( 1'f áωaT IiO副司akut:elJから
B Ilに羽化nゲンジとへイ'Tの倉針鰍が鈎ニ万"齢却されて凶..した.

hUp!lJ刷1y1lfkt7U4
AT"岨剛... 句剖岨

いいt:I.! .~)I νト HI'~初.7 的U

松崎いたる 5月 17 日(ついうぶるより}

5 月 11 日 -17.A

f2万匹j というなら密度を計算してみてください QT @sengakut: 6月から 8月に羽化するゲンジとへイケの合計数

が約二万と計測されていました。

http://bit.ly/16ry7U4 

RT @nihonnboyaki 

皐幽畑
山即日
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i ・ 2006年8月前布市輝夫.

出鳴'.'3J1νト叫 !t:.，1' ~2・申 i 宮市a剖担醐制月にホタル得金でeït属医Jf\9nø鹿島の阿梅富男鍾

松時いたる 5月 15日・編集済み

.韮3首区ホ?...:生生態!!t境館 (1日・ホタノレ飼育施設)の元飼育担当職員(ホタル博士)がかかわった他団体のホタル再生

畠匙五42Lも板楠剛ム私誌面午甜間取器官官が深でr紘ヨ:品川吉美
維しないように飼育できる施設条件はないので、骨印の地域ごとのホタルという説明の真偽は不明です。

*…『現地のホタルを板橋区ホタノレ館で預かり飼育している」とされる件

・…板橋区ホタル館からホタノレ(またはカワニナ)を提供している件

2014年 5 月 1 2 日作成
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世 2003年和光大学埼玉県岡上鬼の窪川

I~- 、

L ノ

f 0 :1 年ですね、当面の目標がホタノレ復活というのがあって、地元のホタノレの子孫のØllを板橋区ホタル飼育施設から

いただきまして、鬼の窪)11:こ放流し J

和光大学かわ道楽座談会 f 2006 年かわ道楽冊子J

http://www.wako.ac.jp/-kdouraku/zadan1.htm 

・ 2003年 5 月 1 2 日 文京区立関口台町小学校

「板橋区のホタル飼育施設で幼虫まで育てた平家ボタノレ50匹を特別に分けてもらい水槽に放流したJ

文京区報道発表資料(平成15年5月)

http://www.city.bunkyo.lg.jp/sosiki_busyo_koho_houdou_2003_05.html 

・ 2006 年 7 月 1 5 日 多摩市立東寺方小学校

17月 15 日 板矯ホタノレ飼育施設館 幼虫頂く J f7月 21 日板橋ホタノレ飼育施穀館幼虫TI'ïく J 多摩市 市民提案型

まらづくり事業補助金 (平成 1 8 年度事業)成果報告会資料

http://www.city.tama.lg.jp/d bps _ d a ta/_ m ateria 1_/loca IhostJ05k ura sh itobun k a/20shi m inkatsudou _ shien/hojokinl18seika 

houkoku_shiryo.pdf 

・ 20 () 6 年 8 月 調布市深大寺

「市民らは2006年8月にホタノレ博士で板儒区ホタノレ飼育施設の阿部宣男施設畏が水質調査を依頼。(略)、阿部さんか

ら分けてもらったホクノレの幼虫のエサとなるカワニナを放流しJ

2010年06月 08 日 調布経済新聞

http://chofu.keizai.bizfheadline/451/ 

・ 20 () 8 年 2 月以前 聖学院大学政治経済学部

ft~焔区のホタノレ飼育施設(代表者 阿部宣男氏)から2万匹を分けてもらい本格化してきたJ" (政経塾 2 0 0 8 年

2 月 VOL. 3) 

http://www.seigakuin.jp/guide/faculty/ 

*2009年 3 月 1 6 日 鎌倉市鶴岡八幡宮

「幼虫五千匹を激流したι (略)二00五年から実施。卵を生み付けたコケを回収後、東京都板橋区の飼育施設でふ

化させ、園児らが毎年放流してし、る J

神余川新聞 20 () 9 年 3 月 1 6 日

http://webcache.go09Ieusercontent.com/searchフq=cache%3AW1 PV5z7Qgi4J%3Awww.47news.jp%2FCI%2F200903 

%2FCI・20090316・00822.html+&cd=4&hl=ja&ct=clnk&gl=jp

女 2 () 1 0 年 3 月 1 1 日、鎌倉市 鶴岡八幡宮

ゲンジボタノレの幼虫 5 'f匹を放流した。

16 月に行われる蛍放生祭を前にした恒例の行事。毎年、卵在産み付けたコケを回収した後、東京都板悌区内の飼育

施設で人工ふ化させ、境内の柳原神池に放流している」

神奈川新聞 2010.03.11 23:07:13 

http://www.kanaloco.jp/artic le/1 0095/cms _id/9925 

女 20 1 0 年 10 月 1 8 日 石川県金沢市寺町 5丁目

f f，õ[昔日さんによると‘放流した幼虫は、金沢 iこ生息する個体を採取して繁殖させた種で、庭に定着する可能性はかな

り高いという j f板橋からやってきたホタルが金沢市民を楽しませることで J

北回新聞 20 10 年 1 ()月 1 9 日

安 2 () 1 2 年 3 月 1 2 日鎌倉市鶴岡八幡宮
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鶴伺八幡宮の柳原神池で幼稚園児らにより蛍の幼虫放流が行われた

. 
‘ 包

「幼虫は、実際に神池で産まれた蛍の卵を東京都の「板橋区ホタノレ生態環境館」に預け、約化・飼育させたもので、

生粋の鎌倉生まれだ。 J

タウンニュース鎌倉版2012年3月 16 日号

http://www.townnews.co.jp/0602/2012/03/16パ 38838.html

*2012 年 6 月 4 日 福島県いわき市 ホタノレプロジェクト

「区のホタノレ生態環境館が、 23 年前に岡県大熊町で採取した卯から繁殖を続けてきたものだJ f生態環境館では 1

989年に大熊町でゲンジボタノレの卵を採取し、 (略)その後、いわき市から来たへイケボタノレも合わせ、年間 2~

3 万匹を羽化させている J f放流したのは元々、福島のホタノレなので、里帰りしたようなものJ

20 1 2 年 6 月 5 日 朝日新聞

・2012年07月 20 日 日本穴学工学部

fl~流されていたホタノレが羽化し、夜間に発光する傑子が 6 月 2 1 日!こ初めて観察されたら羽化したホタノレl士、東京

都板橋区環境課が運営する「ホタノレ生怯環境館J (阿部室男館長)が提供した" J 

2012年07月 20 日 15:42 日本大学新聞のニュースサイト nu press e-NEWSより

http://www.nu-press.netJarchives/article002106.htm 1 

肯 20 1 3 年 6 月 渋谷区立・・小学校

今年は板橋区ホタノレ生態環境館の専門の方をお招きしてご助言合いただいています叫その一つどして，今年はこの地

lこ適した成虫を放した後，メスの成虫、を板橋区の施設に預かりてい1こだき，生まれt:幼凪を・・小学校のホクノレj也(こ戻

すことも一案として検討してし、ます。

(20 1 4 年 3 月に電話で「つがいの成虫と卵が産みつけむれた土の塊を阿部氏に預けたJ ことそ面'1校長に確認)

http://home.uOO.itscom.netJrinsen/gakkoudayori/2013/1306.htm 

肯 20 1 2 年 3 月 1 2 日 鎌倉市鶴岡八幡宮

「幼虫l士、鎌倉を流れる i骨川のホタノレの“子孫"という」 υ

神奈川新 Ilfl 2012.03.12 

http://www.kanaloco.jp/article/42882/cms_id/42673 

*201:1 年 3 月 4 日 鎌倉市鶴岡八幡宮

f:< 006 年から続く行事。幼虫i士、鎌倉の自然の中で生き延びてきたホタノレの子孫で、東京都板橋区の飼育施設で

人工ふ化させたj

2 () 1 3 年 3 月 5 日 東京新聞

商川 勉松崎議員さん、わかりやすい、簡潔な説明をお願し、します。 5月 161ヨ 0:46 ・

松崎いたる西川さん、一言でいえば「ホタノレ飼育はウソだっ Tこ J ということです。その制拠lj1jj めをしているのが現
情地檎醐輔副幽醐岨雌舗脳血醐脚品桜暗羽位制.. 邸描滋難師陣島出遅岬温耐凪泌幽也幽且山斗~恥品川山\ü~品川叫斗';.~i.:.;; 仙川. .山.，..;-.....，....，.'.. !".>，.，，:，;.，..;.:，:...-匂 山 企 . 

J辺cJ-， 簡潔!ではありませんが詳細l土こちらをご覧いただければ幸いです。 http://ital l. exblog.jp/'

/%E3%83%9B%E3%82%BF%E3%83%AB. ・・/

綱，吹ち綱ォ縫ョ号事・:板橋区のいたる所にいたるがいたよ~訟崎いたるの日々雑感 ital l. exblog ，jp板橋区のいた九丙か

らほぼ毎日更新をめざす。 日本共産党議員の見たこと、感じたこ七、ひとりど止を思いのままに書いています二

5月 161，) 15:00 ・
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.il醐叫
土日記 4

この'"院を見たら、 '8;事実虚JtU伺してんk るうちと思う1::るうなe ど
うしよう.

松崎いたる 5月 15 日

この記事を見たら、 f 日本共産党は何してんだろう ? J と思うだろうなω どうしよう。

.il酬いたるさんが山山口(...\1::"'1'.:.
~/i、硝が

建物の老朽化や予算だりの絶11'，;，，:，、...‘巴ホタル霊，!阪....畿の溌止にu
g つは，"正到します 11\ J険スの悶äl;1l\タん侯賓の現.h~!II，議されたもの
"マたということでむ板':I:3:Ia;&民にすべての鯛維告示し区震のゆ閣
を怜つべきと忽います.

htlp:M凶似誠司ι目wo自己91

いい'" コメン"るシ"' 圃 i~

松崎いたるさんが リンクをシェアしましたω 5)115 臼

，，_.~ 

t 

建物の老朽化や予算だけの問題なら、板僑区ホタノレ生態環境館の廃止にはさっぱり反対しますが、最大の問題はホタ

ノレ飼育の実績が偽装されたものだったということでオ。板橋区は区民にすべての情報を示し、区民の判断を待つべき

と恩いますU

http://itall.exblog.jp/20706359/ 

板橋区 ホタルの閤 (9 ) そこにホタノレはいない一一不存在の証明

itall.exblog.jp 

阪橋区環境認は5月 14 日の区議会区民環境委員会で i 板橋区ホタノレ生態環境線のあり方検討結果について j 報告し、問

館を今年度中に閉鎖することを明らかにしました.
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1i;仙川さん問問プログ円ン即日し訟uた
岨組出ポ

松崎いたるさんがエキサイトブログでリンクをシェアしましたι 5月 15 日

板僑区 ホタノレの閉 (9) そこにホタノレはいない一一不存在の証明

itall.exblog.jp 

. 

阪橋区環境â!l!!土5月 14 日の区議会区民民?境委員会で F板協区ホタノレ生態燃境館のあり;7Jhí:，対 ~~ii !巳についてー報告し 、 1司

館を今年度中に閉鎖することを明らかにしました

E.附いたるさ山刊をシzアしま山
" ・ !4!1"

'訟.，艇で."'!で....，‘U'集結しん"" に院国民しているが、 '1配例制限
の能..製けやすいホタJ:.t:注文の;11 1<:隻息.世 銀射低賃@少~い副島E乏

で~r. ;::èを PR! 事るイペント広間荷停 3師方向心おしている.0.6"，‘.'"

-rí!i タ 11. ~;t兎ら毎い与どという$1'&憎まのま襲こそ.拘字I'J組関1::1 <1;:る

eないのだが‘どう線唱す~のか?
1)\lp 1Ip .t\lo"~前 畑柑-刷"，mOOqO

ハ二紛""

2則的白い"'と &";1 "1:1.，". "'.

問中".~!!t!E~~t: !!%l-lt肘叫山山町同絡が叫
とい，出制札制3コ叫 出ゐ，叫;.ノ'，Iòi.'=酎U、ラ単品レ
， ......品、.

"ド‘ <:: ~)省、、ぃt:! - .、，

松崎いたるさんがリンクをシ コ アしましたω 5月 14 日

「放射能で鼻血J で福島県は「美味しん!fJ に抗議しているが、 「放射線の影響を受けやすいホタノレを地元の川に生

息させ.放射線量の少ない地域であることをPRJ するイベントに同県は100万円も出している。 0.5μSv/hでホタノレ{土

光らむ、いなどというホタノレ防士の主張こそ、科学的根拠がまるでなし、のだが、どう説明するのかつ

http://p.twpl.jp/show/orig/mBOqO 

p.twpl.jp 

p.twpl.jp 

中村尚之放射能汚染合否定する物であれば、なんでもOK! 少しでも汚染があるという者は断固抗議。そのココ口は

どうみても放射能汚染を隠すという風にしか見えたい" 5 月 14 日 21:50 いいね! .1 
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皐酬いたる 主幽い印刷認を$':!.7 L-ð:凶
と"・z 峠

も、‘、'" コ"ト・{， io;"y ..\110・ 0

..る人から.弘のごの12'縄民健厄があると麹賓されにが.い家.み返して ! 
みてb. その過Q~と..うので‘めるためて侮縄.'"・"・〈船か色鎌訴 i 

t 佳雄山にペンを蛍〈伝ど、結i組織"とし"帯電怠".

i 叫糊m畑山山鳩山酬酬制<~~""緒川吋酬に!
't~i.'" r.:， 砥線制"允位、細腕られてし1: ~~ ，f，"，. 戦地時間、と f!lI，t.浪党ぬ措 3 

1 れmrdll!.t総 r•• BI.amぬゆ}作織::t怜b縦a離脱仙制限蹴tJI~Çi、1(:柳川町l:1ï:，'
i ょ 7'I:'lJlli:fj，\硲お;;'，'ごと混 i~'のめか宿れVと.的S誌がζ切拘応 r ，'る神"ti~
えがいの P、臨場M樽‘il"::-l!砂、りとのこと .Ii，:・院にF・ $J~ r.:'心 輔濁鈎" I 
ν ff :t.l b旬、;76れどいると~':>-:'.いた‘ひとりの旭方公験"の不~‘陣内.，
そとま"やるおF川町昨凶ザ(Ift~叫叫いが

いい削 :l)l:.r ~T'" ,"z.l' ω i 
-ー叫-“‘』ーー鍋白血 ・『困}件J・-..10-...._._..____.<'...... 晶--ー』・・....1

，，~.時，聞記..んがこん弘ζ 止をいつで i ーた払た￡同志どs~ D'!fじ

いか決めるごと"でき俗、、..:tてl!1ta銘.闘方 1< し~'t';::'IJζ.a，置

に快調闘をゆだねるの結l'し凶.でも帆物がで曹るまでの5買い"麿や傷極鍾
倹が"..ので~続宥も絢櫛で8ダ、 rどヲ畠も1!-;t5， (どっ与が玄むい

か‘ねからむ'"という不吋知白舗に細切て 1，1;1;ぅ. I'.U援モノ』伝・にu

''''が~~.

回酎四・唱団叩嵐~". 1:.' '(1・ー.
'"岨N幡同地t 訓

昆叫、同制íó.<.1JUr:"III&1!吃，
晶釘‘“u 嵐注d岨耐いいω\...前、電

園山一…川内航帆融制附 H日明暗
.<怠包い;;"1:.いð; -f.

創刊~n説凶山、品目川

.f.岡山崎山間したい山
時HU 切れいいね "."1

感岡山榊岬山山富υi: ， 日ぱ叩川河卓司2
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皐.

松崎いたるきんが近況をシェアしました。 5月 14 日

ある人から、私のこの投稿 lこ問題がある k 指摘されたが、いまあtみ返してみても、その通りだ止思うので、あらため

て再抱q 記事を瞥く前から提析を里11 [11 にペンを置くなど、報道機関として併せ沿いω

あるl'JrtJ，flUノ îl:全部，..板禍ぽ*タノレ生f世J最f党館を ;h ぐる疑惑について記事lてー!ることを提案したら、断..;れてL. :t....J 1.一、

理由を聞くと r (懲戒免職されTてホタノレ絡担当月前広島の)弁5壁土，ウーら編集部に7宣言"が;1;，り、記事 υ内容に上つ戸、 !j訴訟

>:f-およすことをはのめ 7，‘されfてら訴訟には対r.tできる体制はないので、記事 i土掲載でき/，:\巴 j ~ (/j こと 言主主宰に fj~ 弘

前 /J"' ら、報道1遊間に圧力がかけられていろ 4 ルに鮫L 、た J ひとりのJi!!方公務員Uノ'fて主事 f'i 三そこょでトベJ ;~，、口、l ート'

れに lilíする w道も f青\， t t.CI， 、がー

松崎いたる 5月 14 f[ ・編集済み

ある新聞記者さんがこんなことをいつでいた r 弘たちにはどちらが正しいか決めるーとはできない句出てきた意見

を両方書くしかなしリと。読者に判断をゆだれるのは正しい。でも判断ができるまでの深い取材や情報提供がなレの

では読者も判断できず、 「どっちもどっち J r どっちが正しいか、わからなし、j という不可知論 lこ陥ヮてしまう。 r発

表モノ J 記事には限界があろc

長沢知輝 「中立とは、優柔不断なり J -r::寸tl' 5月 14 日 20:08 ・

松崎いたる報道には真実を明らかiこするカはないのでしょうかつ 5月 14 J3 20:09 

長沢知輝しかるへきスポンサーのために、魂を売るのが、マスコミの現在の実情ではないかと思います。 5月 14 日

20:10 

松崎いたる魂を取り戻したいですね 5 l'1 14fl 20:11 ・

松崎いたる脱字があったので訂正しましたむことばを間違えるようではマスコミ論をうんぬんする資格がとわれて

しまうむ 5月 14 日 20:38

中村圭吾 応、メディアの片隅にいた立場からすると、そんなの虚構ですよι 書く価値がある、もし〈は、調べる

価値があると思うから取材するわけで、取材が足りなくて書げないことはあっても、読者に丸投げなんてないですよ。

大概の場合l士、頭にストーリー持ってで、どう寸ればそのストーリーに近くなるか、あたりをつけて事実積み上げる

取材すんだから。儀終的に中立を装うた記事になるにしても、記者の判断でのは取材のìl!H呈で必ず入りますリっか、

皐柑い凶さん削ン加工アしました・
むp行4・u ・A

.. 鍵区水~Jt.$.lI櫨嶋筆の.，り".. 討繍患の金文で.. 7ページの生息殴

の帝京に注留して〈とさい.7万匹の幼虫 (2万径の"'''羽化に必鍵Fよ
験)の断拘1:'不可11，です.

間ρ;刷附首肱U削泊担忠誠同国'tnlpic_Ct刷，.回細川""""""抽抑制，61210_1.p

<It 

それができない記者は、使レもんにならんω 5月 14 日 22:28 ・

松崎いたるさんがリンクをシェアしました 5月 14 日

板橋区ホタノレ生態環境館のあり方検討結果の全文ですり 7 ベージの生息数の考察に注目してくださし '0 7 万匹の幼虫

(:!万匹の成虫羽化に必要な数)の飼育は「不可能」です口

http://www ， city ， itabashi ， t口 kyo ，jp/c_oshirase/061 /attached/attach_ 61270 _ 1 目 pdf

www.city.itabashi.tokyo.jp 

www.city.itabashi.tokyo.jp 高畑博行今のメディアの腰砕けの姿勢を如実に物語っていますね3 骨のあるジャーナリストよ、出でこいと言いた

いですね。 5月 14 臼 23:19 ・

松崎いたる高畑さん、きょうはありがとうございました。 5月 14 ~l 23:42 ・

松崎いたる中村さん、私もメディアの片隅にいた者ですが.自分の古巣が信じらないような状況で正直主いってい

ます二 5月 14 日 23:43 

中村圭吾うジ、そうで寸ーかリ私の古巣も昔!こ比べて気合の入巧た奴が減ってるので、そうしウ時代なんですかねえ匂

5月 15 日 6:37
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'C 惨冊いたるさんがついて3ぷるでリンクモシェアしましたa
E畠:'5~:4B ,f 

嫌怠4ょのt手ホタル縫代llllfが偽犠だったととです Rnき8ω町村S5:"
nヨ (ωI1潔京新聞 '"タル飢繰止へ緩繍区が銚j;j鉱議 老桁
化t. どで制婚す/W..l;!I:σOKYOW曲JnUpJho.抑制山骨
叩曲伊抽出回酬，ylll"lOl4(JS14訓C間引叫51402印刷06. 1'1'加古7fC!邑，[ank

1 

ホタルの"M限努提拘鵠 Z訟~_rDì\タル生到底切切E

いい。 e コメントずるシzア c¥21 ~シェア 1件

松崎いたる さんがついつぶるでリンクをシ ェアしましたむ 5Fl14El 

品鉱尉起込~，\;}'d細胞品j長年ムミ"1;，，，:Q，.-j)~8J @Bun刷出サンネンー ('.w') [東京新聞ホタノレ館廃止へ板

橋区が検討結果 老朽化などで判断/東京(TOKYOWeb)

http://www.tokyo-np.co.jp/a吋icle!tokyo/20140514/CK20140514020001 06, html?ref=rank 1 

ホタル館廃止へ板橋区が検討結果 老朽化などで判断

www.tokyo-np.co.jp 

ホタノレの飼育観察施設 i;t&:橋区ホタノレ生態撚域。

皐聞いたる
s.P.‘ 48 " 

'.処怨』を決めた'，"'覇区ホタル生JØt:l l'-鉱のあり方織的儀娘b か§
(7-8べージJ. 7 J)~生息説{f皆吉司rる呈のa摩擦不可~，と

2言明しており.事災上、ホタル魁曹の:!'-:øhV.;: l1' コたことを公式にIf

"た.
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岬山・6叫 4防出血酬魁

$ 悲観滅的幽からの勾廠
>a<ð'.4-，f)j腕，* ~J>> !7:;:.ナ傘"としてい.，矢島村主"è 人X側lf't.:JI

いて E 阪のホタル・，'11ftι'Jo..N してから鈍 u，~~')に fJ. ó 'l院でに eo 
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・・Uで@なかヲえ- .たが?て.錫o.υョエナ泌.u，n.，"~."f'l.o C. 1 

，号室Eのあ，凋~~・'"本.~で.，、不可C.. .b 6t~える ・後a・・. <+

' ."':Ifi臥守

z体で 2 匹しか捕獲できなカt

とは、逆に不自然である。

〉り面を考躍し)11縞を1. 3m と u

いいね a コメントずるシz ア め38 :."l2 

36入がいいね!と宣ってい訴す.

E認柑惜問問制咽ように f制札むととしマたと
1J.;t\タ"配信ヲ抽につ治、う位泌が冷めることを期待し‘今省，.
ホタルイiJ Ef:板む.ゅう.

5H14811:i'. 57 いいね! ''-' 

J.酬い日 おいしそう
5fl: 14也坦坦いいね!

松崎いたる 5月 14 日

í)克館J を決めた「板橋区ホタノレ生態獄境館のあり方検討結果j から (7 -8 ベージ) o .J.品目玉各自息乱伝否定認返返訟h

詳血綱島ぷ晶恩J4持品誌ぉぷヰ盟議割以品同出器j誠仇s
中村光夫自然を守るかのように「不自然」なことしてたとは。 ホタルを客引きにつかう風潮が冷めることを期待し、
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今宵 i土ホタノレイカを l味わおう。 5月 14 日 18:57 ' 

松崎いたるおいしそうですね 5月 14 日 20:39

i いいね I ，~メント移るシ玄ア

い ，~，"_'，".h-'.叫ω

.、"

絵附いたるさんがリンクをγ z アしました“ 5 F， 13 日

I美味しん!J'J を批判する白で、この本もみてほしい"

http://books,rakuten ,co ,jp/rb/11776848/ 

ホタノレよ、福島にふたたび ホタノレの輝きは希望の光

books, rakuten ,co .jp 

ホグノレ￡、「高J詰にふたたびー

首r.t ， 伝蝿いたる
E酪i. SA1Z8 ・

共通軒経1:1，管長繍区ホタル鰍で伺がおとr，þれていたか? ~MIりた
いということ".-，

議選円伊向 。\S.;J>f{)-

1.&1舟ホタル館騒ぎを男Ij'っているが、開館反
対F車窓1;1軍h撃事情由民 t 滋副理ぷ) 、 fIl崎イタル
{共産党}そして自民党区総会総員咽咽岨3
人の共通の剥警を悶奮するといい.ホタル館
の土地は新高から悠至近というわけではない
し、デカくちない.だが、板橋人なら演した
ら何が方イシイかくらい分かるんじゃねい
か?
‘醐・" 1.>"， ..- 1ド ・・ 叫叫明岡崎署刊

γ !称略陣織繊

いいね l コメントすゐシェy

"人がいいね l と曾っていif， 'f.

直線録制から震います・下僚の俄ぐりe
2量良 12臼 !2 ~強 いいね 1....2

松崎いたる 5月 12 日

.:'J6 fll;"; シェ )'1件

'. a 
‘ 

共通利益は‘板儒区，1，タノレ館で何がおこなわれていたかり を知りたいということですω

林保雄官ーから言いま寸、下衆の勘ぐりじ 5月 1213 12:50 

62 



皐叫、帥
S舟l1 ti'"

真夜中にとん怠融込みを鬼ヲ阿凶. 幽'場る..，建掛咽 j
IIIlI‘で・E鍋区細金ð'JOK1ttJ 線"しτぃ，;そうです t自民突きんコ i
メン1--tt.(). I制帽.".，軸""らわにでさそう怠5J 1:;釘~，
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、総滋掛端掛端貯総脚 i

議警も噂路線掛翠器援!
察官器搭器器艶器窓器FJi
11.1bII.a=-同町山崎町山 E 

g民怠認定W'l._・・B出"‘ i 
I.¥I.¥QI コメシトする .!.t ~7 ~酎".

剖人がいいね"ピ.?τいまず.

割問個人絹酌ら拘如何時叩
ー園舎えばいい，，，.と..klta!Hーさん鎗どうも鍵匁を掴んで手段
毒遺ぽず錫，とe・...彫りますからと詮・.，.
5烏U8 23;':1 ・いい包， ...1

銅柑枇2倍・血制服1，.\ ;:.， ti帥闘崎ーと葛

bね"‘ー..唱いのが発..払If_から憾の.....舘終震発手ご包
しと.っτいるの応..伺を8?"tいる@やら. 

. 完"笥Z翫曲・いいね I ...2 

松崎いたる 5月 11 日

. 
1・ ( ) 

真夜中にこんな書き込みを見つけました。…私が fある種の建設利権問題で板橋区議会の自民党左 J 共闘しているそ

うです(自民党さんゴメンナサイ). f松崎区織の悪質性があらわにできそうならJ とおっしゃっていますが、会い

に来られればすぐにあらわになります“

安河内信人相変わらずのプログですなwww

一回会え li~ 、b 、かと，ただあちらさんはどうも徒党を組んで手段を選ぱず伺うとの噂がありますからご注意を‘ 5月 11

日 23:47 ・

中村尚之 I1王、 l玉、ホタノレ来い こっちの水は甘いぞー と誘われでも廓かないのが共産党。だから時の為政者は共

産党手ごわしと思っているの，.。何を言っているのやら。 5月 11 日 23:59 ・

村松宮太郎 「放射線とムラサキツユクサの関係j

hllp:llmiyasera目 blog.so・net.ne.jp/201 4-05.12 5月 12 日 1:40 ・

名児耶忠章根も葉もない話には具体性を{半ねないのが常。デッチ上げの典型的文章ですね。文章の形式、ホタノレ官官の

やり取りの中、 FB上で読んだ事だあるような気もします。 5月 12 日 6:28 ・

松崎いたるご意見、情報のご提供、ありがとうございます。 5月 12 日 7:57 ・

中村伸吾新手の反共攻態かなあ旬 5月 12 日 9:53 ・

松崎いたるきっと私が悪いことをしそうなイメージがあるんでしょうね。反省しなきゃ 5月 12 日 11 ・45 ・

安河内信人てか連中は重箱の隅をつついて騒ぎ立て反共キャンパーンを貼っているだけです。松崎さんに信念があ

るのなら捨て置いても b 功、かと， 5)'112 日 12:13

渡辺克也いまだに、日共とか云う人泊旬、るんですねえ ..5月 13 日 21:54 ・
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ヨ圃L."句.~

..~III:'"・.. 処分の公袋についτ ーーホタl"."Ø免Uæt.þ:し
‘・.• ゆ，，，納ます.

h即J刷向.a刷.. 姐...釦町時由:_kurD:酬"""細胞副咽偽他民札制醐6.' 凶

岡田陣地晦・凪刷拠.
j 酬恨"，..  ・胸凶作.. 

i 一一一、一 一'ー一一一一一一 一 J 

いい.tI!.:J.J帳，.・V・， þz7 ~ 

松崎いたるさんがリンクをシェアしました。 5月 11 日

' . . 

板橋区職員の懲戒処分の公表について一一ホタル館職員の免職理由も詳しく書かれています"

h壮p:llwww.city.itabashi.tokyo.jp化_kurashi/060/allached畑仕ach_60886_1.pdf

www.city.itabashl.tokyo.jp 

www.city.itabashi.tokyo.jp 
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5 月 4 日 -10 日

松崎いたるさんがエキサイトブログでリンクを‘ンェアしましたω 5 Jl 10 日

板橋区 ホタルの閤 (8) fむし企画』は何を知っているのか?

itall.exblog.jp 
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了、 j

これまでしばらくナノ銀やクロ 7ノレノ寸パチなと\版僑区ホタ/レ生態環境館ω:本来業務以外の問題を検証してきまし

たが、今回l立本来業?主であるホタ/レ飼育の実態につしーて

西ヶ谷一志おう松崎さんありがとうございますりこれは、虫企画の仕様書ですよねリ綴りがわからないので質問で

す。 5月 10 日 22:55

西ヶ谷一志もう一つ、②ホタノレ舘そのものの業務内容についても公式文章を見せてください。 5月 10 日 22:56

西ヶ谷一志いやー松崎さん、伝票l土(9)の技術指導補助 にあたると解釈しますu 仕係書の提供ありがとうございま

寸三 5月 10 日 23:06 ・

西ヶ谷一志もう一つのお約束はまだですか? 5月 16 日 23:41

盛斡弘総酬鱒叫迂品刷川んμA，IJ(がル‘引1
ね舛旨、d‘ 

5P. 14白山富..盆ßWII吻安飼金で『緩慢"'"タ1!"!!;S現場鎗，，~υ方按"
総員長;..';1いて，.，告 ~f~ ;J:. Y. (I'f..lKJ と~\~... ，雛に自採りそうです.しか

し米"に'"タルさ.，."がaわめτ少霞であった辺自についτ猛;:~鳴vc
い訟もさん. !JtiN'~，織で鋼奮の・号;.を似るごとはtJ ál、.‘さん.機右翼任
者であるホタルi・土も擦問にとたえるべきです.
問。プ刷...，匂抽越S首 ~J~ya.jpIc_'叫畑島岨出血cr~;四札，61137_2

同

いいね!.;，メントy t;， ~孟Y <，曲

松崎いたるさ人がリンクをンェア 1- jミしたυ 5JH! 日

5月 14 日の区議会区民環境委員会で f板橋区ホタノレ生態環境館のあり方検討結果について」報告されます。 r閉館J と

いう結果になりそうです。しかし来だにホタノレ生息数がきわめて少数であった理由について区は説明していませんむ

施設閉鎖で調査の幕引きを図ることは許されません。現場責任者であるホタノレ同士も疑問にこたえるべきです。

http://www.city.itabashi.tokyo.jp/c_ oshirase/061/attached/attach_ 61137 _2 目 pdf

www.city.itabashi.tokyo.jp 

www.city.itabashi.tokyo.jp 
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松崎いたる 5月 611 (ついつぶるより)

'. 
.白

品以誌」平山科臨時;毘凶辺地\i，，，，jIJ_!生J2抵託尋ぷよニJF4出 cl;J: v' ;t:J，i:!: !V o STAP じゃ
ないけど、ノートも論文もありません RT@随時桃山ナノ銀の放射線低減実験l士、保々な環境で行われ、実験室中

の制御された環境でも確認されてますよ。

長沢知輝軍資金線ぎなのか? 5月 6 日 15:10 ・

行方久生国会で議論されている傑が、あほらしいで「心 5月 613 20:29 ・

西ヶ谷一志松崎さん、ズノレし、じゃあないですか 1

以前から申し上げているように、主観での誹務中傷'\'流布する前:二、約束企守ってください。

お約束の書煩は、

虫企闘の契約のイ土核著書

ホタノレ館の業務内容の詳細

そして、今となって一番知りたいのは、

松崎さんが「後日.お見せしましょう J

とおっしゃった、人としての品格をご披露ください。 5月 7 日 9:56 .編集済み・

西ヶ谷一志 5月 7 日 10:08

松崎いたる西ヶ谷さん、私にも都合と段取りがあります。約束どおり後日お見せしますので、お待ちください。お

急ぎならば、板橋区議会事務局に f予算委員会の要求資料にあるむし企画の仕様書」の開示を請求してくださいーな

お、浅学氏から質問に答えましたが誹誘も中傷もしておりませんので、ご発言に注意していただければ幸いです。 5

月 7 日 11 :48 

西ヶ谷一志後日・後日とおしゃるので、期限をこちらから指定しま寸。お約束からちょうど区切りのいいところで

20 日間。 5月 12 日とします。どうぞよろしくお願いしますu 松崎さんの「お見せしましょう J の有限実行を確認させて

いただきます。 5月 7 日 12:35

松崎いたる西ゥ谷さん、あなたから期日をしていされる義務はありませんω お急ぎならば、 itz楠区議会事務局:こ f予
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算委員会の要求資本l にあるむし企画の仕様書J の開示を請求してください" 5 月 7 日 12:45 ・

商ヶ谷一志 それでは、後日とし、うのはいつで寸かワ そ うやって延 Ij し延ばしにするのは実行する予定がないから

だと見透かしてし ま いますυ ご自分で日にちをおっ しゃう てくださいc 5 月 7f1 12:47 

西ヶ谷一志要求している資料がなぜ必要な理由を書き ま しょう "

松崎さんが、カワニナ伝禁について、業務違反と決めつけているのぜ . 虫企画の業務内容について正雄な業務内容を

入手したし、からですむ

同 じ ように、全国のからのホ タ ルのSOS :こ対応する こと が、ホタノレ館の業務泣‘反と決めつけているので、ホタ ノレ館の

業務内容について正確な業務内容を入手したし、からです " 5 月 7 日 12:51

松崎いたる それなら私に聞くより、直接t&:怖区成境問!にn~ し、てくださいら 私経世1の情報だと「信用でき ないJ ので

l土ありません泊、つ 5月 7 日 12:53

西ヶ谷一志話をズラ さ ないでください。信用前提で筋しています匂 松崎さんが約束を守っていただきたいと願って

いますリ f 自分で取りに行け j を続けるような ら実行寸る予定がないと I断定します u

そして、この 1'1 は 、 FBを見ている方全員が軒、的 さ んを見ま も っていま す。 5月 7 日 13:06

西ヶ谷一志 後 日とい うのはいつですか?ご自分で日にちをおっ しゃうてく ださい" 5 月 7 日 13:12

松崎いたる 具体的に期 日 を設けないから後日と 言うています句 あなたから期日をしていされる義務はあ り ま せんd

お急 ぎならば、板橋区議会事務局に f予算委員会の要求資料にあるむし企画の仕様書J の開示を請求してく ださ い。

5A7゚  13:15 

西ヶ谷一志後日 と いうのは 、 いつなの市イ司っているのですG 他の入手方法を伺っていませんυ 5 月 7 日 13:19
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J史学{菜、 20万円もする機器で阿部氏がベクレノレ測定した対象物 l主主Z石 。空気つ核随は何? RT @sengakut: RT 

http://youlu.bef¥Nzn36esoral 

福島県双楽郡大熊町。警戒区域ωOkuma-machi.Fukushima. A special guard zone. 

200~Sv/h-む/理学問士阿部;宣PJ h ナノ純f担素粒子放射能!Vt; G2チームu 環境調主。第一原 発カ・!'， 80001. j也 I，lf: ， 穴熊
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大雑把な i直で Iナノ銀j は有効と宣伝していいのですかっ RT @sengakul 線量が高くて放射性物質だらけの場所な and P … 

ので‘精度を求めず大1itl巴な値を知らせているのかと思いま したら
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TwiUer / itallmatuzaki: @sengakut 動画をご覧あれ。 f草学様が教えてくれた機器...

twitter.co01 
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関されています。 地徳カナニコレワ

凡そ「科学立国」の国じゃあねえな... (ー; 5 月 5 口 8:42 編集済み福島県双葉郡大熊町。警戒区域。 Okuma-machi， Fukushima. A special guard zone. アップロードしたユーザー:

Yusei Yamaga200μSv/h-ι/理学博士阿部宣男 3 ナノ純銀素粒子放射能除染チームc 環境調査ω 第一原発品‘ r， 800m 

地点 J 大熊町夫iJ~ 大墓地にて。担当官E者・ Yusei Yamaga.1 Cycione Photographers./2012.12.25 
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松崎いたるさんがついっぷるでリンクをシ 1アしました 5月 4 日・編集済み
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の暴挙・板崎区ホタノレ生態療境館ω調査/)その場にいた r I 、たぱしホタノレの安全を守る会」会長が、止めようとしなか

ったのは併せない。説明がほしい http://p.twipple.jp/mcRci 

松崎いたる・板橋区議さんの写真をもっとよく見るには函像をクリック! ! 
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プログを更新しています。気分のよい話ではありませんが、読んでほしいと思います。 [exblog] 板僑区 ホタノレの閑

(7) rナノ銀除染J :二踊らされた人たち bi t.ly/Soueh5 http://itall.exblog.jp/20671127/ 
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松崎いたるさんがついつぶるγ" リンクをンエアしました 5月 4 日

出込~土判手品地位止立与t..~弘之叩ゑ札f辺品車部μUふうよ:，~-.;;... L:~.加え凶ばL_l三位政令

な乏立与ぷよ( http・IIhotaru-save.jimdo.com/2014/04/17/~~塁釦品昆忠良教主恢煎E4!Lft竺;広哩里町ム

調査 話臨時総議島幸弘主届出血出邸主2
http://p.twipple.jp/ip2uF 

松附いたる・板橋区哉さんの写真をもっとよく見るには画像をクリック! ! 
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松崎いたるさんがエキサイトプログでリンクをンェアしました 5月 4 日

板橋区 ホタノレの閣 (7) rナノ銀除染J に踊らされた人たち

itall.exblog.jp 

「ザソ銀(;1ウイノレスや病原性大腸菌群、放射能七分解でき主寸J と板橋区ホタノレ生態環境館の元飼育担当職員(ホタ

ノレ博士) :土 L 、い五寸。 しかも、福島第1原発事故の直…
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松崎いたる中村さん‘感謝します 5月 4 [，1 17:59 

4 月 27 日 ~3 日

松崎いたるさんがエキザイトブログでリンクノrシェアしました。 5 )': 1 日
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板栃区環境線井上線長の暴挙(板橋区ホタノレ生態環境館の調査) 松崎いたるさんがついっぷるでリンクをンェア ν 主した 4 f1 30 1ヨ

hotaru-save.jimdo.com 

・日本共産党仮 M'if 区議会議員一松崎L 、たる J Z在員の疑義への回答 >>コチラ泊、ら
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長沢知輝会議録。でも予算金額が出てきませんでしたが、肝心の予算知りたいですね'> 4月 30 日 16:34

松崎いたる行政評価委員会の議事録で寸心ホタノレ館の予算規模は人件費を除き、年間約2500万円で寸。 4月 30 日

16:35 
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松崎いたる 4月 30 日(ついつぶるより)

9'1が現地を視たり、担当者の言動を調査した結果と重なるので紹介しました。適正な指摘だと思います RT

@hazanbow: この恋意的に誘導している委員うて誰ですか。発言自体が廃止のための針小棒大に預ったイメージを植

え付けるというのが見え見えに感じますが。

長沢知輝悪が栄える事は、阻止しなければいけないで寸。 4月 30 EI 12:02 , 

松崎いたる板繍区ホタノレ館について「予告もなく休館となる場合も散見され、公開を前提とした施設の体を成して

いるとは言い難L リ 「属人的な能力{こ依存した施設運営がなされている j とした2012年7月の行政評価 (1 R パージか

ら) http://www.city.itabashi.tokyo.jp/'''/attach_44666_6.pdf 4月 30 S 16:24 

長沢知輝ここでも筒祉に名を鳴る、予算分捕り、裏流し、何かが語いてレて気持ち悪い印象でした。 4月 30S 16:32 

松崎いたる長沢さん、読んでいただき，!i，りがとうごさレます。ご煮見をしっかり受けとめます 4月初日 16:33 ・

SLrzrtる
4伝.LI!JJIタ"館について r予簡を， r，;.(， 体"と".喝禽も'Iu!.a n.公慣を
齢鈴ιu1t'・"の修生成し Eいるとuø ，、JIl '\J rJC人的与総力に倹#L.
た施総遁冨が.されている』とした鈎"年mの行蔵MIfI: (1 6ページか

らJ. I~l!pj伽1W.'i.C陣旧国.同州ρι出向出rð$hiJO“j区切出岨'
i:Ill8l:h_401曲13_6.同
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松崎いたる 4月 30 日

板橋区ホタノレ館について「予告もなく休館となる場合も散見され、公開告と前提とした施設の体を成しているとは言い

草品、 J r属人的な能力に依存した施設運営がなされている J とした2012年7月の行政評価( 1 R ページから)。

http://www.city.itabash i. tokyo・jpJc_kurashi/044/attached/attach_44666_6.pdf 

( 

.i.総旭川~^'tl?~'-) ，l{ll 7!') ::'-'7をシェアしました・
4‘!.紛" . 

紙.IZ環境鍋が. :i.*!iル生陣B・U.C".奪旋盤していた 'mタル"'.，州
制瑚掬，を、今年 1mゆ止するととを，.. 長しました. (i1t 11il，生息取が23

匹{細菌齢}と少l.i ~'kめ.ホタルの0・田命を号するため"の保政~・g・5tず
る4 ためです'_ hnp'}/p.1w冊也炉雌政抽

も、も時.~ I ，'.'l.>lント 1・ l. ,!.-,.? めω

松崎いたるおんがついゥぷるでリンクやシェアし主したリ 4JI30 1] 

'. 宜
、

板摘区環境保が、区ホタノレ生態環境紛で毎年実施していた「ホタノレ夜間特別公開J を、今年度l土中止することを発表

しました。 rホタノレ生息数が23匹(推計)と少ないため.ホタノレの樋・命を守るため卵の採取仕最優先する j ためで

寸三 http://p.twipple.jp/KDdNt 

松崎いたる・板橋区議さんの写真をもっとよく見るには爾像をクリック! ! 

p.twipple.jp 

F松崎いたる・板械区議さん@itallmatuzaki: 1 (ついつ Jよるフォト)

皐闘い叫ん出町ぷるでソニづい7じま v 1t.
一守。

S匝木句械です府T09CU11e_!'Jð3: I甑質問産ホタル館} "'b'!鳴海... 爪タル
フロジェヲトに縄し<U鍋島鍋'"らの純'"盆
h ゆ jJp.lwpl.jμ• ....，.蜘判断何品。‘"と"鰍Ijかるも締総会がでているよう"

rUlp:iI柄欄剛院 a削".凶山剛阿仙抽り叫，.，雌

松崎いたるさんがついっぷるでリンク合シ zアしました。 4 月 29 日

重大情報です RT @castle_583: [板橋区ホタノレ館l いわき湯本温泉ホタノレプロジェク卜に関しては福島県からの補助

金 http://p.twpl.jp/show/orig/mBOqO と大熊町からも補助金がでているようだ

http://www.town.okuma.fukushima.jp/files/gikai_ Vol21.pdf 

http://www.town.okuma.fukushima.jp/files/gikai_ Vol21.pdf 

www.town.okuma.fukushima.jp 
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一

松崎いたるさんがエキサイトブログでリンクをシェアし烹した 4月 28 日

板橋区 ホタルの閣 (5) 0.5マイクロシーベルトl時でホタルは光らなくなるのか?
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2012年6月のし、わき市への;)'.クノレ放流イ八 y 卜を HJ. じた朝日新聞 (20 12年6月 513 付)の記事に i欠のような一節があり

，. 寸 i [イ ベント {r主 l援した i 商店会内

松崎いたるがんばります 4 !'l 23 日 6:11

4 月 20 日 -26 日

Koukichi Endou かなり突っ込んでま寸ねりただ、やはりもうと突っ込んで欲しい部分があり ますが(例えばiÌ甘から

言っているむし企画でしたうけ。随意契約を認めてきた仰とか)質疑11寺問が少ないのは国会 と同じでし t うがないの

でし J うがu この議事録!立*タノレの会の人たちは7)>ームベージに載せるのかなむ枚せないでし仁うねりこの殺事録[士

N:I放さーぜてほしいてψ"J-" 4 月 23 日 10:00 ・

松崎いたるありがとうごぎいます。むし企画のことはこの時の議題 f懲戒免職の報告)泊‘ら限れて し 、ろので、あ烹

り時f69をさけませんでしたむ 4 月 23 日 10 :30

Koukichi Endou ホタノレにこれだけ予算をつぎ込むのなら、特別禁護老人ホームなとに予算を回 し て欲しいで-~-" ホ

タノレに関して 1 年間に実際どれだけの経費がかかっているのでしょうかω 4 月 23 日 11:57

松山守いたるむし企図への委託金1400万円もふくめて年間約2500万円ですむ 4 月 23 1] 12 ・ 14

Koukichi Endou 2500万ということは、自称館長さんの給与を入れたら3000万円紹えま す)，~l" ホグノレの会の人たらや

支援者はそういう事実 l:t公表して署名を集めているのですかねu 金額しったら反対の人増えそうで寸がω 4月 24 日

12:08 .松崎いたるきのうの説明会では、人件費もふくめて4000万円と説明されていま したりまた、建物を改築寸ろ

とすれば建設資用 l土 1億5000万円になるそうです匂 4月 24 13 12:10 

Koukichi Endou 板橋区民って金持らが多いんですねり 維持貨4000方、改築1位5000 7;ですか。 正直、ホタ ノレに使う

なら保育所や高齢者施設を噌やしてほしい金額ですねι 個人的に文化的施設の価値 fi分か り ~:すが ョ 図書館や体育館

みたいに指定管理者でしたつけ。ホタノレの施設も残cj- OJ な ら 、そういう方式も検討しでも良いのでは。利益の出ない

図書館すら指定管理なんですからむ 4月 2413 12:22 

中村光夫養殖ホタノレを有りiJíllがるのはホドホドにしなし、とね& 自主主も人間も歪んじゃう " 4 月 24 日 15:22

いいね l コ，.ント i~ . ~ .J:ア ピ'，!0!5 Q ・'"シ'o:.71~
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すが、甑4!.Sホタル到底に例.."ら r :JJワニナa が必られてき Idii慣があっ

ました.ζ".級事ω'i>翼で.. 
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松崎いたるさんが リンクをンェア J ま したり 4 f1 22 日

板橋区議会企画総務委員会 [4月 15 日 i で、 板偽区ホタノレ生態環境館の元職員 (58 r ホタノレ博士J) が懲戒免職処分さ

れたことが報告され、質疑が行われましたい人事謀長の報告とすLが質疑した部分を調整中の(仮)議事録から速報し

ます。 twl. sh/1ju7qSP

板橋区議会企画総務委員会 [4月 15 日】で、板橋区ホタノレ生態環境館の元職員 (58 rホタル降士J ) が懲戒免職処分

されたことが報告され、質疑が行われました。人事課長の報告と。

twileshare.com 

板橋区議会企画総務呑員会 [4月 15 日 I で 、 板橋区ホタノレ生態環境錆の元職員 (58 rホタノレ博士j) が懲戒免職処分さ

れたこ 松崎いたる 4月 21 日

r 1 番大切なのは、外部からカワニナを持ち込まない司王です」とのことですが、板愉区ホタノレ館 lこ外部から「カワ ニ名児耶忠、意質疑の内容からさらに事の流れが深まりましたむ良かったですυ 4 月 231J 6:00 
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ナ」が送られてきた伝票がありました。これも説明が必要です。

https:llwヘNW目 facebook.com/g roups/hotaru. save20 14/peπnalink/233464506843393/?stream_ref=2 

樋口都久二これl士、全国iこ目配りをしている中で、どうしても不足気味止しう地域からsosのあった折に外取りの

カワニナをお預かりし、ヒノレや病原性の菌など塩分などの処理対策を施して、現地に送ったものでしょう。前掲のよ

うに当施設に入れる事はありません。 4月 21E 13:11 , 

樋口都久二当館のホタノレ展開の全体を見れば、余りにも無知なお粗末な言い掛かりです。ホタノレとカワニナ、生態

環境そして飼育者と.更には大きな気象変動の中で出て来た事ですb 当館本流は微動だにしません。 4月 21 E 13 ・20 ・

松崎いたる樋口さん、ありがとうございます< 4月 21 日 13:57

西ヶ谷一志樋口さん、私は区外からホタノレ館の存続を応援しているので、現場の二とがよくわからないでいました。

なるほどそういうことだったんですね。そういう任務も自然と依頼されていたんですね。ホタノレ館は、ホタノレ累代育

成の駆け込み寺なんですねむせせらぎの見学lこ行った時に、せせらぎの水を紙めている方品川、ました。後から伺った

ら‘塩分が重要だとか。塩分調整をうま〈やると幼虫の僻化率が高くなるそうで、カワニすの害虫がいなくなるそう

ですねむ本当:こノウノ、ウの宛ですね。 4月 21 B 15:01 ・

松崎いたるこの伝票は、ホタノレ館の管理を区から委託されていた fむし企画j から、，j，タノレ館にカワニナを送った

伝票です。 4月 21 S 15:16 ・

樋口都久二当然ですι むし企画さんは施設をハッグアップする指定業者ですから、関係依頼先との聞に立つ事は自

然です。ホタル施設のメンパーがカワニナ探し(採り):こ奔走するハズがありません。役割が異なります。 4月 21 日

15:25 ・樋口都久二百ヶ谷先生、その通りです。何処までも天然自然の摂理を背景に、天然素材を通して「古来旧来

の在来生物に対応する J それが基本です。日本列島は隆起したり津波や波浪に洗われて、汽水域のみならず、淡水域

にも塩分濃度は顕著なのですυ 4月 21 日 15:34

松崎いたる関係依頼先に対寸る仕事iこ「むし企画j は委託費をつかっていたのでしょうか? 区の木来業務ではあ

り宝せんが。 4月 21 日 17:00

西ヶ谷一志その質問(:1、ポランティの方:こは失礼じゃあなし‘でしょうかつ

ところで板橋区では一般に、委託業務先が領収書一枚一枚を報告する義務があるのでしょうか?

行政との取引がないので教えてください。 4月 21 日 17:17 ・編集済み・

松崎いたる樋口先生l土ホタル館に長くかかわってレますのでお聞きしました。委託費の使途については、もちろん

報告の義務があります。契約(仕1草書) tこない業務をホタル館で行っていたら、契約違反になります。 4月 21 日 17 ・ 56

西ヶ谷一志おっ樋口先生ですか。ホタノレの専門家なんですねゐお会いした三とがないので失礼しました。

樋口先生が書き込まれた、 rsosのあった折iこ J というようなボランティア的なお仕事も契約違反ですか 9 素人

イメージとしては、動物園に一般人から f個人で飼育している動物がこんな症状なんですが、どうしたらいいでしょ

うか? J c 開かれたら、対応してくれると思うのですが。性善説です&

ホタノレは動物じゃあない なんでいうツッコミしないでね" 4月 21 日 18:07

松崎いたる残念ですが、阪橋区のやる業務ではありません。蕃意だ止しても契約違反です。税金で行っている以上、

仕方ありません。 4月 21 日 18:11

西ヶ谷一志ありがとうございます。契約の仕様書は公開されているのでしょうか?拝見したいので、このページで

公開してください。楽しみです。むし企画の契約の仕様書とホタノレ官宮そのもの業務内容ですむ 4月 21 日 18:13 編集

済み・松崎いたる後日、お見せしましょう 4 丹 21 日 18・ 14

西ヶ谷一志よろしくお願レします。後日というのはレつですか? 4月 21 日 18:14 ・

松崎いたる私にも仕事がありますので、その合間lこ行うつもりですのお急ぎなら区議会事務局にに「予算要求資料
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(コ
を見せてくれj と申し込んでください匂 4月 21 S 18:16 ・

西ヶ谷一志解りしました。待っています。

・むし企画の契約の仕係書

・ホタノレ館そのもの業務内容(仕係書の類)

どうぞよろしくお願いします。 4月 21 S 18:18 

. 

丙ヶ谷-;t;そろそろお願いしている資料在公開して〈ださい。 4月 28 日 11:26 ・

西ヶ谷一志ところで、議会の議事録(仮)を公開しているのですが、これりてアリですかっ

釈迦に税法かと思いますが、{反の議事録iこ L 、 fこる議員に都合の良いことが書いであり、公式の議事録ではそれが修正

されていれば、いたる議員が印象操作をしたことになります。その逆もしかり。結局信用を落とします。 4月 28 日 11:30 

. ，<<言集済み

西ヶ谷一志これって本当ですか? 4月 28S 16:35 

松崎いたる少し早とちりがあったので削除しましたが、早いですね。あさってごろには何かしらの発表があろと思

います・ー・.というのが現段階の状況です匂 4月 28 日 16:59

松崎いたる西ヶ谷さんがご要望の資料をアップしました。イ:j，r})プログをご覧〈ださ

し '0 http:/円tal l. exblog.jp/206914961

板橋区 ホタルの闇 (8) rむし企画」は何を知っているのか? itall.exblog.jp これまでしばらくナノ銀やク口 γ

ノレノ、ナパチなど、板橋区ホタノレ生態環境館の本来業務以外の問題を検証してきましたが、今回は本来設J告でもイ，*ク

ノレ飼育の実態についてー 5月 10 日 21 :52 

In 闘い1t6~ J..，C'L~ザイトプログでソシク恥げしましL
l 也、山静 r 
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."，.金"し何リ"'\\)し芯ぃ...処鑑‘X強盆.i‘ vit1・
";!0'15 ~_tl いいね;'0' 1

祖国，'..\'危‘竃温さん おUよろと.い酒食守
品川記￥@叩F

11.幽いM制品目もあ宅配白血劇・
哨)IB.. A8 ~比、Q! ...., 

松崎いたるさんがエキサイトブログでリンクをシェアしましたリ 4月 20 日

板橋区 ホタノレの悔[番外編] 疑惑に関するご質問にお答えします ital l. exblog.jp 今回i士連載を中断し、板橋区ホ

タル生態環境館の疑惑について、寄せられたご質問にお答えします， (私「松崎いたる j 0)フェイスブック;こ掲載し

た文章に加筆し、再録…
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加藤吉則松崎さん おはようございます 4月 21 日 8・34 ・

西ヶ谷一志松崎さんの発言lこは、結論有りきの印象操作が多くありますり 「疑わしし、」は、自分の都合のいい結論

と断定する傾向があります。

まず{士、再調査で全てを明らかにすることが重要だと。

> r守る会J はすでに f抹殺j されたといっています。…再調査はほとんど無意味です。

この件は、不適切な調査での被害を推測していろ発言ですから、 [再調査の意味がないとと J I士松崎さんの個人的な

考えであって、私は再調査の価値があると思います。もちろん、 1月の調査の内容も精査しないと、再調査の意味もあ

りませーん。 4 !'1 21 日 8:49 

長内敏之松崎さん、これは税金の{郎、方ですから‘疑惑が持たれない k う{こする公金使用する責任の問題と万が一

疑惑が出されたらそれを誰!こもわかるように、何度でもしっかりと説明する責任の問題でしょうね。公金使用の場合

は誰にでもわかる説明ができなければアウトです。 4J'1 21 S 9:08' 

松崎いたる長内さん、ありがとうございます。 4月 21 S 9:12 ・

中村光夫余所者としていつも fエキサイト J を楽しく読んでいます。エキサイト(義憤)しつつ、自然と民主主義を守

るためムキにならず粘りづよく論争(持論を押し付けなしつしている松崎区議に敬意を表します。 4月 21 日 9:21

松崎いたる加藤さん、おはようございます 4月 21 S 9:48 ・

松崎いたる中村さん、いつもありがとうご27います。 4月 21 日 9:48 ・

Koukicl、 i Endou 思うのですが、一つはホタノレの会の人の質問には全部答えちゃいましょう。答える答えないで堂々

j~ りするより、少なくとも松崎さんは全部答えていると L ヴ姿勢を見せた方が良いのでは。もう一つは公開討論会で

もなされた ιレかがでしょうか&ネットでゃうているだけだと一般の住民の方には伝わら必いですし。会の方の代表

数名と松崎さん側数名で。役所を入れると面倒でしょうから。{可か議論がホタノレ館と元館長さんの問題が混同してい

て一度整理した方がいいと患います。ホタノレ館が必要な施設だとしても、元館長さんがやった三とは役所では認めら

れないこと。元館長の行動と課長との行動ももちろん分けて話をしなレと。自には目をみたいな論調が多い気がして。

仮に課長のやったことが違法性があるなら、それはそれで調査寸ればいいし、そのこ~~元館長がやったことは関係

ないのですからo 4 月 21 日 10:51 ' 

松崎いたるえん r うさん‘ご意見、ご提案に感謝します。 4月 21 日 12 ・41
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松崎いたる 4月 20 日

日々反省し、ご指摘を月干に銘じます。

古寺悦夫松崎僚からは慢しさを感じます。 4月 20 S 12:05 目

' . a a 

松崎いたるそんなことを言われると素直にうれしいです。ありがとうございます。 4月 20 日 12:06

古寺悦夫お会いした事はゴざいませんが、人間的に魅力のある方だと思っておりますリこのようなお方が先頭i二立っ

ていただけたらもっと世の中は良い方向に変わります。 4月 20 日 12 ・07 ・

松崎いたるかさねて、ありがとうござい主す。応援におこたえできるよう頑張ります. 4月初日 12:08 ・

青木あっし松崎さん、ミリタリーヲタクの大先輩としてお聞きしたいんですが、なんとも松崎さんを掌沈とか大本

営発表みたいだなあと思うてしまったんですが・・・ 4月 20 日 12:15 ' 

松崎いたる年数を西暦や元号ではなく、皇紀で数えていらη しゃる方です。 4月 20 日 13:01

青木あっし皇紀・・・あっ(察し) 4月 20 日 13:33 ・

松崎いたるあっしさん、あ丹、さつしがし叫、です 4月 20 日 14:45 ・

小)11 えむ皇紀..そんな、フランス革命暦より更にマニアックなものを.._ 4月 20 日 23:35
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松崎いたるさんがエキサイトプログ?りンクをシェアしました。 4月 19 日

板橋区 ホタルの摘 (3 ) 区議会も騎されたクロマノレハナパチの真実
J一一 一い い_.出血吋』ー由晴福市V司厄植幽鴎樋備制凶岨~

4 月 13 日 -19 日

itall.exblog.jp 

板橋区ホタノレ生態担軽I童館の元飼育担当職員 (58) が、懲戒免職処分をうけた理由のひとつが、ホタノレ官官で飼育して

い t~. ク口 7ノレハナパチにカ‘かわる問題で寸。 &nbsp・..

1.&1叫、同
担割」川 ~a ， .“梼り.

鋭.1&1t1~'"金智環境忽の複a震についτ
tallllに，，"えし~す1 ~:!' 
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・k専属・留によ9 て開成aれτいるものです.調衡を比録してゆ%揺
があるJ 主判断するととはで省草笛ん. 
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rOôれ.t.;i，l民おも ψで鉱告訴いとも I 当 zιø.，町n.

松崎いたる 4月 19 日・編集済み

板橋区ホタノレ生態環境館の疑惑について

[質問にお答えしますl ④

J¥. ビデオを見ると、 (板橋区の調査)レポートの内容と実際の調査方法 lこは大きな敢闘世があるω これについて松崎

さんの見解を伺いたいじ

Q いたばしホタノレの安全を守る会のビデオ映像は調査の全部を映したものでなく、一部の場面を切り取ったもので

す心一方の区側のレポートも文章と写真・図によって構成されているものです。両者を比較して「かい雌がある j と

判断することはできません。

私は区側の調査方法が最善の方法だとは思っていませんω

もともと、自然界のホタノレの生息数を数えるのではなく、人工の飼育施設のホタノレの数を飼育の途中で数えるなど、

通常なら必要ないことです。ふさわしい調査方法など、ないに等しし、と店、います。

それでも馴地麹臨踏組&凶広，.....JÆI，煎叫'12おむレ基封設~ìl;Þ.J必位弘~~~~"~:tï.，À(?，μょjEFTどIlf

品叫持品ぷ盟時品整ぷ叫型盟斗ヰ酷霊感墨盟主主;品宇品ふ}斗ぷム目、品ム;EtEJこら

出担認品単品ぷ品品品以品凶器l畠iE盟主出塁主持品J;13恐比二LL記，._山区側
が当初、こうした説明が出来なかったのは、阿部氏への調査の途上であったためと推察できますω

いずれにせよ、盟車瓦韓民，~.$_!生む丘王~土品品ム与ふbJ盟主孟ふd認ムtä~~思山主牛込，~.1さまない幻.

3ぷ品益見副詔辺卒ι略語叫:J料品弘子一品主主主」騒動位ヰ品AT明日J23 盟主主たどな
西ヶ谷一志敢闘Eがあるかなし、か。 私はあると思いっています。

http://goo田gl/JCMSF94月 19 日 22:32

松崎いたるかし、離があるとホタルがでてくればいいのですが。 4月 19 日 22:36

西ヶ谷一志いえいえ、そういう話をしているのではありません。

報告書とはi重う事実がピデオーには写っていて、その事実を松崎さんも正視していただきたい。そして、この書き込み
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を読まれているみなさんも事実がどこにあるのか、しっかり判断していただきたいと思し、ます。

最後に話を元にもどしますが、

http://goo.gVEaqpQT 

コチラに書かれている ζ とは、調査報告書そのものが不適切な手続きによって作られた公式なものではないというこ

との事実です。 4月 19 日 22:49 ・編集済み・

松崎いたるホタルの存在の有無を手続き論や法律論で論じても無駄です。互主竺が見つ均出盛』主h~~~~

ム阻止主いのは「いt.t" J 出エ1:.， 4月 19 日 22:51

西ヶ谷一志いえいえ、だから、わかんなし、かなあ~

「見つからなし、j のではなく、ちゃんとした調査がまだ行われていないと言うているんですよ。だから、ちゃんと調

査をすることが先決なのですω 4月 19 日 22:57 ・

松崎いたる J守る会j はすでに f抹殺j されたといっています。 f~ 、なし、 j ことの口実がすでに用意されている段

階では.再調査はほとんど無意味です。 4月 1913 23:11 ・

GW・ぃ1<.
E盈L “h9tl ー

"・"...必""'.魂鎗.，提.~っωて
[1‘~~a!寄えしますi ③
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松崎いたる 4月 1913

板橋区ホタル生態環境館の疑惑について

[質問にお答えします]③

Q ビデオ慢影者はなぜ「自の前にいる幼虫!こ気づかなかったのか』とし、う松崎さんの疑問について、私の私見を開

いてください。

. (中略)…突然調査という名目で大人数が入り込んできて、イザコザを経てピクピクしながらそこから逃げずに

い、やもしかしたら逃げられずにj 、お上(おかみ:行政官)の人遣の繍暴に立ち会うだけで精一杯だったと思いま

す。

A 大事なところを省略したとしたら、お許しください。しかし結論的には、様影当日には撮影者は「ホタルを認織

83 

つ
'. . 

できなかったj 、あるいは『ホタルを認識できたが、その場で言い出せなかったJ ということだと思川、ますω

私が問題にしているのは、どんな理由にせよ、調査の当日にはビデオ照影者を含め多くの目望書者がいながら、翠揚也

では稚一人ホタノレの幼虫の存在を磁認できなかったのに『あとになってビデオを観たら幼虫が映うていた』という主
・ーー 同'_"川市M・-田町昭世，..，........... 守T'__ 描守備屯...，.，.明、edぷ温.... 描毎温雌泊a品血aふ占必民喝ム~与品，_ι晶弘、ー幽ーーム也凶....;.，"~~.‘-"'~司ヰ--品-弘司---ムーム-~、 ←ふ.~...___...~

品畠亙阜革島2Lす。
ビデオは決して鮮明なものとはいえないものです。だからこそ.記者会見場で公開した際にl土、多くの説明キャプ

ションと、ホタノレと恩われるそノにはO印や矢印をつけることが必要となりましたω

映像で印をつけた黒いそノをどなたが、どのような根拠をもって「ホタルの幼虫J と断定したのでしょうか? ，ニ

の場合、阿部氏が断定したとすれば、阿部氏が自分に有利な判断する ζ とが考えられ、そのまま信用することはでき

ません6

さらに、雑か第三者が「ホタルJ と断定できたとしても、映像lこ映っていたのはわずか 3 匹で、これだけでは f2
』ー部自由・-時 勾R，.._~.T__~ー -唱R櫨_.匂;，."，，，叩凶且哨単品“出品五~泌騨跡よ，..:.:..;:l也怠-~ι_._，.;叫司み山崎』齢ー崎山~，;..，.

科二dZ己主型寸けにも、 1 ホタルの大関盟ムQ):ïiE~.L泊ふ盟主必
西ヶ谷一志スイマセン。 ζれも私何も質問していません。

想定質問を作って、憶測でものを言ゥて、誰かを目玉めるような書き込みをするよとはやめたほうがいいですよ。 4月

19 日 22:13 ・

西ヶ谷一志手1，ñQ和、たいのは、調査のピデオについてです。報告書とビデオの内容に大きく推離があります。その

点についてのコメン卜です色詳しく質問しましょう。

ビデオーでは、せせらぎの容赦なくパシャパ‘ンャと歩いています。ところが調査報告書には違うことが書幸いであります。

また、調査した水や土壌はせせらぎに戻したと虚偽の発言が明らかです6

これいついて、松崎さんの見解を教えてください。 4月 1913 22:24 ・

松崎いたる回答は④に書いた1m り f rかい離がある』とは判断できなし、」です。 4月 19 日 22:25
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松崎いたる 4月 19 日

板橋区ホタル生態環境舘の疑惑について

I質問にお答えします1 ②

Q もしもホタルを外から買ってきて放っていたとしたら、それを見ていたボランティアの方が25年間も無償でお手

伝いする想いが続くとは到底思えません。

A ホタルは専門業者によって成虫が 1 匹 300 円前後で販売されている実態があります。 rホタルまつり j などの

イベントにあわせて成虫になる羽化の時期を調節することもできるそうですa しかしそうした販売業者から阿部さん
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らが購入していたとは、私にも考えにく.'.なぜなら、何部さんは、ホタル関係者のなかではカリスマ性をもっ超有

名人ですから、 fホタノレを買ったJ となれば、すぐに足がついてしまいます。

ただし.主~!::臨業務主妥結，h...""Q...I叫叫企臨皿k逸品~誕鯉i訪ね~~成麟品以主主峰鼻息fr

F~.~ムムti開館品名皇孟，;t"，おム傘~l詰ぷ活必函.lli#....!雌i琵Z2技術語1<!b.，Q_古島!らふ島a随意寒約品抱ぬ凶割弱地ふ

っと見る

較す完丸イマセン。これも私何も質問していません。
想定質問を作って、憶測でものを言って、誰かを暖めるような書き込みをすることはやめたほうがいいですよ。 4月

19 日 22:13 ・
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松時いたる 4月 19 日

板橋区ホタル生態環境館の疑惑について

{質問にお答えします1 ①

Q ホタノレがb 、たか?いなかったか? 25年間の聞に、何万 lこという人達が見てきたのが生き証人ではないですか?

A 私も当初はそう思っていました。しかし細かな点を考えると不思議な点が多いことに気づきます。

まず、{百万人ととう住友達i匙盗品』叫拠品砧ヰEZとです」土品叫脳溝叫&勘説規模民

主存在しているこ主も回一戦昌弘&品品以誕息地轟&鴎i主主主匙』品鈷必拡品単以~i~.-(J:..~J;;.慢弘
ての個体数を数之1乙lよ恒B~~ヰQムι必ら←確且3だル考会主ょいと思u 、ます.

問題になるのはニこからで、主主ら気に入ってからの幼虫の目撃主主z 阿部さんやその照りの誌記JLI4邑品、

一般句ム住10_22~茅ι阿貫主，~~(J)理費穂懸員1il:.れも陀撃二議毘」三t、加、のです。

二こから疑念が生じます。4三年旦すべてで「偽装I がおこ会おねエ以たムは恩也遇制dl.l-:PjJぷft~ぷ弘

ハナJ笠飼融持続記高卒喜~，Æ.?.J.儲枇鯖鍔際J君主7望号盟主.払
西ヶ谷一志スイマセン

私はここに松崎さんが書かれたことの質問していません。どうしちゃったんですか?
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また、誰かをRそめるうわさ話をするのですか?

現役の議員さんとして信用できるのか?支援者の中にも疑問に思う人b 、るかもしれません9

不確かな二とを織員さんが公開されたFBでR揮を流すのはよくないと別のスレットで忠告したはずです。

10人以上の方が、 r. '.、ねj を押しておりますが、みなさんのご意見もうかがb 、たいなあ。 4月 19 日 21:55 ・編集済

み・

松崎いたる西ヶ谷さん、回答が長文になったので、二九らに場所を移しました。ゴ理解ください。 。芝めるのでは

なく、板橋区の行政にかかわる不審点、を解明することは議員の任務と考えています。阿部さんの公務員だった以上、

公務員時代の行為が厳しい目で見られることは承知しているはずです" 4.F1 19 日 22:09 ・

" 皐幽い叫んがリンク帥げしましL ・ぷ
~~. . 
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松崎いたるさんがリンクをシヱアしま」た。 4月 18 日

ホタノレの命を守ることからだんだん遠く離れて、人身攻撃を繰り返す人たち。こんなことでは.話し合いもできない。

何がしたいのか。

h世p:llhotaru-save.jimdo.com/2014/04/171板橋区環境課井上課長の暴挙ー板橋区ホタノレ生態、環境館の調査・その21

板橋区猿境課井上課長の暴挙(板橋区ホタル生態環境舘の調査)その2 ・板橋ホタル生態環境館の存続

hotaru-save.jimdo.com 

-日本共産党板繍区議会議員[松崎いたる j 議員の疑義への回答>>コチラから

西ヶ谷一志そもそも、この違法な調査がホタルの命が危うくしているのだから、ホタノレの命を守る会にとっては重

要なこと、この違法な調査が根本なのだから、本質をついているのではないでしょうか。

何をしたいのか?と疑問を呈しているようですが.ホヲノレを守るために、行政の問題を明らかにしていることが、端

から見ていても見て取れますし、至極当たり前のことだと思います。

調査計画書が無いのに、調査が行われ、レポートがある。正式な手続きを歴ていない調査は有効なのか?

さらにピデオから拝見すると、レポートと内容と実際の調査方法には大きな事離がある。
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仁)
これについて、松崎議員さんの見解を{郎、たレω 公開質問状です。 4月 191ヨ 14:17 ・編集済み

松崎いたるさ事なのは調主喧F3日拠品轟畠品44J叫$44ふ品説話品開j玄討議時。ム
タノレ ;/)l飼育されて L た証拠が示されなければ納得は得らわしませんυ ビデオ保草月者はなぜ「目の前にいる幼虫に気づか
崎臨田町国師幽瞳届樹脂旬皿4ム即時酬幽輔副必叩~酬判明醐幽幽山剛山蜘糊

なかったのか」という疑問も、 f違法調査J 説では解消されませんb 以上、回答です。 45什日日 15:25

西ヶ谷一志調査そのものに不正があるのに、その結果を論じることができないのは子供でもわかることです。

実験方法を間違えたのだから、 fホタノレ 2 万匹は消えた」と結論づけるいたるさんの解容はxです"もう一度実験を

やり直さないと正しい解答は得られません。

(STAP細胞論文でも、理研は1年掛けて検証すると発表している)

ですから、正義の味方の共産党の皆さんには適正な調査をやり直すように議会で提案しでくだきいb 大切なのは『適

正な調査に基づいた事実』です。

松崎さんの回答は支離滅裂で、辻棲が合わない回答です。 4 月 19 日 18:19

西ヶ谷一志そうそう、私の質問に答えてください。もう一皮質問します。

調査計画書が無いのに、調査が行われ、レポートがあるυ 正式な手続きを歴ていない調査は有効なのか? 4月 19 日

18:23 

松崎いたる「調査に不正があるJ というなら、どうぞ告発をお続けください。でも「ホタノレはどこにいったかのか ?J

の最大の疑問にそれで答えられて仁川、ません。どこにホタノレはいるのか一一合理的な説明が必要です。ホグノレ飼育は

実験ではな〈「実績j と報告されてきたので，)。それをいまさら「実験 J t"'かん…というのでは、説明になっていま

せん。 4月 19 日 18:23

松崎いたる調査が有効でも無効でも檎いません9 阿都さんとむし企闘に l土、 2 万匹のホタノレを飼育してし、た証拠を

提示してほしいと思います。 4月 19 日 18:25 ・

西ヶ谷一志 「調査計画書が無いのに、調査が行われ‘レポ トがj>，る@正式な手続きを歴ていない調査は有効なの

か ?J の回答として、 「調査が有効で u無効でも惰わない。 j というのが回答と賜わりました。ありがとうございま

す。しかしいかがなものでし ι うかつ 一般社会でこの回答が通じるものかワ 現役の議員さんとして信用できるの

か?支援者の中;こも疑問:こ思うノJ 、るかもしれません。 4月 1913 19:44 編集消み・

松崎いたるホタルの存在の有無を、法律論をかざしても、論じられませんG 違法性を追及なさるのはけっこうです

が、それでは、 2 万匹の存在を証明でさません。込午主EttJJJ江主P1O:合在住ヰ:!..:，~記益出品ゐ叫品4
fふみ品以墨色忌凶読むげ~，:td九位場所ミ島陸相也，h::，.:.lJdl幼.:， ス高血ぷ磁;ßよ品.j..~包凶品副監品川

ふぷヰムぷ回ι仏側:stj~錦錨郎、いぬ品以鴎盗ムil，~誠一ー弘午J誌記辺孟塁♀LS金
持品ふ品424a脚持~.d.J時空息出店弘品ぬ盟ぷ.u.:::協調査時のピテ'オ f最影者・ベJ 目撃者 b、なぜ当
日にホタノレの存在に気づけなかったのか?を説明すべきです。 繰り返しま寸が、調査計画舎が違法fイというなら、

どうぞ訴えてくださ L 、。しかしそれと同時にホタノレ飼育の実態を証明してほしいと患います。 4月 19 日 19:01

西ヶ谷一志法律lこ精通している議員さんに対して、法律論なんて(笑)。違法性を追求するの l士、私の仕事ではな

く、特(こ共産党さんのような弱者の味方が追求してくれるものではないですか! 4Jl19 日 19:05 '編集済み

西ヶ谷一志止ころで、 r2 万匹の存在を証明」とか r1400万円の使途j とか「ホタノレの数l:tJ とか、前館長や業務

を行なってし、た虫企闘が証明しないと流布していますが、その情報は常識的に監査請求すれば取得できるものだと思

L 、ます。む式に情報を手1ニ入れれば白黒はゥきり-，j ることなのに、惑い噂を流1 のでしょうか?

現役の議員さんとして信用できるのか?支援者の中にも疑問 lこ忠弘、いるかもしれません。 4!] 19 日 19:25 ・編集済

為

松崎いたる阿部さん在業績を証明するのに監査請求が必要なのですか? 阿部さんがホンモノのI専土なら、科学的に

証明できるのではありませんかっ 手続きの不備を指摘するのは結構ですが、そのような時間がかかることをなさっ
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ていたら、あなた方が信じているホタノレの生命はどうなさるのですか? 会の活動方針が混迷しているように思えます。

4月 19 日 19:35

小笠原正俊幼虫の種積も姿もわからない方は、情報公開や監査結求して淡々と菰パ上けゆるし泊 lないの?はつ{可 T(çfll

しても信じない。を繰り返しますよね9 現段階では警察の取り調べで立件出来ていないもの合疑惑疑惑と撒き散らし、

違法かもしれない調査は当事者に聞いだけで「正当だった。」と信じ込み、記者会見(こはウチ仕付け、証拠でも何でも

ないものを f動かぬ証拠J と決めつけ、それでも f調査は結果が全てです。 j って ，， -1青々しし、 l壬と'の一方的ですれ。普段

t:ったら「不正な調査、決して許しません!!Jがあってもいいのではないのですかっ 4月 19 日 19:52

西ヶ谷一志少し私の持訴もご披露しますω

ホタノレがし、たか?いなかったか? 25年間の問 i二、何万にという人濯が見てきたのが生き証人ではなレですか?ホタ

ノレ官官を支えてきた多くのボランティアの皆さんの忠、いも一緒ですりもしもホタノレを外から買ってきて放っていたとし

たら、それを見ていたボランティアの方が25年間も無償でお手伝い「る想いが続くとは到底思えませんョ今回立ち上

がった「守る会 J r存続の会J それぞれ思いは同じだと思います。今までボランティアを続けてきたその真心が踏み

にじられているから皆さんは非力なりにも頑張うているのだと思います。 4 F. 19 日 20:03

西ヶ谷一志ビデオ僚影者はなぜ f 自の前にいる幼虫に気づかなかったのか」としづ松附さんの民照について、私の

私見を聞いてください。

調査当日、ボランティアの人たちが立叱会うことができたのは、奇跡的て寸-.1'1。 行政側は相当自信がありたのかっ

公開調査をしても大丈夫だと踏んt~のかワ しないとヤパイと恩りたのか?

ホタノレの幼虫とゴモの区別が付〈のカ叶1かないのか? そこに大古な答えがあると思います。ゴミとしカ‘見えな~ 'tdi 

な視点と、 25年間累代をサポートするための視点の違いです。まさに、行政の方たちは慢心だっ t:のでしょう。

調査の時には、少しイザコザも有ったと聞きます。パワハラ発言でìlihl呼吸 lこなれれたボランティアもレたと心そうレ

う中で、ビデオを撫*'された方Ii:本当に立派だと思います。 fft附さんは、 「目の前にいる幼虫;こ気づかなかったのカリ

とパカにしたように口調です。そこに幼虫がいるからこそ僚影したのが分からないのでしょう Z ‘? 戦場カメラマン

が、殺されそうとする子供写真を線影します。彼!土、自分の使命感で侃彩ずるこ止を選んだのです。(←これド)例で

すかちね・勘違いしないでね)松崎さんは、きっと「人問」と「ホクノレJ を同列:こ語ることをノト郊鹿にされる 4こどで

しょう。私には、撮影されて方の心の葛藤が伝わってきます。そして、泣いている姿ど怒りもυ

私l立、現場lこい合わせなかったですが、現場の状況が自に浮かびます。

松崎さんは、 「調査時のビデオ探影者や目撃者も、なぜ当日にホタノレの存在!こ気づけなかったのか?を説明す，くさで

す。 J ゴミを幼虫だと嘘を言っている・幼虫だったらピデオなんか回しているはずがなしウとおっしゃりますが、

突然概査という名目て日大人数が入り込んできて、イザコザを経てピクピクしながらそ二から逃げずに(\、やもしかし

たら逃げんれずにj 、お上(おかみ・行政官)の八遠の横暴に立ち会うだけで精一杯だη たと.r~，、います。

松崎さんは、そういう状況を鑑みる二と無く、弱者であるボランティアの人遣の精一杯を踏みにじ可た失干しな人た、な

ぁと感じています。 4月 19S 20:35 ・

西ヶ谷一志松崎さん、まだ質問に答えていませんね。

ビデオを見ると、レポートと内容と実際の調査方法;こは大きな帯離がある。これについて松崎さんの見解を伺いたい。

4月 19 日 20:38

松崎いたるノト笠原さん‘そういう態度では何を話しでも無駄のようですねらさようなら 4n 19 日 20 ・55

松崎いたる西ヶ谷さん、長くなりそうなので、あとで新しく私のタイムラインに掲救し>j， ，j-，のちほどそちらそご

覧くださいω 4月 19 日 20:57

小笠原正俊どうしづ態度でしょうか?対応に図る質問iこはいつも答えてはいただけないですね。答えていただけな

いついでで、書きますが、先の生息調査では、幼虫が見つからなかったのではなく、あなたと同じ幼虫と土砂の区日1)
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がつかない調査員が土砂と間違えて排水溝に捨てちゃったω これが真実でしょう υ 報告書を見る限り、ゲンジとへイ

ウの区別もオ久かメスかの違いも解りず.更にJ市復された生命体の名称も表記出来ないお粗末な報告書ょでしたよG そ

れでも結果が全てなのです均 a ワ迫求すべきは行政の不E とr.\!J íil~工作だと思いますが。 ~月 191'1 21:36 

小笠原正俊話をするのが拙駄だと吐き捨てられましたので、こららもこれで最後にさせていただきますが、共産党

の叔父と叔母:を親戚として見てきた側として言わせていただきますがり私の知ってる共産党だゥたら、こんな問閣に

対して秒、械に追い討ちをかけるのではなく、弱者を保殺し、それらを容認していた行政に対して立ち向かっていくの

ではないのですかっそれが私の知っている日本共産党ですυ そうしづ叔父と叔母を私は尊敬していますリ 4 月 19 日

21:53 

松崎いたるー区民をだまし、特定業者に便宜供与し、不正を行った公務員は弱者ではありません“ 4月 19 日 22:18
g四喧岨盟組出沿幽叫訟幽国単品長官辺出比也革担坦悩亀担，.時四脇田蝿誼苫起出品出担昌広田昌Z岨置協却.-脳出司品話品.，

小笠原正俊不正を行っ た~，H 、がある状態でしょ9 だから継続審議されてる訳です< ;[1.は貴方のその断定して公表し

ている配I章、のない部分に疑いと私念を感じますり処分されたのならば、死者に鞭打つ必裂はないし、申し立ての東中

ならば風評被害を煽る人何故なのです心色々云われていますが、阿部さんのカがないと f せ日らぎ J の再生仁I困難で

すっなので再生させないように頑張っておられる訳ですよねり 4月 20 日 8 : 39

松崎いたる 関誌は531331誌総連語ふJ臨時立馳辺必ぷ山総回以以;44盟224送
態主イ正明〕てし ー ないのも事実です“ 阿部さん抜きではホグノレの再生が困難というなら、とっとと j[!級届を出し、区に
司C{j.品副 M語副単語込錨i:iit証lWiI;.諸島裕溢出!:;..~~lι ・

協力しなカ‘うた担責任な態度こそ安められるべきです。 4月 20 日 9:17 ・

小笠原敦子ご参考までに， [ このやり取りを見て、わたしにメッセージを送ってこられた方々のコメン卜です]

多分ホタノレの生態もカブトムシの生態もコ、キプリの生態もいっしょくたに考えます。素人だ古 aら。/日本共産党もパ

ワハラは良くないって言ってます。 http://www.jcp.o r.jp/web_policy/2013/10/post-546.html/ [2 万匹の存在在証明j

とか [1400万円の使途J とか ['J' タノレの数 l土 j とか、前館長や業務を行なっていた虫企画が5正明しない←何回言った

らわ品‘るでしょうね。見つからなし、んじゃなくて、松崎議員がみつけられない、見つけようとしなかっただけなのに。

4月 20 i3 10:50 編集消み

皐崎町るさんが町イげログで')':J?r，_.. yτ アしS した・
<lh 1l1当磁波安 '， .. 

。z

松崎いたるさんがエキサイトブログでジンクをシェア》ました 4 月 18 日 編集済，J，.

プログを更新しました心 4回目です。 もう飽きたとは思いますが、もうすこし続く予定ですむ次回は fナノ銀除染 ホ

タノレと放射能のいい加減な実験J の予定です。

板僑区 ホタノレの閤 (4) [せせらぎj がうむ利益が流れた先は…?

itall.exblog.jp 

板橋区ホタノレ生態環境館の元飼育担当職員 1 58放資源環境部;環境問!主事)が懲戒免職になった処分理由のひとつl 土「せ

ぜらさ，こ関寸る不正ですり元J[，故買 l士、板f高区がυ
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li.拙いたるさんが国ーさんの刊をhア…d
.4rl 18B ω 

払と '~jl!網が遣いますがシz アして'.3まず

'IHI:t' lX温・ピf.i."円勾野 蛮..嚇" 夕、;起人寧件 ca・" 泌，'i;!:l
組織金

続~，陸JHU民知策事を2理f主 主2寄根抵.JH'惨事総尖繍習院税略Eを と民ピ u
マ I，f!:;球種l tAm健鴻嚇湾総" ピルィ，依然フ現 - うム司医務効 !i.J.;}"j ，:)
~U砲品群;'n'
'.機以I!iタ iV1;tWJ::".U!RAの沼氏免~:，~鴻 s と u民問題::"E:>!!i術"が
行じれた. 点字礎部i"J:Jt! Z8EII .I 坊に~健記か包，~.:Jt Rqとして総拠。
題横目差此総"，，;;"il己悦. t6~収書民向込.tl H務'Kに本湿な泌が$-<'、絵i1先
般に婚する ι:arl験実がfl!'. { ~，(;[し広い 叩

"" もっと見る

松崎いたるさんがYusei Yamagaさんω写真をシェアしました。 4月 18 日

私とは見解がi重いますがシェアしておきます

. . 

弁3聖士 ・ {且 j会彩1E" 専門分 IT!F ..医療事 ft. 外国人 'I"f牛 ・ 刻E民事件 ・難民t1:flJm問 rtE

研究委員会委員長等合陛f壬・全[lI1Jïft民弁謎fJJ迎絡会的事務局長・在日ピノレγλ 縦氏 1.1' 訪ヲI、技団事務局 長 ・ と I I-' -:;"' r行

~7 巧ーラム事務局長。 1 -1 月 3 日東京都内で

行iit吉区 ，j' タノレ生態環 t~t館i隊員の懲戒免i設問題 J とした問題で記者会見が行われた J 弁 rr~!H!j/ ιt :~:月己白日 1.1;;.'i :よりf

t;!'[i区から報道資料として総員の懲戒免終処分を配!言， 1互の報道資料 i土処分事実 iこ下 i吉な l占 tia 多く、慾減免 Ifil1:(こ Wf寸 ;;\

正当な事実が全くÏf缶、.... Jtいー

News→「→http://www.sspyy.com/cyclonephotographers/day/20140403222711.html/ (Tokyo, JAPAN) April 3, 2014) 

After submitting a letter of resignation earlier last month, scientist Mr Norio Abe is facing pending disciplinary act旧n

instigated by his former employer It呂 bashi Ward , according to an announcement posted on his employer's orficial 

homepage on March 28th despite having no direct mention of the employee's identity. The Ward's legal representative 

formally announced the pending action in a press release at 2.00 PM , the s日me day it was posted on the website 

News→→ー.http://www.sspyy.com/cyclonephotographers/day/20140403222711.html / r 答告 J 外部への無断;Bi民、

第三機関への使用 I ~t~i く祭じ主す"肖段権の侵害、著作権法違反となります よた H 偽言| 業務妨害lJ!luノ iさくてWU， !L百戸、パニ

属しま寸一 ご主主管〈ださいυ
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皐闘いM
4 ;11 ;Ji'l ・，..み ω

la 幽いたる

，ー闇 " 、，1
"'"き，_ ~切ょうございま ..この伴ull J:l: ;;: .IIれると2会合、，
・ぜ〉て包肱&三いこ《てJ跡、"ごーシ"てい'.l!たいて'. '.1[す.

ホタ;1..<'=-1峰4・QJ~吟，'l;: .s"""'~!::.nで可.，} 峨"也 f令市ザ電電
oW<密会忽ゐ鋸・'M却にヲA竃是匁と ~'{'bn:)'io 司t~で"
仇問実e・~;:ょとι"も，、宅う C<，

"n持ぜ? っ'1: 1白羽島1J1!るの合，でlt~~ ，n

、も・a九ザ'，;鍵いð'o!tc::;つえとニさ:，.e ，.えのでf'，.，::;<J J"
し丘4

ホタルたち@そうで"f '!t.- .緩忽めa.':!.んZとち!:J;t:: f)'司匹。"
'tutt・ことにザ河110<臨時'''('.II'I:')::I;<1J昭島5・':';I! i'!"tt
て加重事!レ，:. ..::'5'--'、ð"~ 、、た'...1t:す.

ごro-，， :;d.! -'!.'l~，ラもで &!!句ごをさいまU人のでご?与く1三
4皇、 、

ある・2寓の tulr5r:に銀費留ホ，. JL !E!Ø.司...・E ・0ぐ.処理障についτ"務に
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松崎 いた る 4 月 17 日

ある新日司の社会部に板橋区ホグノレ生態環境館をめぐる疑惑についと記事に寸ることを慌案したら、断られてし まったり

理由を聞くと f (懲戒免職されたホタノレ館担当1班員の)弁殺士から編集部に電話があり、記事の内容によっては訴tí~

をおこすことをほのめかされたυ 訴訟には対応できる体制はないので、記事は掲載できないj とのことリ記事になる

前から、報道機関に圧力がかけられていることに鷲し、たυ ひと りの地方公務員の不正事例ーでそこ までやるの/)1 ! そ

れに届寸る報道も情けないが.。

林保雄 報道ω自由はどこに行うた" 4 月 1 7 日 22:58

青木あっし4出ぷ込品~.臨11;臨卒以2.:""ム~:l.ætよ誕百!!.~@it主主l?)E_， !::.にと'ò (可を

~必fu/J#..>.ム叫品極具係lr.品ゐ1:集団品、~_g出向・・ 4 月 17 日 23:08 編集済';-'"

松崎いたる」生誕ム込霊平ιill:，迫手段2iiZふ7LJJ 17 日 23:09
青木 あっし こういう税金を使うておかしな事をしている人全世i自にも負けずに議会で告発できろのはやl士り日本共

産党くりいしか無いと思っていますっいろいろ大変でし I うが、松附区議のこの告発な応医しておりますよ‘ 41117 

日 23:35

小笠原敦子 育木さんと いう 方。先日から無言のまま 、 メッセーシのひとつもなく、公人の方から「し、きなりアオ口

ーされて気味惑いなj って思っていました。どういうお気持ちなのかiJl lJ りかねますが、ご自分たちの行状をm り返り

もせずカノレト呼ばわりされるのは心タi ですので、どうぞフォ口ーを外してください心

4月 1 8 日 1:01 ・ 編集清み

小笠原敦子 お仲間なのはわかりますが、公人の方にこうしづ行動をされろと気持ち!!f.くとドン引きです J 真剣にや

めてくださいリ松崎さんもこうしウ行動が気持ち怒し 、と 客観的にでしたらわかるでし l うつ 「やめぐ去パナ行出ししリ

言ってくださ いら 4 月 188 1:14 ・ 編集済み

小笠原教子紫朴な疑問ですが. . f (懲戒免職されたホタノレ館担当職員の)弁謎士から編集部lに電話があり、

記事の内容によっては訴訟をおこすことをほのめかされたり j とありますυ 4 月 18 Fi 7:51 

小笠原敦子 1 、 新聞社で社会部があるような大きいところで訴吉正に対応できないような会社ってあるのですかワ 2 、

松崎いたる 4 月 18 日 ー 編集 fJi}1

板 f高区ホタノレ館の問題を調べ!まじめたころ 、 「やくざj の介入を示唆するメッセージがありました。(もちろん f 日

本ホタノレの会J とヤクザは無縁です)

佐藤秀いよし、仁魁魁組組としてきましたね、

子江)J邑りの展開でもありますがリ 4月 18 日 10:51

松崎いたる こんなことで屈すろわけにはいきませーん， 4 月 1 8 [1 10:52 

新坂良子松崎さん気を付けて下さいね 1 4 丹 18 6 11:24 

松崎いたるありがとうございます ， 4F!186 12:57 

長沢知綴身の安全のために 、こん倖や謎身用具、だけでも用意されてく ださい" 4 月 1 8!3 1 3:06 ・

松崎いたる用心しますづ 4 月 18 日 1 3:08

石川妙子長沢さん 生兵法はケガの元とも言いま寸よ、集団的自衛権? 4月 19 日 11:09
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fj1き戒免職処分になった区のー職員j というのはそんなに強， '権力があるようなものなのですかワ 4月 18 日 8:01

小笠原敦子疑問はありますが松崎さんのおっしゃうている二とが本当なら良〈ない二とですb どよの新聞社か教え

でくださし、。問い合わ世ーしてみます。 4月 18 日 8・09. 編集済み・

小笠原敦子松崎さんはいつも「呉体的な名称」や「どの〈らいの数や量を調べた結果」がCGだうたとしづ館所が

抜けているので噂や疑惑の城を出ないのですよ心こうやって fOC された! J というなら最低限、社名程度l士書かな

いと u 事実を問い合わせようがなくて悶りますo 4月 1813 8:08 ・

松崎いたる小笠原きん、あなたには関係のないことです。 4月 18 R 10:06 

小笠原敦子松崎さん、「板繍区ホタノレ生態環境館をめぐる疑惑について記事にすることを提案」されたのですよね?

関係大ありですよ心ちゃんと鯛d くないと!いつも松崎さんがおっしゃっているじゃないですかu 圧力掛けたとし、う弁

殺土さんに、その{牛を聞いてみましょうか?わたしは弁護士さんに電話するのイヤではないので。 4月 18 日 10:24

小笠原敦子それよりも何よりも先日からずっと気味悪かったので f青木さんという方j を何とかご説得なさってく

ださいね。 4.Yl 18 日 10:26 ・いいね!

松崎いたる小笠原さんに指図を受けるいわれはありません。 4月 18 日 10:26

r~原武志残念ですがí'fr閉f土も商売ですから色々あるのでは?商業7スコミが取り上げなくても私たちには赤旗があ

るじゃないですかo 4月 181ヨ 10:32

小笠原敦子区民のわたしが困っています。そしておおごとではありませんよねつお仲間にお話しして頂きフォロー

全自ら外してくださるだけでいいんです。わたし側から外す方法がわからないのでω それでも、青木さんという方の

件も自分で何とかしなさいよということでしょうかり 4月 1813 10:39 ・編集済み

小笠原敦子松崎さんがいつも会(こされていたことを学んでそのまま言ってレるだけで寸ーのに、随分ですね。自分l士

良いけど人からされるのはイヤだということでしょうかつ 4月 18 日 10:41 ・編集涼み・

小柳英梨子大きなお l世話と思いますが、どうぞ。

http://www.lifecrew.jp/・・・ Ifacebookfriend-request-refusa l/ 4 J'l18 日 11 :35 ・

小柳英梨子あとこれですねω

https:llwww.facebook.com/help/147856365300974 4 月 18 白 11 :38 

小笠原敦子ノHJjn さん、ありがとうご tfレます!助かりました。友達申鵠はやんわりと拒否できるらしいとは知勺て

し、たのですが、フォローもブロックできるのですね。公人の方在私のほうからブロックするのって申し訳ない感じも

して低抗感があるのですが・・・り 4月 18 1') 11:42 ・

小笠原敦子青木さんという方、すみませんが、松崎さんに対応して頂けないみたいなのでプロックにチャレンジし

てみますc 皆のために働いてくださる公人の方をブロックするのは非常に抵抗感があるのですが、状況的に仕方なし

と判断しました。宜しくお願いいたし主す。 4月 1813 11:46 

小~.日英梨子公人かどうかは全然関係ないと患いますG ここに書いちゃえば小笠原さんがおっしゃるところの「公人j

とこじれてるらしいことはみんな読みますし、影響度合いでいえばそっとプロックしたほうがましだと思うし結果的

にお互いにしこりは残らないはずです。

それに自分の手元でできる作業なのに問iこ人をたてて手を煩わせることはインターネットでは本当にトラブノレの元で

すから気を付けたほうがいいですよ。

それにどうしても公の情報を得たいなら、 Facebookのような個人的空間ではなく公に出している情報を得られたらい

いわりですし、 Facebook'こはFacebookの楽しみ方があると思いますよ~。

個人的にはブロックに低抗感がありたり、フコT ローを気持ち悪いと感じられるな九、フォロワーを受け付けない設定

にされることをお勧めしますι フオロワー受け付けなくても公開記事を書けば誰でも読めるわけですし(相手も気が
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向けば読みに来るでしょう)、読まれたくなければ友達限定に記事を書いてお友達は友達になる段階で「公人かどう

か」ではなく自分にとって本当に大切と思える人とつながったほうが安心です。 4月 18 日 11:56 ・

小柳英梨子フォローは「友だち」のみに設定できます。

https:llwww目 facebook.com/help/220311274693196 4 月 18 日 11 :57 ・

松崎いたるご注意ありがとうございます。 4月 18 日 12 ・ 17

小笠原敦子新坂さん、はじめましてリご見解を]開きあ Vj ごうございます(*^^*)青木さんの i牛!:t吹 1惑 l，てmいたよう t，，:

タイミングではなかったのマ恐怖をおぼえましたυ 私{言をスクリーンシ日 y 卜で去に出す方しいらっしゃいますし、

この社会(とは様々な視点がありますね。 41118 日 12:49 ・編集済み・

小笠原敦子小柳さん、皮々ありがとうごðいますり事情がありフォローを友i主主での設定にすることができないの

でナが小柳さんに教えて頂き、助かりました。重ねて感謝申し上げますυ 4 月 18 日 12:50 ・

小笠原敦子新坂六ん、そうでト，j-わ、事情を話せば長〈なりますしこの辺でいかがでしょうかつ 4月 18 日 13:02

'Koukichi Endou 1400万円を随意契約するなんて、通常ありえないですよねそれと通称 f館長」であって正式には

たんなる 職員なんですよね。区役所で働いている人たちと一緒で。そんな人が契約書を自分の名前土印で契約寸る

なんて、例えるならばコンピニの店員が店長の許可なく仕入れなどしちゃう(勝手に契約する)のと同じです主。民

間の会社で言えば、平社員、が独断で自分の名前で契約するってことでしょう。小笠原さんたちってそんな行為が注意

程度で"済むゥて言っているんでしょう G これはお金が絡む絡まないじゃなし、ですよ。あなたた1ろの認識はおかしいで

すよ。ホタノレの施設が必要/ハと通称館長さんのやゥてきたことは別問題ですι って書いても答えてはくれないでしょ

うね。それと暴行は無かったうて他の議員さんからも言われているのに訂正しないのはなぜですか。それこそ兎罪で

すよ臼瞥察が立件していないのに。随意契約のこと、契約書のこと、恭行のこと答えてくださいよ。小笠原さんG 論

理的にお願し、します。 4月 18 日 16:23

小笠原敦子 Endou さんはもしカ‘して、同じコメントを 2 か所lこ書いているのでしょうかの 4月 18 日 18:36

小笠原敦子いわい議員の件i士、暴行について再度確認しましたが、いわいさんのおっしゃ円ている ζ とに疑問点を

感じる点がありましたu ただ、ここでそれを明らかにして追及するととでもないωかなっ k レうのが私的判断です。

本当かどうかどちらとも言えないでしょう?ただ、著者飛ばされで転んで、それまでの経緯のストレスか九転ーんだ拍

子に過呼吸になったのも本当だし、診断書もあるし、救急車で運ばれているし、皆みでレるし、警察もきて連行して

いるし、井上科長や職員の方が介抱しようとしなかったのも事実です。 4月 18 日 18:46 領tti~斉みー

小笠原敦子事件性の云々はここでは置いて個人的に人間として、自の前で人が倒れ(自分が原因で) ìlil呼吸止し、う

状態に焔った方合介抱せず放置しているのはどうかなりと思います。 4F1 181ヨ 18:49

小笠原敦子・ 140 [)万円 ω随意契約とは何のことでしょうカ‘? i主意程度でがfりというのも九 J りと上くわ泊、りま

せんι 意味が分かりかねことに勺いてのお答えできません。 4 Y1 18 日 18:53 ， ~íißil"湾み

松崎いたる小笠原さん、まだ書きますり? 4月 18 日 18:55 ・

小笠原敦子松崎さん、どうしましょうつ Endouさんという方からの質問なんですけど。 4月 18 臼 18:56 ・

小笠原敦子 1 400 万円の随意契約とかは松山崎さんもおゥしゃっていませんよね? Endouさんが{可かを誤解されて

いるようなのですが、松崎さんご自身が印象操作されているみたいに誤解しそうになりました。 4月 18 日 18:59

松崎いたるじっさい 1400万円は随意契約ですよ 4月 18 日 19:00 ・

小笠原敦子そうなんですか。私自身、手元に資料はないしよ〈わ泊 s りません。ではもうこれで良いですよね?松崎

さん、小笠原さん、まだ書きます? ?←これはどの口が言っているのか(笑)こういうことを書〈のはやめて下さいねリ

わたしのダイムラインには 9 :3 件という華々しい記録が残うています。松崎さん、他;こも散々書きこんでいたのです

から。 4月 18 日 19:16 ・編集 i斉み・

青木あっし今更なんですが、私Ii:公職者じゃないんですよね・-・あくまで今はまだ団体職員です。このホタル悶
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題を日本共産党の綱領に治って住民の立場で追及している松崎区織に何かかみついている人の意見を見るためにフォ

ローしたら怖いとか言われて'L;外ですo ;f1.は松崎区議が正しいと思っているが、公正を却]するために両方の意見を見

ょうと思っただけなんです;7 どねu それがいけないと言われるならそれまでですが。しかしそんなに投稿を連投して、

普通は何かやましい事があるのでは?と感じるのが一般的な市民感情だと思うけどなあ・・・ 4月 18 日 19:17 ・

松崎いたるまだ、あるの? 4月 18 日 19:22 ・

!c 柚いたる
I 'w，. 4!'J I:a._耐隼決心"
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松崎いたる 4月 1713 '編集済み

世区ホ己主竺環境P:iiC'.一望主主主匹の!:とはJJ.t息;述誌3.!ii]弘己主与え与盟主主主副盟主O)~忠
弘品詰翻凶Jkk_I".'o 1~昼鍵盤調査当話通組丞斗払起地lほ岨魁渡仏勾ヰ以主主立

lムム月L.:..2J.>J弘之主ム性.-r.f.'法主ふ長i}J.思~lt三重旦J純手t~ふヰ!J.~，出返却品? 22引の翠豊丘*~J巴里見できない
理屈ヰムエゐ』損得ぷふぶじ...鯛査時lこ '1 、さし、幼虫が存在したという f証拠映像J はゴミかとうかも相l日できなしよう

な黒い物í.j:;:ニO印や矢印をつけ r~}虫 J としているだけで信頼できない。そもそも掃影時に、撮影者が「幼虫」に気

づいていないことが不自然b

ほんとうに飼育してレたのであれば、飼育業務を受託してレた[むし企画」は、委託事|の使途などを医に説明できる

はずだが、それを矩んでいることも「飼育していなかったこと J を疑わせる。

「外」凪中..m1与込&ム'1l韮~ぷ孟l主土鮎強制品副ヰk.1.~必以ぬ」鵡混当1議集At4i主J鳳"?，，，:}j!32Ï 12.lJ)，~レ
主主底辺諸玉虫以盤J以ふたい&著書;二(;i普 h，l，日、る弘主主輔抑制制球北町ι，2，，:J酬のM必勾

盟主主主~~全生旦~よム午辺孟墨晶画監盤員溢盟￡立製品ιぉ4基盤墨長語塾ム生産ム経伝品ふ重恩昌之a
a品凶~ 2012 年 6 月の福島県いわき市でのホタノレ放流イベントへの参加も、板橋区ホタノレ館からどのように持

ち出したか、について説明されていない。ホタノレ館の「せせらぎ」は担当者でさえ、足を踏み入れない「聖域J とさ

れており、そこから放流用に幼虫を捕獲、選別することは不合理なことがおおい。 r外部持ち込みJ Iこよって放流が

可能になった考えるほうが合理性がある。
.圃圃 国盟主国臨晶阻担調-
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板愉区ホタノレ館でのホタノレ飼育が真実のものであるなら、以上の疑問には容易に答えられるはずである。明快な月半

答を待っている。

中村衛私も蛍の自然繁殖をしていますが貴方の脅え方に同感です 4月 17 日 15・26

松崎いたる中村さん、ありがとうごtfいます。 4月 17 日 15:30 ' 

岡本秀雄 PTAP蛍 4月 17 日 15:37 ・

長沢知輝年間予算はどの〈らいだ勺たのでしょう泊、 4月 17 Fl 15:46 

小笠原敦子松崎いたる情報元は阿部さんで寸G 阿部さんの言動が疑惑の元です"

小笠原敦子いえレえ、情報元とはか崎さんの根拠となった阿部さん「以外の専門家J とか、 「どこで何を聞いたJ

とかです。この場合、阿部さんが根拠というのはありえないと思いますよG

別;こ疑惑のもとはどうでも良いです。松崎さんの言動をみていればわかりますからω 4月 1713 16:38 ・編集済み・

小笠原敦子絵崎さん、ご持論はおなか一杯、になるほど委員会でもお聴きしました。そろそろどうでしょうワちペaん

と「松崎さんの自信の根拠の情報元(専門家) J をお教えいただけませんかワ返事がなくなってし主いますよね。こ

の手の質問になると。 4月 17 日 16:40 ・

松時いたる教えてくださった方は教えません。 r 25 累代飼育は阿部さん以外;こ成功していなし、 J ~二とがわかった

だけですかん、それで十分です。 4月 17 口 16:44

小笠原敦子何故、教えられないのでしょうかワ不思議です。いつもの松崎さんの考え方をまねると f答えられない

のは嘘をついているから J ではないですか?ここまで、上げ速なって人のことを数々言し、ふらし苦手いておいて「教え

ないJ はないて'しょうつ 4月 17 日 16:50 ・

小笠原敦子それともまさかと思いますが(松崎さん情報は) f'i\殺ですか'? 4月 17 日 16・54' j需集済み

小笠原敦子それから「累代飼育j i4っし、てもう一点。ここにも舎かれていますよねJ 真似をしたり著作権侵害ですゆ

松崎さんの主張l土問題の本質が違います。 http://hotaruabe ， blog72 ，fc2 ，com/blog・entry-70 ， html 4月 171] 17・01

松崎いたるその軍記盟主JkmW! I:暫暗号以泊三ムヰ去二品位針。脳製品μ盟主イイ}土
品品主草品主立品虫ム血~~ムふよ丘íl;>れば、副主「技飯山;u.品。1-品たおM辺ヰミ言莞苧信じる!二ι

ぷ品出品品出器主込ふふ孟卒、 4月 17 日 17・ 12
小笠原敦子 https:llwww.facebook.comlitall. . '/posts/243961539143568 4 月 17 日 17:14

小笠原敦子話しをそらさずまずは「質問に」お答えくださいね。それから、そんなに特許について不販があるなら

特許庁に聴けばいいのではないでしょうか?何故、ご持論の展開ばかりなさって「情報元は教えなし、J C 逃;ずている

のか不守.様です。 4月 17 日 17:15 ・編集済み

小笠原敦子松崎さん、阿部さんはもうお話しできますよ6 民間人なのだから。代理人がし、るのだからちゃんと手順

を踏めば、f7IJえ代理人でも会って話してくれます。これも何度も書いていますω{也の方もわたしのタイムラインでそ

う;おっしゃっていたでしょう? 4fJ 17 日 17:18

松崎いたる小笠原さん、 ι ういちど最初から読み直してから、またいんしてくださし、。できれば直披お会いしで話

したいと思います。以上ですo 4 月 1Hl 17:19 ・

小笠原敦子何故‘大の大人で公人がもゃんと申し込まないで文句liかり言ってし、るのですかっ交ですし 4!l1Hl 

17:19 ・

小笠原敦子教えてくださった方は教えません。 r 25 累代飼育は阿部さん以外に成功していなし、j ことがわ.戸うた

だけですから.それで十分です。←これですか?十分と思っているのはご自分だけですよ。わたしも区民なのですか

らここまで書いていらっしゃるからには説明を求めます。 4月 17 日 17:21 ' í覇集済み

松崎いたる小笠原さん、私が示した疑問点について阿部さんやホタノレ館のボランティアスタッフに答えてくれるよ

うにお願いしてくださ~'<それから区民の方は大歓迎なので、いちど区議会控室にお立ち寄りください。ご説明申し
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上げjtすむ 4 月 17 日 17:22 ・

小笠原教子だから「気持ち悪いj 怖さでお会いできないんでずってばu 何度も言勺ていますよねつ何故わからない

のですか?そう恩われるのが嫌なら紛らわしくストーカーみたいなことをしなきゃいいのに。 4月 17 日 17:24 編集

済み

小笠原敦子それから、代理人にお話しを ßij~ 、た方がより正確な情報が得られますよU 松崎さんがおっしゃっていた

「阿部さんが負けちゃいますω 弁護方針を変え行ほうがし、いですよ J も i官接伝えられて一石二鳥でしょう? /:"うせ貼

り付くならネットや会の女性ではなく、代理人さんの方が有意義でオよ。 4月 1713 17:26 ・編集済み

小笠原敦子もしわからないならメッセージで送りましょうか。代理人さんの問い合わせ先番号。どうしますか? 4 

月 1713 17:37 ・編集済み・

小笠原敦子それは「なしリとは思いますが、もしも何かの理由で問い合わせを隣路しているなら、いわい議員さん

に代理になってもらりたらどうでしょうかり松崎さんのことを応援していらっしゃるみたいだし、きっと代わりにお

話ししてくださると思いますよ。双方の誤解が解けて良い案だと思います。 4月 17 臼 17:45 ・

松崎いたる長沢さん、業者:二支払う委託料だけでも年1400万円でした。 4月 17 日 22:26 ・

Koukichi Endou 1400万円を随意契約するなんて、通常ありえないですよね&それと通称 f館長j であって正式には

たんなるー職員なんですよね。区役所で働いている人たちと 緒でq そんな人が契約書を自分の名前と印で契約する

なんて、例えるならばコンピニの店員が店長の許可なく仕入れなどしちゃう(勝手に契約する)のと同じですよ。民

間の会社で言えば、平社員が独断で自分の名前で契約するってことでしょう。小笠原さんた t，勺てそんな行為が注意

程度で済むって言っているんでしょう ω これはお金が絡む白絡まないじゃなし、ですよω あなたたちの偲織はおかしいで

「よ o '1，タノレの施設が必要かと通称館長さんのやってきたことは別問題です。って書いても答えては〈れな~ ，でしょ

うねο ぞれと暴行l土無古り t.C うで f也の議員さんか t) も言われているのに訂正しむ、L 、のはなぜですか。それこそ菟罪で

すよψ 警察が立件していないのに。随意契約のこと、喫約書のこと、暴行のこと答えてく t'さいよ。小笠原さん。論

理的にお里如、します。 4月 18 日 16:45

Jl.柵叫るさん削ンク-1::"":1: 7ほしh
<lJH，s，~~ ... 

.，うの金語録E野隻集会で'-"タロマルハナパデ問思s について貨建""
さねました.伺"ごとか? 除プ日グをご覧くださL・1<泌抱01"・区 1 
mタルの墾(3) 区鼠曾も歯されたクロマルハナパテの鹿実
凶制む拠物，"""'-'

・匝・，. ~.ルøa (3) 包a・もa・.""タロマルハ
h.続三L中三;;1 7"パ向醐
一町田・・4 山h…
h，...…H 同一~.

r:....“ケー': 'lItlil.:I川市同船天候帽単調鱒何回 M ・ 1 
.0免.~サ&ぅμ" デ1;:;;のυとづPも存.込鍍?宣言掩O.

Lも、、 tli':-U民ンt- ~ 6. ~シ:.， め'・

松崎いたるさんがリンクイピシェ 7 しました。 4Jl15 日

き i うの企画総務委員会では I クロマノレハナパチ問題J について質院がなされましたω 何の ζ とか? はブログをご

覧ください [exbJog] 板橋区 ホタノレの悶(日) 区機会も!摘されたクロマノレノ、ナパチの真実 http://bit.l y/1hBciUt

板橋区 ホタルの閤( 3) 区議会も揺されたクロマノレハナパチの真実

itaJl.exbJog.jp 

板橋区ホタル生態環境館の元飼育担当職員 (58) が‘懲戒免職処分をうけた理由のひとつが、ホタノレ館で飼育し

97 

皐幽叫‘ω叫叫‘吐た叫‘品山が拘mつ引』
‘;冷"凶，" . 尚

。

"・・区ホタルII!・貝の.，.，色.....で、隠a民金金厳綱.....‘.で麺"・"
のa・・ r凧.ル手、緬a‘にふたたび， .. ト-，罰金鉱1介むよしk. ft.l.Hi'ぉ。
τa分か凸父に， :1~与i:i，t':lてくれa と .h1H"~_..J もともと公a貨に

J.i! bしリ人で"聡かったようで'・岨9卯岡帥桝"""

いい勾 I.:l)'. シト ....，!.t 1 j' .". 
松崎いたるさんがついつぶるでリンクをシェアしました心 4月 15 日

'ト ・・ 、

板橋区ホタノL館職員の懲戒免職問題で、区議会企画総務委員会で当該職員の著書[ホタノレよ、福島にふたたびJ の一

節在紹介しました。」品品且忠清~?l:~:;らスζ正コグヰ佳品斗くJ:l.L!::"l\監卒以ιωーさ凶3盟J伝為的:ししJ

ム品品叫Laふるふぷ.1:;，. http://p.twippJe.jp/OOFzV 

松崎いたる・板橋区識さんの写真をもっとよく見るには画像をクリック! ! 

p.twippJe.jp 

「松崎いたる・板矯区議さん@i凶JJmatuzaki: (ついゥぷろフォト j

~al:;ぬ pい::Io， l' l.oより}省
Jl.幽いM

5 
限前'*企尚.10.院側合が.'P';)1tした.16嶋区楠タル9.'-.....1Iの"当・ ? 

" 爪 :9M"念必勝根絶縁処分について鍵剛，払位齢除、公文・a溢.磁 1 
棚邸どの傾叫コいても腐食を・統帥とと篭慣闘し広した Î

いいね 1;，1';' ント，. νェァ 。制。，

‘)Atf~'いね!と旬明 Zい~:'，'.. 

回・..."'?b'叫 ..I， t~.
・内 161.，‘を2> ι、ゐ."'， ・6 ・

松崎いたる 4月 1513 (ついのぷろより)

区議会企画総務委員会が終わりました。板橋区ホタノレ生態環境館の担当職員・ホタノレ博士の懲戒免職処分について質

疑。私は詐欺、公文書偽造、収賄などの疑いについても調査を継続することを要請しましたむ

j篠原甚吉おつかれさまでした， 4月 15 日 15:21 ・
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了一)

4 月 6 日 ~12 日

松崎いたる 4.f111B 詩集済み

板崎区による 1 J~ 2 7 日の剥査で、見逃され下水に流されたとされる「ホタノレ幼虫J の証拠映像だが、この映像でよ

くぞ IホタノレJ と断定できたものだと想? " 

小笠原敦子松崎さんはこの商俊のコメントをみても、環境線を庇う発言をなさるのですね^^.さすが.環境黙と仲が

よろしいことで“ 4月 12a 11:58 

aョけ 総局いたる
~ ‘勾川良 iついっぷるより 1-

10.5 同 yーペルトの怒射線でホタル}率先らな〈なるs といそうホタ"初土ω
rii!究 t で括 協ヌどζ るか実践ノートも合夜し弘いの::.積敵のマスコ
ミが鳩恨みにしマ鰻巡して怠たことU思想担聡だと思そう.

いいぬ， 0メン e するシェア ‘:'I.~ ()3 

総λがも"マ"と_， ていn.

臨"剛院・制おら科学時嵐山帥
・訪日誌 は古ゐいいぬ 1 - .' 1

悶酬胸酬相川町る肝;"'，1: ~b-
向Ht l:l冷却 、、いじ " 

温巴. ' .主鳴い危る 総~ー に怠るかどう岳協払ふζ {; IJ t'"')3:'lん.
温箇~。持 : I ~': ，， .<>:'いいt，l. l ιS 

松崎いたる 4月 11 日(ついつぶるより)

rO~ぷ三会必ム@胸中融持で照明間資酢伊町甲j市左dおおI説:.d!弘停車担ふLliJf，発"""，\}，は:-;" ð'~晶夫元とるこふた実験どぷJ.;，Jら，

誕ぷ以'i~J，ふd勝仰:7.，，，r:::J~~)幅削与しぶ臨しぬた誌は問題以品。

林保雄'íìlき。事実なら科学を偽装した詐欺ι 4 月 11 日 14:35

長沢知輝最終的には横領になるのでしょう由'" 4)'111 日 16:26

松崎いたる 「犯罪J になるかどうかは私にもわかりませんω 4 月 11 日 17:05 ・
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a附いたる~A.，-tltIJ ン加げしました・
,,;, 'I:B .4: 

• f l'i.区a. この舷舗に応えて同.!II~に終しτ磁力のmmをしたそうで
'<f l といい目~lDI. 板鍵区の雌 tll JII!ö~~JHI!t脅したのむしょう"、，

• fKr..に区の名前で伝<0.入。J畠鈎で，宇和じτしまったのhムるしか
Tると限皐からしれ.也んね.でも』ぞれu'注a. <らいで湯むn以
，.いのでしょうか. -いいえ_ !'l"i!れ広い行局で T.
附tp:tltlOl.i:ll'll<姐崎戸袖.開田副叫胡W'-'P.3B怠見附，111'らクロマル八フ
バヨ1'0)*爽提('"

4，IJ3B*Æ.ØÒ"6句クロマ凡d すバ.ø受賞鍵拘“‘

‘'"'、~"'"'' t.電ホタル隼2・a・..."符舗 t …… a~.A.J!:~t!l t罰対場合.縄 住鋼、 " る， 繊調!f;ø ，‘ 4 
"... "IlQlla，ø似鋭山崎..，..，，，... へ<ilBii :均コチうかb

包己主ーーーー- 一一

いい包? コメントずるレ .7 L'" 
松崎いたるさんがリンクをシェアし主した 4 月 10 日

._ 
. 一 弘

・「板橋区は、この依頼に応えて阿部氏に対して協力の指示をしたそうですJ といいますが、板怖区のtltが阿部氏に

指示をしたのでしょうかつ

.r契約書に区の名前でなく個人の名前で押印してしまったのは、もしかすると問題かもしれま世一んね。でも、それ

は「注意j くらいで済む事ではないのでし J うかj →いいえ、許されなし、行為ですむ

http://hotaru-save ,jimdo ,com/2014/04/1 0/4月 31ヨ会見資料カミらーク口マノレハーj パチの売賀契約/

4月 3 日会見資料から~タロ7ノレハナバチの売買契約・板橋ホグノレ生態環境館の存続

hotaru-save , jimdo ,com 

-日本共産党板橋区議会議員 1公附いたる」 議員の疑義への回答>>コチラから

'Ð ' 弘泊・いたる芭んがリンクをシ.アしました.
且哨山

官ヲかく払のプぬグを経介してくれたのに 野心の慣例に，."えてえ n，孟

‘、&織広取'YJi..m_の受託穆費量省 Uし金属j ;i:事廊"'~舗が<<.61.1.も
それ笹原すことで回開a~~司 Tるのにー・

~:tJtIat劃U噌刷品川泊四世"剣山}1~ l'I l白金泥MUか告 Cし~，‘'"
aへの唱成1

お事宙流~~子.. 扇 子
ト'‘'‘“・....，..'.n・“n~at脅~J健偶必s，- rOL傘闘b 代...、@略取ー ti.1fI
n ...:....‘似脚色略 タ1j，~.UID#鯛
~>"叫..・一~;:.凶匂向・・.，~ ，喝仏、V組、."，凪国首
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松崎いたるさんがりンクをγェアしましたら 4 月 10 日

せっかく私のブログを紹介してくれたのに、肝心の疑問には答えてくれない。板橋区ホタノレ館の受託事業者「むし企

画J に業務の実態があるなら、それを示すことで疑問は解消するのに

http://hotaru-save ，jimdo ，com/2014104/10/4月 3 日会見資料 h ‘ らむし企画ー代表への聴取/

4月 3 日会見資料から-rむし企画J 代表への聴取・板橋ホタル生態環境館の存続

hotaru-save.jimdo , com 

・ 日本共産党板惰区議会議員 i 松崎いたる j 議員の疑義への回答>>コチラ古‘ら
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ナノ銀なるもので「放射線をなく寸1 というインチキ実験む'"タノレ飼育が目的の板橋区の施設で、こんなことをして
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放射能除染に成功Il .wmv アップロー ドし たユーザ- : kottangon板橋区ホタノレ生態様境館阿武14 土考案づ/;fE担持

工法に l、り 、 )/1.射能除去に成功しました，使用 i!I!\ Hit放射能I :t. YtWlい た ν ませんら

新反良子 そんな事して放射能がなくなるなら もうとっくに東日本大股災前の紋射能濃度になってるはずww 4 月

8 日 15:42 編集済み

松崎いたる新坂さん、そのとお りです 4月 8 日 21:49
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蹴小岬川綜附隊醐泌山問山が此山とH山今刊山山ご刊叫g仇L、

tυ刷t作:i\.，!叫k“"給岱訓 い叫も 3哨'ぬ" ‘υ ' 
松崎いたる 4月 9 日 (ういつぶるより )

ホタノレ職員懲戒免臓の報告を質疑 RT @ltabashiKugikai 来週の委員会についてお知らせします。企画総務委員会及び

健康福祉委員会は、陳情と所管事項調査を併せて議題とするため、 4月 15 日のみ開会されます句 #板前I区議会

小林匡志はじめから投稿を見ていなかうたのであまりよく見ていなかったのですが、私も区の職員でしたので、彼

のことはよく知うているので、この経過に関心を持っていま寸。 引き続き投稿してください。 4月 11 日 14:44

松崎いたる小林さん、複雑な経緯なので説明するのがむずかしいのですが 、 全容解明のためにがんばりますョ 4月

111'1 14:48 

小林匡志 あ りがとうご ざいます 。よろしくお願いします。 4月 14 日 10:54

'Ð 'ff伺いたる
昌弘 ~! I刊誌，
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松崎いたる 4月 7 日

さされぬよう ハチをくまでに とどめおき #川柳 #代表辞任

川村賢一 ああ、でもアナプイラキシ一一。 4月 7 日 18:17 . 

林保雄八・九・十伝見つけました， 4月 7 ij 19:29 
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いい白 j コメント宮る シヱア

松崎いたる さんがエキサイ ト プログでリンクをシェアしました， 4月 9 日

...凶..納雪民総jRU; ftbJしてい訟をんので、 ζ".阿..，盛期さん0稼霞が
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いいね， ，.民シト.，るシヨ， 7 6 ・.

板橋区 ホタノレの問 (3 ) 区議会も揺されたクロマノレハナパチの真実

itall.exblog.jp 

板協区 ï}， クノレ生態環境絡の元飼育 W. 当職員 (58) が、懲戒免職処分をうけた理由のひとつが、 '1ミタノレ館で飼育し

"^がいい也?と .，ぜい温~<t.噂

横山川叫問問柑肌n穣酢で凶
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情的の板鳴阪のお政 F とん..ζ とそしているこζ包体 多 <0人告だま

し "・R凶 OJO!;1l'lt:段めるもおです.ご益øくださも、

松崎いたる さんがついつぶるでリンク をシェアしました心 4月 6 日

占星唖旦』高島m!盟主iitJJ"，!j"いもり主Jl;J.!i!Lぶ乙明ら払も"EI音「直身長，;.ν/1)独断~í採〆t?~'L ，J; ，~，~ RT @castle_583: [ 仮愉'"クノレ

館]

H18年度、多摩市の1 1 、学校におけるホタノレ幼虫提供事例

http://bit.ly/1imHOD7 

ちなみに同じ生自J出のホタノレじゃないと遺伝子汚染。

http://bit.ly/1imHOD7 

www.city.tama.lg.jp 

黒木基男土建板鴎支部の定期大会、お疲れ様でした心 4月 7 日 7:15
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閉畑町弘和1.'1h""':'t> 'lJI:f~;;;縄貧叩叫吐い
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3 月 30 日 -4 月 5 日

松崎いたる:さんがついっぷるでリンク 1~ ンェアしましたり 4Pl4 f1 

高品臨~畠孟昆品&品星J!崎証拠ゑ証拠糊豆噛「附凪おk，鵠良野宮僻』叫凶J梨縄問i2n.k，;て;.

品叫品叫全店長A 供述称I.;:j之ユ尚昆ふ{起:ðd~恥(館長J...clo.:山i~制訟は存在二岡地ノ凶 http://p.twipple.jp/37TMu 

松崎いたる・板橋区議さんの写真をもっとよく見るには画像をクリック! ! 

p.twipple.jp 

「松山市 1 、たる・坂備区議さん@itallmatuzaki: j (ついうぷる 7 ォト)

小笠原敦子午前10時、同館iこ到着した渡辺町長と千葉議長一行を、坂本健(さかもと・たけし)板備区長が出迎え

ましたω そして、同館の阿部宣男(あベ・のりお)館長の案内で‘町長一行は、ホタノレの楼める自然の川|辺の環境を

再現した fホタノレのせせらぎj を見学しました。一引用おわり先日の予算委員会でも、-の資料がでて「区長が館長

と呼んでいるので・・・」という発言(二皆さん、{可もおっしゃっていませんでらしたよ

ね? http://www.city.itabash i.tokyo.jp/c_kurashi/045/045027.htmI4 月 5 日 9:39 編集済み

松崎いたる 「館長」が役職ではなく、通称にすぎないことは阿部さんが一番よく分かうでいたことです姐 4月 5 日

10:47 

小笠原敦子正直いって、いま前後左右内外からレろし、ろな「圧力j を感じているところですb でも、ここでやめる

わけには…(つぶやきなので、これ以上説明はありません) 4月 5 日 12:42 ・

小笠原敦子反応、早いですねM.もうお好きに発言なされば良いと思います。ただ、それには責任が伴うこともお忘

れなくむそして松崎さんのいう f圧力 j とはご自分の言動や行動が招いた結果だということもお分かり lこなった方が

良いと思います。 4月 5 日 12:46 ・
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松崎いたる 4月 4 日
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板怖区を懲戒免職されたホタル博士・阿部宣男さんが、 「処分は不当 1 と訴えた記者会見でマスコミに配布した貨がー
・園幽掴臨調幽幽薗副幽.. ‘温幽組踊仇""温鑑叫舗盛銅色話磁器語画調画通留函""晶極圏樋趨錨d鼠品仏副島拙凪晶雌描盲.... 温盟'位鉱岨也盈白面歯車監盟2也氏3位S三五両誕渇ぷ&凪謁込紘五&ヰ必.;.，.._与三塁~J_;_崎山.，~_.~二信凶 .. ,)",1: é..Io~時品仏:'::.;.c仙

をぷ息詰おふ醐副品lt，J.鰐9J~拠'，jι34;品以盟問担!f1~~~能登町の公社との契約iこ「附区ホタノレ

生態環境館館長」として捺印していますが、 取凶弘品監品以E位以ヰみJEEi52fjii虫色品目山山叫ん h時

三4122午持品益三盟込品幽~説話占拠巴体位~ll~:もaf精j品どま.~~/~I)，~ !~兵士円い一円も
『館主ムヰ止ぷ契約したお呈Jぷ盟主iおî;仙
松崎したるもうと教えてくださいω いまのままでは悪者は阿部さんです。 4月 4 S 22:06 ・

小笠原正俊じゃあ、まずこの中から4 回警察にも立件されないまま懲戒免職になってしまった原因と忠、われること

を挙げてみて下さい。 http・//VI川w.city.itabash i. tokyo.jp/・・・ /attach_9239_2.pdf 4月 4 日 22:10 ・

小笠原正俊全部、上司の管理不行き届きなんじゃないですかっそもそも注意もしてないのは規定業務違反?? 4月 4

日 22:11 ・

小笠原正俊怒者かどうかを決めるのは私達ではありませんよねも 4fl4 日 22:13 ・

松崎いたる服務の宣誓(地方公務員法第 :3 1 条)

法令等及。:上司の職務上の命令 iこ従う義務(地方公務員法第 3 2 条)

職務に専念する義務(地方公務員法第 :3 fi 条)

借用失墜行為の祭止(地方公務員法第 :J :J 条)

営手11企業等の従事制限(地方公務員法第 3 白条)で寸かねυ 4月 41] 22:13 

松崎いたるいいえ、最終的には区民が判凶rすることだと思います。 4月 4 Fl 22:13 ・

小笠原正俊 31 条の場合、再三の注意をしたけれど…ですよね。 4月 4 日 22:14 ・

小笠原正俊職務には専念してたんじゃないですか? 4月 4 日 22:15

松崎いたる私も管理者にも責任があると思っていますよ。 4月 413 22:15 ・

小笠原正俊信用失墜は疑惑を広めた方々。 4月 4 日 22:15 ・

小笠原正俊営利企業等のは、当時の議事録をご覧下さい。 4月 4 日 22:16 ・
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(_) 
松崎いたる職務専念していたら、ホタノレ飼育の実態を証明してほしい。 4月 4 日 22:16 ・

小笠原正俊区民は知らなすぎるって井上課長去年議会で言ってましたよ匂 4月 413 22:16 

松崎いたる是主阜護ぶ必要息込2.:.~~ゐ~鵠議会ーと吐息主おL以/弘法5普及!明記弘史隠すP怠f北側12:盟主主
民占4主ふぷ』ふ&込!ザ自立とε~，tJら曲議会ム金計礼資を誌を組三F しょう匂 4月 4 日 22:17 ・

小笠原正俊しかも、区民がなんて思つてない〈せに クスクス 区民に知らせようとしたら稚かの一言で継続審議

になりましたよね。 4月 4 日 22:18

松崎いたる判断する区民が知ら無すぎるから、私たちが調査しお知らせする義務が生じるのですり 4月 4 日 22:18 .小

笠原正俊私達が知らせるのは変でしょ旬 4月 4 日 22:19 ・

小笠原正俊で、お知らせするのが動かぬ証拠とか疑惑ばかりじゃなし、ですか?中立性がないんで寸よ貴方は。 4Ji 4 

日 22:20 目

松崎いたる私は議員として、小笠原さんはホタノレ館にボランティアとしてかかわった者として、区民に仰をしたか、

お知らせしてほしいとおもし、ます 4月 4 日 22:20

小笠原正俊あっ、私ホタノレ館のボランティアしたことないです叫ここの存在だって去年しりましたよυ とにか〈区

役所で会いましょう I I じゃあ、また!そうそう妻 lこ痴漢行為はしないで下さいねい・) 4月 41" 22:22 ・

松崎いたる順番の問題ですむまず現場にいた阿部さんから事情を開きたいのです。阿部さんやホタノレ館のスタッフ

が何をしたのか、明ら古‘にしないと区の幹部や区長の責任まて、たどり着けません。 4 月 4 日 22:22

松崎いたるどうしづ関わりか、機会があれば教えてください。 4月 413 22:23 ・

小笠原正俊ご近所さんの親戚かな?ところで、例え貴方が真実にたどり着いたとしても、とてもとてもあのような

質疑応答では、決められた答えしか出来ない区長さんを追求出来るとは思えませんね。もう区殺さんの領域ではない

ところの話になヮてますよ。 4 月 4 日 22:59 . 

松崎いたるそれでも私の仕事をするだけで寸。区の施設での出来事を解明することが「区議の領域ではなし、」とは

}iJ3， えまーせんしり 4月 413 23:03 

小笠原正俊でも共産党のお仕事ではないですよねいー) 4月 4 日 23:04

松崎いたる共産党がやらないと、どの党もやっていませんから 4月 4 日 23:05

小笠原正俊あなたが個人的にゃうてるだけですよね。共産党さんとしてはやってないですよね。 4月 4 日 23:08

松崎いたるわが党iこ個人プ νーはありませんら 4月 4 日 23:09 . 

小笠原正俊樹当、個人プレーですよね。我が党って、日本協参党なのでは? 4月 4 日 23:12

松崎いたる役割分担ですよ 4月 4S 23:12 ・いいね f

t可添誠松山奇さん、区議会て、徹底追及をよろしくお願いしますι 応援しますc 一板橋区民として。 4月 4 日 23:13 ・

松崎いたる河添さん、ありがとうございます 4月 4 日 23:14 ・

河添誠徹底解明を、あれこれ妨害する人もいるようですが、許されません" 4.f14 日 23:14 ・

松崎いたる解明:こ向けでがんばります 4月 4 日 23 目 15 ・

jiif添誠懲戒解雇された当事者が起こした裁判は裁判で板橋区がどうたたかうのカ h注目したし、と思い宝すが、箆嬰な

のは区議会です。応援します。 4月 41， 23:15 ・

小笠原正俊君、守る側を間違えてるね。 4月 4 日 23:16 ・

松崎いたる裁判で争われるのは違法行為だけですが、議会ではそれ以外の不正もEさなければなりませんo 4J�4 

13 23:17 

河添誠小笠原さんω あなたに、 「君J 呼ばわりされるような関係に私はありませんよ。 4月 4 日 23:17 ・

河添誠#うですね。不正を徹底解明してください。 4月 4 日 23:18

小笠原豆俊質問と答えを同じ人間が書いている区議会、約 1 名に牛耳られといる板橋区議会の実態が早く暴かれま
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すようむ願うばかりですよね。 4Fl 4 日 23:19

何添誠松崎議員の活動が光りますね r 応援しま寸心ゐ 4月 4 日 23:19 . 

'ー‘ 

松崎いたる私1人で区議会が牛耳られたら、どんなに楽か、ど思いますが、それはないですね匂でも、そんな夙に評

価してく吃さると、ちょっといい気になってし主いそうですり 4月 4 日 23:21

松崎いたる妻が帰宅したので離脱します 4月 4n 23:21 ・

小笠原正俊誤解を招き、失礼いたしましたリ「君J は frir応、さんの劫ーではありません。 4月 4 日 23:22

河添誠そうですか。文脈上、そうではないよう ιしか読めまぜんが、とりあえず了解いたしましたω 4Jì4日 23:22

小笠原正俊河添さん、あなたの登場は予期してませんでしたu 巾し訳!I\\' \, 4月 4 日 23:27 . 

小笠原敦子河j訴さん、携帯電話でペチパチ打勺ている問にキーボードやス~<*でコメン卜されるとスノレリと I杓に入

ってタイミング怒くなってしまうとさがあるので、ご君主赦下さいねυ 4 月 5r] 0:03 ・

小笠原敦子ここで語るまでもなく、松崎さんがちゃんと資料に限を通せばわかることで九それを区総たる者がま

るで、あTてかも事実のように書きたてるニとが問題で、これには皆、砕易しているところでサよね。 4月 5 日 9:42

谷川智行松崎きん、頑張市でください。rr.援してし、ます心 4 月 5 日 15:31

松崎いたる谷川さん、あり iJ~ とうございます 4月 5f1 15:32 い

皐闘いたるさんがりつをーはしh
‘持.2H ... 

rイ'9 11..'、""叩Jl..J .� ~l~事実えおも鳴海
し、ヲしaに疑肉筆解いて通し"のですが

h!lpJ/J包囲砂輔、急伊凶"'朋~~\!::る....の媛aへ雲fr!;f

いゆ匂 斗メシいするS....， 7

計^"‘、与、包企.~てい%T.

i.、河・.毎aラ.手がとん"ずな.機える習しょ'
a・.，伝tll l':)+‘、、、~，‘s

飩21 G'‘ 

&.輔副t..~.:(t:'t山品市山山いら恥てく足
とL、

.;Ilffiη念!>. ~~:.'O.! . "'-2 

過" .、信a・いたるありがとうござi..;t丸をみと~，t，!きたらもぜむS迫力1:1>貸し i 

-也、府い. 、
~1)2白，，~い凶亀!'o!"$

i !.-~...ζん匂暗法ったら・臨伊山崎附した惜酎.
1 ・柏山白川山川 H

松崎いたるさんがリンクをシェアしまし t:.. 4月 2 日

「イタノレvsホタルj とかう笑えない構図

し、っし t に疑問を解し、てほしいのですが…

http://hotaru-save.jimdo.com/松崎いたる議員の疑義，、回答/

松崎いたる議員の疑義へ回答・板橋ホタノレ生態環境館の存続

hotaru-save.jimdo.com 

用紙{:-ダウンロードレ、住所氏名を直筆で書き込んで、事務局立; ~rお附り下さい。 ~;3仲間 1rJ;，;ð売し功、た t"~ 、多く...

何添誠 l王 l主久手がよんでますな。燃えるでしょり 4Ji2FI 17 ・34

何添誠私も燃えてきましたυ なんか協力できることがあったら言ってください。 4月 2 日 17:35

松崎いたるありがとうございます。その止さがきたら.ぜひお力全お貸し〈ださい" 4月 21'1 17 ・35 ・

河添誠こんな実態だ勺たら、観に行かないで正解でした(苦笑) 0 4 月 2 臼 17:36 ・
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ホタノレ館は昨年からの「し、たばし未来創造プランj で、 「廃止検討J の対象になっている施設。多〈の区民が廃止

に反対し.存続を求めていま-~-，日本共産党は「多くの疑問点、不審点を残したまま、館の存廃を決めることは許さ

自医.. 採取タル2慢の問題モー忌絞=3-，λmに記事記レてみました.
れなし、J として、疑惑の徹底解明を区長と区議会各会派に呼びかけています。

泌を捜したままの鍵ílf(!II!il:硲ゆるされ""
取>ル鈎荷の'穐喜虫採録， '"憲法修執*'

小笠原敦子途中空ではあっているのに F そもそも区民に説明もなし、し環境課長が嘘言うていたという風には I何故

かj かんがえないんですね9 そ三が残念 4月 2 S 17:08 ・編集渋み・

松崎いたる環境課長が、~.んなウソを言っていたのかつ 教えて〈ださい。 4月 2" 17:10 ・

小笠原敦子嘘かどうかはわからないですけど r rホタルの成虫が外部から持ち込まれてレたとしづ証言があったj

と区環境課長は答弁しており J C いうところです心 4 Fl 2 日 17:12 ・

小笠原敦子すみませんが今日はもう出かけるのでこれで失礼します" 4月 2" 17:13 

松橋いたる 「ホタノレの成虫がタ|部から持ち込まれていたという証言があったJ のは事実ですむその証言内容を検証

しなければならないのですω 区の生息数調査は証言内容を裏付ける結果となっています9 調査方法に欠陥があったと

仮定しでも、 2 万匹もホクノレが生息していれば、相当数のホタノレが発見できるはずと考えるのが告然で寸。阿部氏自

身も ï 1 月上旬に~イケポタノレの幼虫を視認したj と書いていますが、視認できるヘイウボタノレが l 匹も見つからな

いのも不自然です。 4 Fl 2 日 17 ・20 ・

長沢知輝私の住んでいる地区iこ蛍の飼育鑑賞小屋がありまする 2 万匹の飼育コストはもしかしましたら、膨大な予

算が毎年組み居られていると推測し主ず。つまり使途不明金問題に伝りますねむ 4月 2P 18:03 ・

松崎いたる年 1400万円の委託料を支出していました。 4月 2 日 18:48 . 

毎年J.Q)a_=:1l:!械で禽タJL"先の払.~多くの区民有否決しまぜてをきた腹
縄区m::<tl-!U訟擁機flH:ø:.司，.丁目).しかむい表、向a底"黙々の緩婚
の情聴に総暮れて'.'ます.
とねまで例縮で"グyジホタル齢ヘィヶポタルヨ'Þ也ておよそ2 万匹@

ホタルを齢，"cτぎたと鰍鴎 ."τ車窓した. Ldl' v 1S，礎区がととし'"
27 総犯行?ltljlタルヨ長駆損事務 'U、~:羽僚に破認で容なホタルの幼虫"2
"めみで.l色調賀される禽停のi民鋭敏も 23'主と鰍めて少織でおるむの溺縦
縞a院が訴さねてい家司r，

2]j辺いる"ずの胤タJLが訟ぜE錯しかも"-'も川口か?叩州板損暗惨いまだ
に、そのI~!:翻~1.~.!lJlしていませι，
J~7白砂陪割腹禽本禽織でa事総f.t.);tfl唱，~.般に“*1>;;..老舗到して怠かっ
た"で，~;(j:いゆか7 ，と側m しr，ω一も勺 4二見る

!…コポ'!I ~，.".{..山 沿臼t'F r，;s !I::<- J"市
!酬が~，KI.tJ. r t: lt日叫す・

i ・附極小篤""院予途中国t:rrs. J・ -;.'Cωιのに S 宅もそt..Zl.\\fC続開志位いし議場
i 量鈴‘.，毛宮司直，?'('~、化という鶏に、"料穆色、.~ tJ'� .. がえ匂い“常手'"そこが
i 町一般名

1 ・-，2泊 ηι. ，・‘3・" もぬ1ね :..:2

1 祖国. ""いたる事現... ‘紙どんむフy‘..ていたのむ、， ゑえてく !.:à

1 ;a. ~'. 
!-，柑山，':10 叫日a

fl除菌 d噂.，虚子.."どコ念温わ，.ら与いですげど， tm9;~':::越さ誌が'1iil!h>-S
，.齢局前芭込ぷれで机たといヲ低.-~'''''て，k， と霊場報~横山手軍事詩むて!;~， 1 企M
E うと ζる". ~-. 

描位、7 ほ叫唱 1 '':2 

:...d噂...子ぜみま叫が今""ιう凶M'るのでこ"で失礼:_..:t.~
i 魁縄 ~H2!~H:1:1.山ね ，.，f.2_

!温ヨV後嶋崎る『帥岬員長時明紛糾刑制別問とI.~，)闘がれ
i ヨ也~t:.J 仏)..場我 e'，'. -fω..拘窃俊樹鉱し芯U 礼ばr，，: s稼机必で~:. t雇め$

.雌..也"'陣内郡t..'，;V <G総省略よぷ"てい嵐1'. a毎i.J，-lt;記先議お切っ
! 日とと d関 2きし て弘.2万四.f.抗タルが情"揮しても\.tWt、総泌舷ぬ市タルと作Z毒蛇

場ゐμ ，'t;_iI!iえるのがおmです.彬船民ロaーも fln .H場・ Aイケポタん
i 古.I.'l':lI1:句低減した! t'いてい.曾1.1• 俊樹r慮るへイケボタルが l E;:t.匁

松崎いたる 4月 2 日

板橋区ホタノレ締の問題を、区政ニュース用に記事にしてみましたむ

誌を残したままの施設廃止はゆるされない
一
傘
タロマルハ..><チ伺寄・量発".寛<H涜''''ヒ際の右>lU医... 聖書町議会..."
禄 iε008島i' llÄ5B】から.倍強"'~総額でとの旗獲に怨むョた停

で、板損""、タル盆m・調織の g屍Øi:売さをs は区を懸宗主免温さ"てい.
T. twi.!ihoI1 ÌQ'OC1T治

;ホタレ餌育の「為装疑惑」の徹底解明を?
司周司帽瞳劃圃輔田崎醐国掴圃掬醜彬語圏極端腹組曲輝男雌強固誼鐙露骨

孟品墨話路墨品協越さ必墜早急鎚品魁;ぷふる主宗主t'<J祖国出基盤鰐~~JIï島平4 丁目) " 

しかしし、ま、謀議峰品器等思議持品事ユー
これまで同館ではゲンシホタノレ、へイケボタノレあわせておよそ 2 万匹のホタノレを飼育してきたと報告されてきまし

た。しかし板橋区がことし 1 月 27 日に行ったホタノレ生息調査では、実際に確認できたホタノレの幼虫は 2 匹のみで、

推定される全体の生息数も 23 匹と極めて少数であろとの調査結果が示されています。

2万匹いるはずのホタノレがなぜ2匹しかいないのか?一一板矯区はいまだに、その理由を説明していません。

3月 7 日の区議会本会議で日本共産党が「実際にはホタノレを飼育してなかったのでるはないのか? J と質問したのに対し、

坂本健区長は「現在、飼育担当1議員本人からの聞き取りも含めて調査をしているところだJ と述べるにとどまりまし

T二。

この区長答弁に先立つ 2 月 1 9 日の区民環境委員会では‘ 「ホクノレの成虫が外部か九持ち i主主れていたとしづ証言
圃極細菌拍車趨幽輔副圃嗣弛輔融副館曲国醐幽盆画部踊務組制幽溜凶醐醐醐旭蝿醐醐瞬間部細雌掬岡崎醐盤圃趨錨盟関権額種田鐙間瞳湿臨艦醐滋幽"'"唱糊組甑幽幽醐縦蛾臨iiS，'"];箱

詰ぷゐ品臨時盟主器魁42地ぷ盟諸説B主義主LY持品盟主主主ζここますこ…
飼育担当職員は区の調査後、辞表を提出。環境課による聞き取む調査を拒否する「二芳アマ突すての取材lこ「ホタノレ

の持ち込みはあり得ぬJ などと述べていました。

3 月 28 日には、区人事課が同職員の懲戒免職処分を発表ω 処分理由は①受粉用として全国の農家に販売する目的

で、クロマノレノ寸ーパチをホタノレ館内で飼育し、ハチ事業者に便宜を図った。②区が特許を保有するホタノレ飼育技術を

民間事業者と共同で静岡県C町に提供し、独断で区に歳入すべき特許実施料金の免除を約束した服務規律違反ですり

これらの違反事実と、ホタル昔、官での飼育実態偽装の疑惑との関連は解明されておらず、坂本健区長は「今後も調査

を紘一統寸る J とコメン卜していま寸。

17AtA.1、将主 ι と ..τいif. l-.・

増Eτ 湾局降・・ u・.，ん，;:'f]";ホタル・..・マる."‘まと電て様~õ....，イト監 τ矛
温..くて"企るえ itu}-~Ú'? 禽傍:IIßuか..也"・ 4麦茶J • -fUI~愈c，と・量 一

保_tM.~テE恥学...ちるしえっ， ;-:\.y;~・6'C'$タルt...，-，，，，:と"'"ど 3 
うかさえきI:t..<怠"， C いる乙Wうとと逼t.> .'l''> よ LIヒ.<:ll. 緩""~
より.

‘4c'H 絡会3.".寄与"'1.\ぉ l '~1 

主主醐崎る耐とん‘ねかりまセ以叫 L'a::，錦f: t;，tr--"'t't;，，，.'t
。ょう紙調臨鈴3なおでれと 0・i'.'('，III!p:.'1根組盈虚血ヰ匙必沼，，_ 生 0，"
いた..・3れば串山""~.. 

4 可銀・R凶，.タル@漏 れ》 調..ル念.・a場鎮で".~位
置圃幽幽幽町、...除礎an'(u慌のか7

・・・・・圃圃・・通が必出凶
-と民家宅勧嶋揺ホタ五φ諸君臨曳鏡、貯はゲコ川)""γ品、ヘイケ

~タl:" i!ゎ ~n:J，よそ d万匹.i;;f;-$>:_.を野噂むてを訟と報苗
さ tt: ("f~ ル:::.. ~ t.':__..伝禽誠司電ζcc 匂ZIU ，ー

"署~1，.ti2.:.\い.n ~ .~::< 

松崎いたるさんがりンクを、ンェアしました。 4月 2 日

夕ロマノレノ、ナパチ飼育販売の事業化を決めた際の石川県能登町議会の議事録 (2008年 1 2 月 5 日)から。板橋区

に無断でこの事業に加わった件で、板橋区ホタノレ生態環境館の f阿部先生J I土区を懲戒免職されていま寸 u

twl.sh/1 krccm5 

クロ7ノレハナパチ飼育販売の事業化を決めた際の石川県能登町議会の議事録 (2008 年 1 2 月 5 日)から。板橋区

に無断でこの事業に加わった件で、板橋区ホタル生態環境館の

Iwileshare.com 
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クロマノレノ、ナパチ飼育販売の事業化を決めたi奈の石川県能笠Htfû院会の級事録L

河添誠松崎さん、この ;)，タ ノレ自白をめぐる問題をまとめて絞めるサイ トをつくってもらえませんかり全体倣がわかり

ませぬ(苦笑) 0 一部の腕敗した職員がトンデモ科学をまきちらしたり 、 ホタノレ館でホタノレを飼っていたのかどうか

さえ怪しくなっているということはわか り ましたが ・・・ リー板矯区民より ω 4 月 2 日 16:23 編集沈み

松怖いたる河添さん、わかりません止わえーいま . 全容をわ泊 ーってもらえろ上う鋭意努力中でーl二と りあえ

ず‘ http ://ital l. exblog.jp/20510654/ をご覧いただければ幸いです。

板橋区 ホタノレの閤 ( 1 ) ホタノレ生態環境館でホタノレは飼育されていたのかつ ital l. exblog .jp これまで岐陥区ホ

タノレ生態}荒lJ!館ではゲ ン ジ ;1; グノレ、ヘイうボクノレあわせておよそ 2 万匹のヰクノレを飼育してき たと報告 されてきまし

il.叫、k6 ê"' t.i ，);，.?'E:!.J z7はした・
~iJ'“会

~・ßUlii $t・Eされた向fJay晴氏~.甑・区と F金量包争.に契入写る
つもりのようです.，孟のホタ~剥.肉筆しτ さえの念、、 Gら鳴るかにして
泌しいと..います.胤司p:JJt!OUlfν4・.VU. i!IfoC包0・W201 4.IO.wUi走銭賓健''''
m民が記a公民主 g尽き:t..TI

元組員 IIIft.t正念唱~<<.Jt t行い..‘・凋"凡u.Qﾘ". 
!!i低金 Yヲン~ー ド L-. ~~三..，・・で・S込九，. . 
...で ，.\. '~下"、.'手当障 を釘旗色品、.ιa 多〈日

い~~l ! コメン ~"' 6 . ~まア

制人.いいね 1 1:"1 7てい...

た νh ‘ L. tJi ~品 IKli ~ ことし l 月 2 7 日 4月 213 16:52 

R・・小翠皐玄・ a'， Y・・"タタ， '.司監破'.0んτ治省官S梅宮町._")b ﾄ 

.‘: ‘mri.:l t‘"いい". ピ'

松崎いたる さんが リンク をシコアしました 4 11 1 日

tf;( j詰区を懲戒免職された阿部宣男氏i土、板橋区と f全面戦争J に突入するつもりのようですυ 区の ;1 ; クノレ館を(可をし

てきたのか、自ら明らかにしてほしいと思います。 http: //hotaru-save.jimdo.com/2014/04/0 1 1元館長 |阿部宣男氏:日記昔

会見を聞きます/

元館長阿部宣男氏が記者会見を千干し、ます.板橋ホタノレ生態、環器Z館の存続

hotaru-save.jimdo.com 

用紙をダウン口 ードし‘住所氏名を直筆で書き込んで、事務局までおJ!骨 り下 さ い J お frlJfl\"J 合わ訪 L 山 、ただ台、 ::f，<

小笠原正俊 さすが軍事オタク ， r全面戦争I なんて過激な発言を(^_^)b 4 月 U! 14:01 いいわ ， .1 

11闘い山山村イトプログ刊川h叫しL
~!.jtti 凶衡均，，.

プロク.，.新".レた . 1度繰'" '"タルのlIe )Ø Z ;gです.今関修復嶋監
荷主タ!t-!I畷.....院~ ，盆'"勿，.、附の"..ルモ磁かり問術している，とい
う ;l't:~"'1U舗・a鍵の霞むについて.ぇτみました.

http://www.city.itabashi.tokyo.jp/c_oshirase/060/060257.html 

松崎いたる さんがエキガイトプログでリンク会ンヱ アしました 4 月 HI 潟県渋み

プロクを更新しましたυ 板愉区 ホタノレの悶 第 2 回です。今回は tli:tHi 区ホタノレ生態環境館で「全国~ ::.:か所のホタ

ノレを預かり飼育している j という元飼育担当職員の言動について考えてみましたt

ui:橋区 ホタノレの閤 (2) ホタル放流・預かり飼育のふしぎ

itall.exblog.jp 

板橋区ホタノレ生l!5: ~lt;~frw;山前飼育{旦当職員(元1fI.\ t'l) が 3 月~ R 日{一llJ で版協区を懲戒免 !rÍi~になり ましたυj?L\H\~の .

松崎いたるさんがぬ口都久こさんの写真をγ ェアし ましたι 4 月 2 f1編集済み

樋口とく じさんのFBから " ;f1.が興味があるのはデヴィ夫人でありません J その後ろの飼育箱υ これ II~ タノレのではなく、

クロマノレノ、ナパチの飼育箱匂板矯区ホタノレ生態環境館はま るでハチの生産工場のようですω

岡本秀雄でも確認されたのは2匹とかリこの施設はいったい何をしていたのでし」九快がノ|、 さ い頃の夏 . 一度 111寺

間半j~んで蛍を見ました。 4月 2 日 12 ・37

松崎いたる'"タノレの光を見た多くの人が感動していたんですよね 4112 fI 12:42 

小笠原正俊これ肖像権大丈夫ですかっ 4月 2 日 13:55

小笠原正俊お忙 しいと思ったので、一応報告しておきましたJ'í卸続が出来ろといいですね(^_^)b 4 月 2 n 1 4:22 ・
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松崎いたるさんがリンクをシェアしました。 3月 31 日
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用紙をダウンロードし、住所氏名を直筆で書き込んで、事務局までお贈り下さい。お仲間をお誘いいただき、多く .. 
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松崎いたる 3月 31 1J・編集済み
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板橋区ホタノレ生態環境館の前飼育担当職員が懲戒免職処分を受けた理由は、板橋区に許可を得ることなく ~Ijl断でホタ

ノレ飼育の特許を営利企業にtJ;; jjちしていた二とですが、それを裏付けるようなコメントが川、たばしホタノレの安全企守

る会 J の HPに寄せられていました。 http://hotaru-save.jimdo.coml

小笠原敦子松崎さん、本当 lこもうやめてあげで下さいれb その方は全然関係ない方ですよ，区が主左京に相談して~~

祭 lニ何人も呼ばれて調べられていたでしょう?そこにも勿論入っていないような径の方です"一般人にこういう嫌が

らせみたいなことをするから「ストーカー疑惑J とかL 、われちゃうんですよ。ここに書かれた方がお気の22

小笠原敦子魚拓をとうて証拠をお取りになったおつもりかもしれませんが、;)，一ムベージからは下げさせてmき主

した。ご迷惑になるといけませんから。もし、本当に問題があるなら調べられているでしょうから。この時点でない

のですから、松崎さんも下げてあげてくださし'. 3月 31 日 18:55 ・

小笠原敦子それで瞥察に調べられて問題ありなら、また改めて載せればし功、でしょう?追いつめて、ご病気にでも

沿られたらどうするんですかっネットの風評で自殺する方もいるんですよ。ここは慎重になゥでくださいι 3月 3113

18:57 

小笠原敦子いいね?を押してし、る方も、どうか気を付けてあげてください。松崎さんはネットで色λ.j同人攻撃をし

て書き立てるのですが、よくないことです6 ましてや区民から税金を貰っている議員です。一般の方を追いつめて良

い釈ありません。実際、書き立てられることにより、あまりのショックにご病気が酷くなられた方もいるんで寸ー。みι

ういう方を出さないようにι 3月 310 19 ・02 ・編集済み

名児耶忠章松崎氏のコメントは個人攻甥とは思いませんね。税金を貰っている議員故にその使われ方に厳しい目を向

けるのは当然の責務でしょう。 3月 31 日 20:48 ・

小笠原敦子名児耳目さん、個人攻態→ f一般の方を追いおめるのは良くないですJ .::.の 4 とセ指していま寸"二の場

合、一般の方というのはこの写真のコメン卜の方です< 4 月 10 16・35 ・

小笠原敦子二のことは「税金の使われ方j とは関係なレと思います。一般人ですか九通常税金の{史われ方をr:恥、

詰めるなら区役所悦|にですよね? 4月 1 日 16:37 . 

小笠原敦子でもこの方は日IJに気にされないとのことなので‘このままで良いです。<1月 1 日 16:39

小笠原敦子だからといって.何でも無許可ではなくとても気にする方もいるので、一般の方を魚拓するならキチン

と了解を取ってからのほうがいいですよ、松崎さん。 4月 1 1J 16:40 ・

松崎いたる小笠原さんたちも無許可でやうているじゃないですか。 4月 1 日 16:42 ・

小笠原敦子すみません、忙しいので長く話せなレです。どうしょうかなワ議員さんは公人です由、らね凶それ左 l士遠

うことですかワ 4月 1 日 16:44

松崎いたる勝手な理屈ですね。 f，、た Ji しホタノレの安全を守る会J も公開されている団体じゃないですかo 4 月 1

日 16:46 小笠原敦子?? ?ちょと意味が分かりません、守る会が公開されている図体だと何故、一般の方の応援メ

ッセージが無許可で魚拓されていいことになるのでしょうカ・つ別に守る会のことを許可取ってくださいと言勺ている

のではありませんよ。 4 月 1 日 16・49 ・

小笠原敦子松崎さんは、そんなに区長さん(自民党出身J や自民党さんと仲良くしたいなら、今度の選挙1:上自民党

から出馬されれば良いのにω きっとトップ当選です

小笠原敦子区民の方が不思議がっていましたよc なんで共産党なのに区長さん大好きでいつつも批うんだろうって。

4月 1 日 16:53 ・

小笠原敦子ということで、今日はこの辺で。 4月 1 日 16:53 ・

松崎いたる堂々と活動してください、ということですり 私として l士、こうして「ホヲノレを守る会J の小笠原さん

とやり取りできると、このコメントも注目されるので、うれしいです。どんどん書き込んでくださいω 4 月 113 16:53 
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小笠原敦子はい、わかりました(州-^.)ただし、ねのところには書きこまないとお約束して下さ し 、札，

揚げ足取りの不毛な会話で注目をとる趣味はないので. 4 月 1 日 17:01

松崎いたる そんなお約束liて' き ま旦ーん。 板愉区民に多大なm寄を与一えた阿説宣男氏の不正行為を明らかにするため

には必要なことはやっていきま寸. 4 月 1 日 17:04

小笠原敦子では、 交渉決梨です。わたしもスノレーすること に致し ますので宜しくお前lし、殺しま オ 旬 4月 1 B 17:07 

113 
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3 月 23 日 -29 日

松崎いたるさんが松山市いたるさんの写真 t!:"Y ェアしましたっ 3月 29 1J
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板僑区を懲戒免職されたホタノレ博士がかかわっていたイ ヘント ω もう一度険証してほしい。
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!~込J誕i品五諒誕2控主頃島島ii湖j飼留，ム却斗陶-制と以c'L-叫ω団&訴枕E続骨明

ら持!ち;"， 1出封したゐ ②ホタル長吉と l -t~1 1の場所か ら ;J'2ル!(Ji~f ら込んだー ③早i~~L1 が{日l 人でホク dレそ飼育 ν ていたー- :1 つの
・~認組出品お鉱怠ゐ官主治註;z:ヨ._，.:.:泌r..-::;;o，:.;誌語法辿包'"単位」踏み篭1前広;..!;i:.~と.. ':f.“.-w.本，.ヱ山Lζゐ....，... :'.;.'"'~.~~._~ι :.' lー曲一........、.;t;，・・首長A 、秘よ"・吊九ょに.. 、 λ :':..._':' -..-:-,..,,_;. … ー 匂

官『能性を検証しなげればなりまぜんし {写真 !~t . I司イベン トを初返する初日新1I\!20 1 2平日月 5 日 め記事}
一…….，.a~.!7.1..""... α噌園出品.""誌量~品~ユ.=..，o.o;，~斗二p山主主凶 』・"""'_H

114 



.i.畑山山山内山山h
叫:bIU ;.' 

修魚崎の'"暢務2009 1!1 6 Jj号. ~タル憾土"'"緩慢"'"ひとつタロマ
ルハアバチのととがむかる策舗です. .ぺmジか込9ページに鍔.. 翠男圧
が怨縄し広すが、 tHIBià鍔与レてい玄笠ん.
hDp:J.'w，，"刷 .. 嗣.~同句伊柳川副泡駒国 ... 

い1. '1;.1 、'，);J臥 '''1'1''~' !Þ l‘ lt':trQ12 . 

"人，"い...，t;t I tlll':)'c いS ず.

悶小川山‘偽札口、糾叫、明れる白か山て山本，
沿?泌が悌1!l: b.t: 品、ヨ与が."寺内ω~ ;，j; I;':';;， '舟~，(，;'}，祖~ I*JU..-Cい.、、
，し J. ~b'?崎桁bl;::t怖い~.ょ.

。I'!:':ll!，ì 官民が'"、I，\~~ I "0'.1' 

悶d団組酔批判 H~ f:!i';'fJ 叫附叩品川い川
火~f"tj~時111:，;んに r':J"(厄神舗みたい rJ'(UI，f.，:早川I' b ，r合会仁賓!JIt'I.>~
~比.朝、。ね，ず'. þ*，金付'1I'. 1i ，!I.、.
川，191.l ,:J:JI. ~\~哨 l '0'2 

書記闘いH総帥吋叫刷.:l~ ;1(:'.，'加告しとも山ちで
h 弘的総a耐￡、昼，!ぞ知的 L'抱t;J，;巴*司監4伝約機 S むとと (Hto，怠櫨鱒c して

"'~レ t.; l~J裕司，.・
;l:~紛t! ~.<.o' ~、“'"

悶岨酬引当刊か‘I'lJ r;:: !t::-掛川叫柵， ~>:<v市 3
r;-f1.-', 
色丹泌i:f )'11 いいtl;.... ‘

....・2・・ L、k. 髭賞~)I;:問い食"υτ<. r，:;!o刷、'"回ヨん ι"'，宅いるととで
ヨ省. ,. 

ω"陪a'!:l~ いい""

間岬軒引ぞうもはば酬.cτ $，~\I1]'C'f f1'?明日、
民， "手よね? と ~.文句c.，'， ~ -ö-f.....1 んらむ〈な\'\"C'T担酬
制叫"紛いも\!~ J 

沼町、輸偉いたる司る会';11)み.7iI，Iんも噛m奮気，と名取をどむしても否勾で
ヨ飴ìÌo. ì，~払い$:.J b)・"て IJ~亀じ己主で"必?

松崎いたるさんがリンクをシェアしました。 3月 29 日

能登町の広報誌 2 [) ﾜ 9 年 6月号。返品謹越j監~墨越齢出品脳似品込邸ふる盈ヤリ4組主主ζ.:')::，.=版画

-4ぷぷぷ過去臨融ぷ主畠足立辺白鴎昆込用井ム品企主義弘
http://www.town.noto.lg.jp/prnoto/09/0906.pdf 

http://www.town.noto.lg.jp/prnoto/09/0906.pdf 

www.town.noto.lg.jp 

小笠原敦子なぜ、関与していないと言い切れるのかを教えて下さいますかり区が発表しているから?それはあまり

に f考える力j を放棄していないでしょうか?鵜呑みは怖レですよ。 3月 29 B 23:32 ・

小笠原敦子あと、ネットは f全て j を語るわけではありません。ネットが大好きな松崎さんにとっては神悌みたい

な存在なのでしょうが‘妄信すると足元を寸くわれま寸 ι お気を付け〈ださい。 3月 29 日 23:37 ・

松崎いたる麟齢持韓議轟量革芸品説~~..J.-~品主主主再"".I4".f盤星誕盟副阻魁盟主主払:，

ぷ品協ぷヰLA麟ふ凶皐匙ふ起立凶ム 3月 30 日 6・09 ・
小笠原敦子そうですか、では[正式にお断りしている根拠J を示して頂けま寸かり 3月 3013 7:11 , 

松崎いたる能登町に問し、合わせてください匂阿部さんも知っていることです。 3月 3013 7:15 ・

小笠原敦子あ!そういえば、名前出して良いのですかっ正式発表では fJ龍員」ですよね?îE式を大切にする訟崎戸

んらしくないですね八^'" 3月 30 日 7:16

松崎いたる 「守る会」のみなさんも「阿部宣男 J と名前を出してし、るのですから、いまさら隠しでも同じことでし

J う υ3月 30 日 7・ 18

小笠原敦子あと、能都町に松崎さんが突撃して取材してきて下さい。先日、むし企画の人lこ怒られたそうですね。

突撃されてご迷惑だったでしょう、可哀想に(むし企画が) 3月 30 日 7:19 編集済み

松崎いたる小笠原さん、周りをよく見で〈ださい。ホタノレやホタノレ館を守るためにも、阿部きんがやってきたこと

の検証が必要ですり 3月 30 日 7:22

小笠原敦子大丈宍ですよ‘いのちを守る会は「菟罪のあU、がある」と発喪していますでしょっなぜ、そう思い、そ

う発表できるのかを考えてみてください。 3月 30 日 7:26
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松崎いたる菟罪の疑し、というなら、どこが疑わしいのか、指摘することが必要ですυ 守る会の f公式見解J i立予告

だけで、何も示していません。 3月 30 日 7:29 ・

小笠原敦子そうですね、楽しみですね^^* .・・詳しくはWEBで(笑) 3 月 30 日 7・31 . 

思酬も惟る山リシク費か定 )"t...:t.t... f.: ・
"守却白帆

f鉱織臨訓タル~J 継球場眠..からm!l E'..付ItJ と唱r.小山書1ft. しかし、
級機隠揃附路開制レヒωらず、鰍減免.I<:'!J官た繍民ω綿断でし t.::..
hl4'~/flo柑11'1'.1.柵句刷、池妙必糊 )r協側給制".n必 ..納部)1 l![}'1.~則州

‘、い." 諸^ノト H". :lン:c. 7 ..... 

松崎いたるさんがリンク奇γェアしました。 3月 29 日

持品品44L主￡盟邸品蹴J5.?l=J1，1:S.d-.èJ，~2JI，)丸田店主止払..r~!i."日思E!JI!~と±主主主』懲戒免1215 ，
品副理iZG44リ1昌弘lι
http://www.fujトoyama.jp/info_message_rashinban_201207.html

静岡県小山町.ホタノレ (2012年7月)

www.fuji-oyama.jp 

里山 ltホタノレが飛び交う、子どものころの原風景を取り戻したいりこんな思いを持つようになった。

松崎いたるさん 7)' リンクをシェアしま νた。 3月 29 日 侃 fcl. ;資み

「寛罪の疑し、J というが、ハチのことも、ホクノレの水路づくりにしても、ネット上などで、すでに公けになりている

ことなのだが、どんな寛罪になるというのだろうか?

http://hotaru-save.jimdo.com/20 14/031291前館畏の阿部氏が懲戒免j際/

前館長の阿部氏が懲戒免職・板橋ホタノレ生態環境館の存続

hotaru-save.jimdo.com 

用紙をダウン Iコードし、住所氏名を直筆で番古 iるんで、事務局までお照り下さいねお仲間をお誘いいただき、多くの

方のこ被問をお願いしますリ

高橋法子新聞だと主事になってて、館長でも無かったんですね…心以前いただし、た名取lもそういえば館長ではなか
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ぐj
ったかも。ただの疑し、であってほしいと願ってましたが、区が公式発表したことで疑し、ではなくなってしまったので

すね。地元住民として本当に残念で寸。 3月 29 ﾟ 10:36 ・編集済み・

it帥叩r町田由銅山
耐A告が

緒B!1l1!でも'"・区'"タル航厩踊@鎗磁~Ilb'fit;られています.

調".免.~.6'.利・. $タル..‘'・・a・--<<・a ノ... 
Z 刷目録制~.・a飯鴎

"組問.，タ

い，.m.! コメン J. ，るーシ:z.)' め"

松崎いたる recommends an aはicle. 3月 29 日

毎日新聞でも板橋区ホクノレ館職員の懲戒免職が報じられています。

懲戒免職:職員が営利事業 ホタノレ環境館勤務時一板僑区 /東京.毎日新聞

mainichi.jp 

乱闘い凶叫がリンク帥:z:r川川
~g正治続的

司区歩足の解明"紙の色っとも".むと ;;:~です.鋭稲盛"タル~~!服店車場llEJ:J今
後母船併するうえで、続補佐解決，.. 6;:ιが必貨で lf.iël掛 f1:i偽むして
織り fi;:if.
口np:;R!OOIltI叫W仰山i醐泌総鋤いたる繍S刷機街路酌

Lぬ、mr':，l ヌシト 'jf' i>'.!;~)' め"...'
2，.A盛丸尚、."と盟，.，てい11:1 ・

幽醐縛"甑蜘醐と勾制の高い鳩山蜘切り札E綱同日し
aうむ.
払J:i~同 B:.f..;1;:，Il>il C) iÄ合唱湾紙告義lfiI~aぜたと感じていぶす.

3.，'令泌総 l:!S いいね\'.::1

松崎いたるさんがリンクをシェアしました。 3月 28S

事実の解明は私のもっとも望むところです。板橋区ホタノレ生態環境館の今後を検討するうえで、疑惑を解決すること

が必要です。回答をお待ちしておりますG

http://hotaru-save.jimdo.com/松崎いたる議員の疑義"回答/

松崎いたる議員の疑義へ回答・板橋ホタノレ生態環境館の存続

hotaru-save.jimdo.com 

用紙をダウンロードし、住所氏名を直筆で書き込んで、事務局までお贈り下さいじお仲間をお誘1.- \1."ただき、多く…

佐藤秀蛍飼育の実演と可能性の高い営利活動{ま切り離して議論す八きでしょうね。

私i土東日本大震災の波が問題を表面化させたと感じてい王すo 3月 29ﾟ 2:15 ・
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③‘人がいい鈎 t 企 I?"n、滋す.(ね
聞の醐敬子山抗、制穴抗日時峰山いまし凶と耐火脚

'.減免組語んて‘~， ωものマ省よね~ lU't1ljl‘@代海人Uii:iと.，'，い
る必 rl'À. :lかV

(ミ…即ねt.".・'"に・d 笥 aさん、'値川のm由主な9た r".J! J t:~<とK<Iピ
d比

'n2081~“いい俗 I

'"・ 6 包...と n.'時じ・芯~ったら:1\'~:t'~よね"iu… '.'"鍾.・'f-':Il' r.Jもでさえ忽いでHね.，..偽傘~;主将111-1，ぺ-!)
K鰍;!.!τいい叫い《刊か f

J山 1(1幼いい"'

1 ~D';II・ぃ.・B 別院禽とし'.祖..れたのむ織d蛇勿"ぇ止ø~れ企ゆわ pた i 

J~働白白，';'，k.i"liI帥九倍 IJl'μ ，， ~1 >JずI:\I~ t之惜し叱机k. ll忠た，.でザ本恥 j 
歩'~~地f.' I l1t，'> もいね:

i 悶 "B甑制ぞ同制い哨削明間糊&似て縛ってい日 ! 
i 1öJI;.tず ;:1'.'九. ，れ i;t'・cか9た <ι沼 VC孔 J'~-'~ んマ"þ‘，

!悶…;~\;・・・..人・Il'('t:.野町し t い 11:" よね?ぞれもおか，1::;，-~ /;;"rÀ;~-? 
3対泌総川必婚.， もね i

翻岬四刷問機酬のトd 吋叫叫禽蜘仙冷肘附配附叫滋“ 巴之 1でt'l泌能ν"調副いω '/:' 1'11炉、?
当f.j ~llji~ lt.:;!i:. ，1いね 1

幽品開掛川11' 1 ，吟r'!，'{ ç.糊， iN.l'!' し J齢、叫叫仰

松崎いたるさんがリンクをンェアし主した。 3月 2813

. . " 

ホタノレ館の飼育担当職員の懲戒免職処分が板惰区のホームベージで公開されましたU

http://www.city.itabashi 目 tokyo.jpJc_oshiraseJ060J060257.html

職員の懲戒免職処分について i 板禰区

www.city.itabashi.toky口 .JP

平成26年3月 28 日付で地方公務員法第29条第1項第2号及び前]第3号ーにより、総員。J懲戒免職処分を11'，、ましたフ

小笠原敦子これはまた、随分大変なことを板橋区はしましたねりこの状態で懲戒免職なんて宣罪そのものですよね。

担当職員の代理人は何と言っているのでしょうかつ 3月 28 日 18:07 編集済み・

松崎いたる小笠原さん、懲戒の理由になった「事実概要J をよくご覧くださいυ 3月 28 ﾟ 18:08 

小笠原正俊これ事実じゃなかったら大変ですよね! I 3月 28 日 18:25

小笠原敦子まだ f事実j でさえないですよねり虚偽を公式にホームベージに載せていいのですかり 3 ß， 28 El 18:26 

松崎いたる事実として認定されたのでイ慾戒処分されたのです。かかわった人は阿部さんだけではないはずですっ反

省していただきたいで寸ねむ 3月 28 日 18:26

小笠原敦子それは可笑しいですよね?代理人が証拠を揃えて持っていうたはずですよ心それは見なかったことにし

てスルーなんですか? 3月 28 日 18:28 ・

小笠原敦子人事でも証言していますよねワそれもなかったことでスノレーワ 3月 28 日 18:28

小笠原正俊基本的に板橋区役所のホームJ てージでも実名を出していないのに ここ F出して良いのですか? 3 月 28

日 18・29 ・

小笠原敦子では何をもってして「証拠j なのでしょうかり「証拠があるから事実」なんで寸よれワ 3月 28 日 18:29 ・

松崎いたるどんな証拠なんですか? 公表されていないことをなぜ、小笠原さんがご存じなのですかり 3月 28g

18:29 

小笠原正俊いたるさんこれヤパイんじゃないですか?名前出してないよò 3月 28R 18:29 

小笠原敦子 「証拠J を教えてくださし、。どこかに載っているのでしょうり 3 J'1 28 日 18:30
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松崎いたるここで名前を出しているのは小笠原さんですよむ 3 月 28 日 18:30 . 

小笠原敦子見てから判断しますω 3月 28 臼 1 8:30

小笠原正俊そういえば私と友達切りましたね ， ，区鍛のする仕打ちじゃなし、! ! 3月 28 日 1 8:30

松崎いたる切っ f二つもりはありませんが， 3月 2813 18:31 

小笠原正俊 また嘘付いて~! ! 3 F! 28 日 18:32

小笠原敦子ウケる 1 可哀想だかりそれを言うのはやめてあげてυ 松山市さんはある意味、特別な存在なんだか らり {可

をしても許されろらしし 、 :""0 3 月 28 日 18:32

松崎いたるうけ主すね 3月 28 日 18: 32 ・

小笠原正俊なんで今友達申請してるんですかり 9 3月 2811 18:33 

松崎いたる小笠原さんが好きだからです。 3月 28 日 1 8 :33

小笠原正俊区民を弄んでる~i'えっ、告白された(: '口凶 ) 3月 28 1こ1 18・34

松崎いたるそういえば、パワハラをうけて痴呆になったむし企画のかたはその後どうなされました/円。 3 JJ 2811 

皐憎い叫んがリンク日アしましむ
:l;:lUf守的

.."の全育鯛!ii~~.t::.'司'"でT. m .，，}~(l)鴛代."ーの拠11がめったかどう

..，以来"'不喝 7: '1.

......，， _.. チ

.-.-. . -ム-.-.- ，‘・・自民爪タルヨE・・・."M・-"11'電綱.
2ニヱ二:: ~岨叫9 ・

4 ー を士宮 二 でナ 板鴎辺司タル!l!fWIf8<'i:\ Y;:. .o'"・.，れT い:-;:.0、どう
日ーさ ð.!，'嶋 t.>~T\、 ~ 1. JLt郡、，x ';:c 山，. ~ ' 101' .8, 
主主ーニ <慣例し、掬筏智場>2，r.-;.:\l:よと返球:"，l':i!'志した益 、 ー

司--ー E
e、"

松崎いたるさんがリンク をンェアしました。 3月 28 日

疑惑の全容解明はまだまだです。ホタノレの玖代飼育の実態があったかどうかが未だ不明です J

板橋区ホタノレ生態環境館の疑惑一真相究明を

yykiriko.exblog.jp 

板橋区ホタノレ生態燃焼館でホタノレが飼育されていたかどう泊、が疑われています。 共産党(士、次々とパ:..1二でJ -;:) r~l惑 J

舟解明し、 真実を IYj らかにせよと迫及してきました J 区…

18:35 

小笠原敦子松山町さん、とにかく事実に基づく託拠をお昭郎、しますねー 「疑惑j ではなくリ疑惑のまま処分を決定し

たら f寛mlJ ですよι20 1 -4年にそんなこと がまかり通うていたら[板橋区何時代?中世つ j とか言われちゃいま

すG それは恥ずかしいで寸一よら 3fl28 日 18:35

小笠原正俊 差別用語ですよ。 3月 28 日 18:36

松崎いたるそうですか。 3月 28 日 18:37

松崎 いた る:lè:~I' というなら、きっと法的措世をとられるでしょう。 3 月 28 日 18:37

小笠原敦子もう 若い方をどんどん入れて行かないとだめてぺ)ねむオシジlまうかり威張るから体質が変わらないの

かもo 3!'i28r:1 18:37 , ，肩書主流み

松崎いたる差別用語で寸ね 3 Fl 28 日 18 :37

! 'Ð 総渇いたるさんがリンクt;-:...:cアしまし^.
5込 :in;>~u 鍋 i

~ ìi・g ホタル@鍵 (1) 爪タル笠S思現r:で取タル"筒筒されてい i 
j tこ01>' ?

j hUV.血瓜帥同~lC臨"

! いいね t ，:J JI ン併亨る!I.L 7

松崎 いたる さんがリンク合シコアしヨしたゆ 3J'J 28 日

小笠原敦子松崎さんが、これほど区民ではなく I役所制'I J の味方になるんですものロきっと正殺は役所にあるとお

守、いなのでしょうつ「証拠ω梶示j を区民にお願いしますねら 3F1 28 日 1 8:39

小笠原敦子オシジワ差別用語ですかつあら、傷ウげらゃいましたっそれならごめんなさし、(笑)でも別に松山甘さんのこ

板儲区 7)<タノレの間 ( 1 ) ホタノレ生態環境館でホタノレは飼育されていたのかつ

http://itall ,exblog.jp/2051 06541 

板橋区 ホタノレの隠 ( 1 ) ホタノレ生態環境館でホタノレは飼育されていたのかワ

とではないですよ。 3月 28 日 1 8:40 itall.exblog.jp 

小笠原敦子松崎さんは威張:もないでしょり 3J~ 281'1 18:40 ・

小笠原敦子法的措置、どうするのかなワ来しみですね^^'3 Ji 28 1] 18:41 

松崎いたる区役所が発表したものを区民にお知らせしているのですυ 証拠の提示なら 、 すでに r :'I~実概要j に示さ

れていますυ 業者名などふせてある音f，分も区に求めれば開示されるはずでづら懲戒処分の理由としては十分ですo 3 

J� 28 日 1 8 :42

小笠原敦子 あと、お名前出すのは良くないので編集で直しておきますね。失干し しました。 3月 28 1'1 18:43 

松崎いたるお二人の書き込みのスピードlこ追い付げません。あしからず 3月 28 日 18:43

松崎いたる克罪であるなら、氏名公表してたた泊・った方が、多くの世論を味方につけられろと思いますυ すでに有

名な博士で寸し。 3月 28 [3 18:44 

小笠原敦子情報公開請求ですよねりわかりましたι あと 、 寛罪Tごと思うけど.こ こは松崎さんのページですからゆ

出ー!のは支援者、理解者のところにしておき主す。無駄に火種を作ってしまうとややこしくなりますからゐ 3 Fl 28 日

18:47 

これ主で板伯区，1; クノレ'-1'.自主i1iU在官iï ではゲンγホタノレ、へイウボタノレあわせてお Lそ 2 万匹UJホタル合飼育 してさた .

'ﾐ 総働いたるaんがヱキ・"トプログ Fリンクをシ.Yν 去した.
.11盛.. :1;乃nu 細見iI\んが

1lI\p11Uì1，óI忠也.""お針。ω"

ζ r..でt':‘!l _"S.~ル!Ut"'~‘!i"e'::" J':-ジ~9~，ヘイ
クボタJ. .U.I ぜて"よぜ lh~"') i!\j'ん佳訓"して !!R_

心"

松崎いたる さんがエキザイトプログでリンクを νェアしました 3 Fl 27 日 編集淀み

http://itall.exblog.jp/20510654/ 

板橋区 ホタルの閉 (1 ) ホタノレ生態環境館でホタノレは飼育されていたのか?

itall.exblog.jp 

これまで板橋区ホタノレ生態i車境館ではゲンシホタノレ、へイウホタノレあわせておにそ 2 万匹りホクノレ合飼育ずしとき/ニ
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1t l;:'!J: 1万 962S a: t.J1脅しτいると柑告されτい1;:. (長嶋Sホタル~魁
加調・"でしたが こ&し IH218ω笠.....倉，u.ゲンジポタルが，"しn、
取...れ.包んでした. ζれ."‘告されYいたm向畿白''''鎚Qtt， ~，
::11".抑ψ，jfP_IW切;，.JP'匂坤信‘

いいね! ::1)1ン 1' -1' ð - ~17

松崎いたる さんがついつぶるで リンク を :/0 アし主した。 3 )'1 27 日

(〆、)

総&込12ïム白ぷム広ゐ飼ー聞記もし止るm色幸11品&仰心し品叫瓦橋区;iJ;ú'-"，比生態環境主的逸品"";f51'h1."，，血出，:lJ'k27J'l，O)，生息、

自路ヰ24I与辺諸ι32Ebぷt盟主主主、1μ込平時加副主義必~~:~!ふ生品泊予戸笠!J，，~~1!~!!~;吋はおよj上広ó;~'.'\1I
http://p.twipple.jp/D 1 OKn 

松崎いたる・.tfZ橋区殺さんの写真をもっとよく見るには画像をクリック! ! 

p.twipple.jp 

fti、 ~i~ 、 たる ・ 版協区訴さん@itallmatuzaki: (ついつ/，-'るブオ 1 ，)

a 摘も、ザさんLり叫肘ソ川~:::J'山L

，時都支が 111 .t旬に~..したヘイケポタ"除。3令幼虫が伺Eいtとのでしぶ
うか7 Jil!1!!H互のfLI!o' t:伺いたいです.
崎山酬~制瑚，山由αm位削岨;L'制'"司隣諸't 剛志町1 i!ん"よる滋盛
栂践に鍵 '16U 前4

題字0・:!:M・III.，，;!んによi>..lIftC.鍋u見IIII.S・
;f\'JL..9.・'_"(1)仰釧
協同町川町

1，:&1邑グフンヨ ドし，;Ii: (l-.る..・， .a ‘V~ -t. 11 
，匂.，， ' I" J!織り 司 焼、 、訂~tJJ1.~'.い :': '~ ð ， ， く

松崎いたる さんがついうぷるでリンクをンェアしました ， 3月 27 日

阿部氏が 1 月上旬に視認したへイウボタノレは何令幼虫が何匹いたのでしょうかつ 阿部氏の見解を伺いたいで寸j二

http://hotaru-save.jimdo ，com/2014/03/09/理学博士阿部宣男さんによる制査報告に関する見解/

理学博士阿部宣男さんによる調査報告に関する見解・板橋ホタノレ生態環境館の存続

hotaru-save.jimdo.com 

用紙をダウンロードし、住所氏名をill[，ï<で書き j~んで、事務局までお贈り下さ い .ti仲間をお誘いいただき 、多 く …

いも時" コメュ~ 1, 1 6 , ~ン三 7 "'. 

松崎いたる さんがリンクをンェアし土したし 3 月 23 日
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板怖のホタノレについて

板橋区ホタノレ生態環境館

togetter.com 

阪陥区 ;. 1 ' タノレ~I: 1l1.~ m~ !rf. nl白でJ"l(凶司育されていたとされる'"タノレ

3 月 16 日 ~22 日

、、~，"，l I :1 J. ント，るシェア ~:2・

松崎いたるさんがついうぷるでリ ンク会ン ヱアしました" 3対 20 日

, . 

叫路区J4立札字以2531LL三4ZJよAi:JJ定捗jtI究虫、込 {'-(;.r:， .v_，~~ た 5正拠ヲ(20091F4 月 能登町の広報f[t:;いン) # 

阪怖区 #板陥区ホタノレ生態E苦境館

http://p ,twipple.jp/8QFjw 

松崎いたる・板橋区殺さんの写真をもっとよく見るには爾像をクリック 1 1 

p.twipple.jp 

r t公的 1， 、 jご る・版怖区殺さん@itallmatuzaki: J (ついうぷる 7 斗 卜)

a闘い即日川町山した・
3;'iZ'CU ~ 

管長嶋区内R タ凡~u.1.t'調舘とイノリー企画がクロマルハナパテの筒&化。 員医

会I~b'かわっていたζH示す正.，_胸v・""""魁ム』

Ð.:a;.s:罰 1-'r，レ.u翁鍍ιイ ノリ -s，;aμ?Oマルパナ，，~4}t趣.ll:!t.1tf空包

乙，'.む" いた " ・t ，;'i. HU‘

松崎いたるさんが リンク会シヱアしましたり 3月 20 日

野辺地以:壁掛:位;， 1~.，~~，n\~.P.ロωぷ丘四思議室i己主主bP二!三日fFf空翌九
twl.sh/116DEJJ 

板橋区ホタノレ生態環境館とイノリー企画がクロ7ノレハナパチの商品化・販売にかかわっていたことを示す証拠。

twileshare,com 

板 txiï 区ホタノレ生態環涜館とイノジ ー企画がクロマ/レノ、ナハずの rJi ，品化 ・ 販売{こ古叫 ‘わうていたことを示日)託f也
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ß.崎町叫が'))I?'ft!l広川υL
:i ，i~ぬ"・A

F緩衝也の'"タ"鈎荷縄12 (ft~婦問鋭敏阿保}から2}j雲母分けて bら
い」と館、、T. り<k'filC‘飯綱IIlKm.-:Srル蜘慰安 E飼育していj~Øl~ ヘイ7è
ゲシジをあわぜて F納2方拡J t，l lJ)で.との;;t;排に2万躍ら労けられるUず
がめりません. ，附I$l\I jl耐ぷj取。

いい包 1.':.1.>(ント，，'6. ;"1:)' 

松崎いたるさんがリンクをシェアしましたω 3月 20 日

。

「板橋区のホクノレ飼育施設(代表者 阿部宣男氏)から2万匹を分けてもらし、J と書いてありますが、板橋区ホタノレ施

設で飼育していたのはへイケとゲンジをあわせて「約2万匹J なので、この大学に2万匹も分けられるはずがありませ

人'0 twl.sh/116q8pb 

「板橋区のホタル飼育施設(代表者 阿部宣男氏)から2万匹を分けてもらいJ è書いてありますが、板橋区ホタル施

設で飼育していたのはへイケとゲンジをあわせて f約2万匹J~

!wileshare.com 

「板橋l{r}) 7j，グノレ飼育施設(代表者 阿部宣男氏)から2万匹を分げでもらt..)...

事ぶう hMル必修..鳴虫震をめぐる縄問が緬次ぐ紙調町鼠絹傘.'"タ ... 院で

タロマル八ナバヂ創阿.していたイノυ-"溢O)ít~D"~Qlにaて弘、止の
.，、 81\を働省うと思ったのですtfi，8i 6位行しlt. ~1志した. ?~ぉ"t

<>. 

松崎いたる 3月 20 日

きょうもホタノレ生態環境館をめぐる質問が相次ぐ板橋区議会。ホダノレ館でクロマノレハナノ〈チ飼育をしていたイノリー

企画の代表が傍聴、に来ていたので、お話を伺おうと思ったのですが、断られてしまいました。つぎはぜひ。

いI.lt;i.!':;:);o;ント句f i>.'!;.J;?

..人がいいね!と賞コτ~\ 1I:す.

~L' Iþ.持論鋭機鍬除.~える..湖緑3時b ス Tム"縄~~し..
壇画島 3 片I'Ji:1 山怜 U凶ね~ ,.' j 

d崎 U' 、

松崎いたるさんがリンクをンエアしました心 3月 19i3 

轟轟込~副島県~鯨ü2盟主事ぷ~~~芸員なのi辺誠4主区9豆田ふù... 1..J.s;営刻企業じ技術協力ぽ建立るのカム号、 しかもホ

タノレ飼育技術は区が保有・管理する特許のはずなのに…。

http://www.musaseed.co.jp/sec01/hotaru/index.htm 

武蔵野種苗園造園都
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www.musaseed.co・jp

中島秀治板附区長;;r"支える政治経済システムの要望でしょ" 3月 19 日 8:13 ・

ー量"'.JtJi介副餅も・
:I;j出"・掛川、ぬ! '~I 

松崎いたる 3月 18 日

きょうの板橋区議会もホタノレ生態環境館についての質問が相次いでいますり

写真l土、 3 月 7 日の本会議での区長答弁ですの

中島秀治介諮施設も。 3fl 18 i3 14:45 ・

.6!)総鵠凶赴るさんがリシタ悲シ芝"しました，
汗強溢h ふ封げ昌弘吟

との禽社、僚機広市?}~!生鰍破滅鰍とどん税制締結届むかしら?
m砂iJwww.!U陀白川凶曲 J.. αrゆ船V品IV"Jl即

松崎いたるさんがリンクをシェアし宝したり 3月 17 日

この会社、板儲区ホタノレ生態環境館とどんな関係なのかしら?

http://www.luciola.co.jp/company/dev_paU 

有限会社 Jレシオラ:会社概要:事業展開

www.luciola.co.jp 

ホタノレ等動f直物ω生息環境の再生

企画制作等事業0) ご案内
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也、 L ・

高橋法子区長がそう言ってし、るなら、 2 年前のこの記事の段階で区の調査がなかったんでしょうかね.そちらも疑

間で寸。 3月 13 日 11:02 

3 月 9 日 -15 日 松崎いたる法子さん、ほんとにそのとおり。当時の区の対応は、ほとんどネグレク卜の状態でした， 3月 14 日 11:08

省ょう‘ S略的のある小学後ζ電軍司E し.】た.. Ilf実隻9UEi1 rt手.，湾に畿

内のピ~トーフに.ltb手msれた原タ}l.C)J(jE"6t1.区'"夕、，留の‘'‘￡鼠
品、3ても勺ラたJ と絹し"れまし".しかし事長a・区tfS:~貢"'''タ"をE軍
事、っている事実Mありまぜん.との"'7'るの卵白忌凶まどとにヲ 皐~~<~~・

，，'功~: • :~メシト gる to ，， 7 品鎗'"
'"日…<嗣ß.H.叩抽出……m
，弘碕毘ホタル...岨"'''''I!'日臨つ~'.i!嗣e様相軒
レま\..~，寄異説"

... 人以執も叫Õl. t.!:: l:-=-て机 'J:."r.

Iî拙酔ー酬の告をー?
}間紛 ï 1:j~ 出唱す叫

松崎いたる 3月 1213

きょう、都内のある小学校lこ電話をしました心昏i校長先生は「昨年6月 lこ校内のピオトープに産み付けられたホタノレの

卯を板橋区ホタノレ館の職員に預かつてもらうたJ と話してくれましたc しかし板橋区が他所のホタノレを預かっている

事実はありません。このホタノレの卵はいまどこにワ

牧田朋子・・・職員の自宅・・・? 3月 1513 1:14 ・いいね 1 ・ 1

松崎いたる ..ならよし、のですが 3月 15 臼 9:20 し咋、ね! . 1 闘
訓
重量317r二?-t Þ...7i.. :'C'(どき.、

8反礎区築1>'観樹区"タル!U!lI/I!JE民信富治埠やヨ惜の攻7ルの納ヨ包
を fil.'り、そI1J 1it.. ち ι句。って銅寓するS訟でござい玄笠も'j {S月?
0) と器注し玄いるので亨が‘足とすると‘ ζø"，夢")~\l);!i~h拡ど
ι 山端 ':J ii-~の治、? 際問がヨヒじ自民ず.
tl!1p:bWww.lO'帆WlW~.C鼠 P必叫型201 2JU山町~t!BJalllll温

松崎いたる 3月 11 日

きのう 3 月 1 0 日の板橋区議会予算特別委員会・区民環境分科会での質問事項。板橋区ホタノレ生態環境館をめぐる問

題について各議員の質問が集中しました。(写真5枚)

.i.闘い叫ん叩リン夕食シェ7:"3，;"た・
:l~12公約

小笠原敦子松崎さん、いつもありがとうございます。ご活躍さまでございます。すごいですね^^'わたしのFacebook

にシェアさせてください。 3月 1113 19:31 ・

松崎いたるどうそザシェアしてください。 3月 11 日 19:42 ・

&嶋也 a

“人.'いい包 f と震予"叶写.

腿山科部組九
1，，":'品川噛 j -~Z 

皐掛川さんtlC?~..，.ll.るでリシク昨日した・
5ニムN向日

.様相慮訟..艇がそ，.，ている敏弘 2比集会と~"事勺誠司旨で蕗..・・.
B!':! :"1;;.&?たんミ?しょうか1~..35';;L観~~-C- 4-"

怜Q 叫 ~)1 、』叫、~，:;. i ..: I 

板損区ホタル...廊波 tの与に'Ii'‘区ホタル5主買B・IIS! に名争事変習を}
‘;l..とんみとともしていkょうです. 区の忠良G，OJ t<:__.

どんと旬
。
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総司p ;h'p.tw!p酔P必附加

松崎いたるさんがリンクをシェアしました凶 3月 12 日

板橋区長は「板橋区ホタノレ生態環境館l土、{也自治体や団体のホタノレの幼虫を預かり、その方たちに代わって飼育する

施設でございませんJ (3 月 7 日)と否定しているのですが、だとすると、この記事の鎌倉のホタルはどこのホタル

なのかつ 疑問が生じます。

http://Vfflw.townnews.co.jp/0602/20 12/03/16ハ 38838.html

復興の光に蛍の幼虫を放流|鎌倉|タウンニュース

一
一
一
一
一
一

、

一一一一一一
回、、'H コメント，る ;1ア ぜ，"

松崎いたるさんがついつぶるでリンクをシェアしまし六心 3月 913

板橋区ホタノレ飼育施設(のちに I板橋区ホタノレ生態環境館j に名称変更)は‘こんなこともしていたようです。 区

Vfflw.townnews.co.jp の施設なのに..・0

6 月の「蛍放生祭j で美しい光を放つことを期待し、今月 12 日、鶴岡八幡宮の柳原神地で幼稚鴎児らにより蛍の幼虫

放流が行われた=写真心参加したのは鶴岡幼稚留の園児ー

宮本幸子不思議ですねω 3月 12 S 19:45 

http://azu sawa.g.hate円a.ne.jp/EKO/20070905

http://p.twipple.jp/5kNZm 

松崎いたる・板橋区議さんの写真をもっとよく見るには画像をクリック! ! 
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p.twipple.jp 

rt;:~i.(lt 、 fこる・板橋区設さん@itallmatuzaki

hotaru-save.jimdo.com 

宮本幸子わかりません"". 3月 6 日 18:09

松崎いたる区の特許なんだけど、区役所のだれもわからない 3 fi 6 13 18:52 

3 月 2 日 ~8 日

E怠L 醐い危凶る山つ、い叫、
"川"臼-令

皐闘い?

自民調区不タ，，.笠".. 魂1!!に行っ仕る'ナノ..~湾縄恨 の字書君ラベルが
"られたケーλが総てら凡ていた. rノ鋭で箆..・.. 鍵lJí~ I食燥さ九
るというとと''''りま包ん. 区"絶設でイyチ手続裁がおこ省むれてい
とこと~窓当に~ず&、しい. "匂1:I.Iþ_hIi湾事.lol.jpo'IJ2s:..~

1・え 111
'"，ラン予ィアA と悔して'，<タ)t.Jonfいホに"がり ハチの旬いn
すする4障を腕していηsい と鳳う.

い''''' コメントH シû ...“ 
松崎いたる 3月 51ヨ

[附え話 I

いいね t コメシ トするt.- "， 7 め‘:2 U2 rボランティア J と称して「ホタノレJ の甘い水に群がり、ハチの甘い主主をすする者を ~1 していけない. と思う ー
建設調凶.... 桜弘治晶、、!，~

“人t.<".向、'"と$ ':，(ぃ.t""f.

盛-iI<'f畑..九1:t.-1t.Mt1ft: J:l .n.'\"忘れ
Sj~.，Si牛山いいロ! '~3 

E:酬いた日凶 O/)'0 1:t.. 1.:・
S付 J'll 11 ~ l ‘、い.t.:; i'.' (I

皐即時古川リンクl: ~.::7 t.. ~ 1"'.... 
->IJ';~ .. 

'夕日口ン 1 のt 't'l，，[AiじSれてい化。 0''''ルハナパT~ /1，1'ルと Il. !1-: ;Iil
緑tc~Ðという思刷で制縛記されていたu- '(が、 .. 崎広曾@擦には f研先
制柿 紙鳴区"タ"自主.".司'"，との品、通11. f.(ノ υ 回傘繭!?て広ん

"' 

松崎いたるさんがついつぶるでリンクをンェアしました 3月 713

板橋区ホタノレ生態環境館に行ったらトj ノ銀抱持骨炭」の手書きラベノレがJ\占られたケースが捨てられていた， ;tぷ:棒

銀で放射線が無力化、除染されJ ということはありません。 区の施設でインチキ研究がおこなわれていたことは本
'1'&首立勾:;r，，<;&切!l，T，:ii玄5.1~均一市d副司ふ与叫時主主智彦、G何時Ï<~..凶惜抽崎点Z可宙誕.ば端酌ぷ創出R出亮‘t""，，，i'~官省、i:."Sl~"l，;;.C;<~蕊a:;:...:ll記試ClI'出場苫￡師清志3í::~'J;

当には寸孟カ&し し、。 http://p.twipple.jp/u2su6
t~盟路盤盟関臨.!!S佳品h

松崎いたる・板橋区議さんの写真をもっとよく見るには商像をクリック! ! 

p.twipple.jp 

r t"，出奇"、たる・板矯区設さん@itallmatuzaki: j (ついうぷるブォ ト j

一夫千代崎きちんとした解明をお願いしますω 3月 7 FI 6:15 

松崎いたるはい、わかりました" 3g7FJ 11:51 ・

とれ勾どこが姥野 鳥甥:<:~ち..の。? むかる人がいたら、解観しτ〈

どさら'.
切p:imO'..81\1' S.a判明羽一回.. "'..句、タ/l.$.g理，.. 銃刑町ホタルq).~t錫湾
システム..ぴ方温J

松崎いたる 3月 51'1

「クロロン」の名で商品化されていたクロマノレハナパチη ホタノレと共生関係にあるという理由で飼育されていたはず

が、商品広告の衷には「研究・飼育 板憐区ホタノレ生態環境館j との記載 rイノリー企画」つてなんだっ

いい包 t コメ>卜するシ，ア L':2J:152 

"入がいい巳 l t: 1h'Cぃit1'.

髄帥幹叫、叫ん噌
"初老llS.\)') いい沿).，，'2

温泊ρ 峰崎いたる 2認の時貯之よんだ"ど. .緩鱗@応れもわD'~u.ぃ
温幽隆 副ω白地出 川、ぬ A 

松崎いたるさんがりンクをンェアしましたυ 3月 613

..;J地ふふiJj，特布、~.ì'j.!lß，同点る制志向伝わかる，-，hiJ ;，lJwt"，1ら柑解説k~~μふる』白山

http://hotaru-save.jimdo.com/板橋ホタノレ生態環境館/特許/ホタノレの累代飼育ンステム及び方法/

ホタルの累代飼育システム及び方法・板橋ホタノレ生態環境館の存続
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邸偏向日立山崎日
.iil'l;~，!(l.\，.~\ね! ':1 

11 醐酎い叫ん山い山叫仰い一読
I ，，;j~!，;;細川， '.~ 1 

溢j榊 JII >>M~'.J:<(.IF:.I::、 t f.;_， tn

お刈訓F抑i榊‘叫陪拘創 い川し、山有柚尚号 " 

松崎いたる 3月 4 日(ついηぷるより)

似て非なるもの 「松~fし、たる」と「板橋ほたる j

,. 

圃圃園田園園田園.... ・国血縁晶、品瑚蜘唱湾現属国盟副晶d珊府ご山活関崎

Atsushi Tsuchiya こんなのはどうでしょう。板橋なのに練馬。 3月 413 16:49 

松崎いたる板橋なのに荒川、としづ区議が実際におります“ 3月 413 16:51 , 

Atsushi Tsuchiya J 11 口には板橋市議もいますo 3月 4 日 16:53

小野寺稔脱力 ...3月 4 日 16:56

安河内{言人松崎しげる? 3月 4 日 17 ・01 ・

中村尚之いたるは夜明けに至る。ほたるは尻;こ火がついている(^^)む 3月 4 fI 18:07 ・

高野哲郎おでこが広し、から? 3月 4 日 20:10

牧田加子いたるさんは大きい、 l王たるは小さい・・・笑 3月 4 日 22:25 . 

鈴木実冷静によく見ると、「たるj しかあっていない f 似てるかなっ 3 Fl 4 日 23:25 . 

松崎いたるさんがリンクをシェアしました。 3J'l4 日

仁j

3月 7 日に代表質問をすることになりました r板橋区ホタノレ生態環境館j をめぐる疑患についても、解明をもとめて

質問します。#板橋区議会

h社p:llwww.city.itabash i. tokyo.jp/c_oshirase/059/059671.htmI 

平成26年第1回定例会代表質問通告一覧表を掲載しました|板橋区

www.city.itabashi.tokyo.jp 
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u 
也、 ι 乙

3 月 7 日(金)の本会議で行われる代表質問の通告一覧表ですり (そパイノレ4 イトに(τ対応していません)

新坂良子頑張って下さい! 3月 5 日 8:30

松崎いたる新坂さん、ありがとうございます。がんばります 3月 5 日 21:45 ・

~棚b‘同議んがつL河川IJ:"-'" 山げし珠山
~H'}剣凶

線;a_r，，'，.ù-tら先日ω繊訟で隠の兇Jffbtt，わったん '1:"，'. 附樋脇町，.制化飯綱
瓜としての御供"..か晶司 t説明側臥記似..を様削除l' tlÎ.i，S札いのでit? 内V
唱創価IlnωM酬ハヨトUJピ澗鱗の'1! 18約制働c不明Zよんです削、

隊司院bも."川lP<C認。

t科、ωI ， ::D( シトサ& ヤ自民 Y ‘九"

松崎いたるさんがついつぶるでリンク今シェアしましたυ 3 月 3 日

残念ながら先日の議会で区の見解が変わりたんです。 RT @sengakut:板橋区としての答弁ですから、板橋区に恨処

を確認すれば良いのでは? RT @itallmatuzaki ハチとカピ抑制の学術的根拠も不明なんです RT:

http://bit.ly/1fPtQ2D 

h!tp:llbit.ly/1 fPtQ2 D 

www.city.itabashi.tokyo.jp 

いいね，.ミメン F'i{; シー7 <、"ω，

"人がいL河";I !!::1世フずい.す.

量輸仲間問問叫山仲間町砲
S埼誌ミa!>t. ，\;，，:むき " 

松崎いたるさんがリンク在シェアしましたυ 3月 3 El

組品持品単品芝山品ヰヰムぶ4L志拙認可雌ぬ!μd基盤投ぷ叫♂ょう三!君主J
「電気的振動により放射線のエネノレギーをエネノレギ一変換し無害なものとする J なんてこ土はありません。

http://astamuse.com/ja/published/JP/No/2013174571 

174571号放射性物質汚染水の放射線低減化方法- astamuse 

asta打luse.com

技術に関する情報をtmすならアスタミューゼ。こちらは放射性，物質汚染水の放射線低減化方法(公間番号特開174571

号)の詳細情報です。関連企業や人物を把慢すると共 iこ解決しようとする課題や解決手段等を掲載しています。

林保雄単語だけ科学用語に置き換えるのは詐欺の常套手段ですね" 3月 3 日 6:51
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松崎いたる さんがついつぶるでリ ンクをンエア し ま レたし 3 1'13 日

ノ、ずーとカビ抑制の学術的恨処も不明なんです RT @sengakut 平成22年の板矯区経営革新給問会総にて 、 ホタノレ生態

環境館の意殺やクロマノレノ、寸パチの出す分泌物の持つカピ抑制効果について当時の資措置環境部長が説明。分かりやす

し、u

http://bit.ly/1fPtQ2D 

http://bit.lyl1fPtQ2D 

www.city.itabashi.tokyo.jp 
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E.附いたる
';, ;,> 11 (-;' ~ ' ?ぷるより}許

松崎いたる 2 月 27 日

板橋区ホタノレ生態担軽成総の前担当職員は2012年6月 4 目 、 r ，)，クノレブロンエクト J と いうイ ベン 卜 で . 福島県いわきfI1

でゲンジ300匹、 へイケ400匹の幼虫を放流しています"しかし同イベン ト に板怖区役所は参加しておらず、区の環境

保11 r放流は職員が個人でおこなったもの」と説明匂で l士 、 どこのホタノレなのカ‘。 ①職員が区に慨断でホタノレ紛が

ら持ら出したむ②ホタノレ総とは別の場所から ホタノレを持ち込んだμ ③}隊員が個人でホタノレを飼育していたー-:3つの

可能性を検証しなければなりません" (写真l土、同イベン ト を幸11道する朝日新聞2012年6月 5 日の記事)

高橋法子この当 1I寺Twitterで、ホタノレ放流プロシェク卜に関 して前担当者についても、古‘なり 話題になっていましたu

許可いただければ、 Toggetterのまとめにまだ複数残っていろのでリンク貼りますが心 2f! 27 日 1 4:50

伊藤久 50 年前までは 蓮沼の家の庭にも飛んできましたり蚊恨の中 lニ入れて見なh、 ら寝ましたよ ・・ 2Fl27 i! 

1 4:50 ・

ホタル筒禽って. りヲこう"'.，.ピジ亭スに，.るんどね.

いい鎗! コメ ー，伽，.シ ;1. 7 ~ JOI 0' 

調人ぴいいぬ ， CI・古 E ぃ1;"".

~~^~~旭川 ?と富山刊日常化令官剣山泌総川町
ん^('''Il.，

:凶20 山“ いいね 1 ， .: 4

松崎いたる 3fJ 2 日 (うい うぷろ 1: り )

ホタノレ飼育って 、 けっこう大きなヒジネスになるんだね。

岡本秀雄 おち J っと変わりますけど、民営化って1'11誌を追求する会社化なんで寸ね.， 3月 2 日 12:56 ・

2 月 23 日 ~3 月 1 日 松崎いたる高怖さん、私も当 11寺、こ の f し 、い話 j にすうかりだまされていました。 しかし今読み返すと 、いろんな

.i.艦船、同
疑問がわし、てさ ま寸二 2月 27 日 14:51 ・

いいtll コメJ ト ， ゐシ:ま Y め.. 

松崎いたる伊I孫さん、そう いう 50年前の風景を板慨に取り 戻すためのホ タノレ飼育事業だ、ったのですが 、 偽装疑広が
同副""首ばS也管凶由主必』卓越:>~.....，..，.，.品 lιぷぬ~，._... .:; ... ふ位 l嶋、一』らえた 一 一"ピル ぷ丸一点

浮」二していますリ 2月 27 日 14:53 . 

一一伊藤久志村一中が学校でしたが、 IJ!J，(こ度下の回目Hがありました。燥の下に泉が湧いていましたよ白 J.!l; _Iー は陥 i苛れl'

1土4 ・・今はどうなっているのか ・・・あ、 三次公園の方かり「て吋1) J 11 J が流れていました .Ì'l" 2 月 27 L! 15:07 

松崎いたるそんな風景を見てみたいですリ 2 月 27 E! 15:08 

伊藤久での川は時策になり、周辺の森や回1.IUIま完全な ltlになりました。 r発展j したんですね"泉凹l の名前は そ

の泉からです。 2 月 27 日 15:12 ・

松崎いたる勉強になりましたリ 2月 27 日 15:17

高橋法子 ï!Ï伎のURLは貼りませんが興味のある方l土 、 「アクアマリ ンふく しかがおしえてくれたこと J という Twitter

のまとめを読んでいただけると‘復興という 名のもと に東京のイ八ン 卜屋の企画で前担当者が呼ばれ、 当時話題にな

っていたのはわかろと思いま寸 。 三の段階で前回当者に対する発言の検証もあったりして、弘も{言じていただけに注

n.，y ;，マラ "'l'グリーνパワーという企勇軍ですでに fナノ耐罵.~“114
Uマ 1' ;'.. t.&~l rS同僚婦土 民間照鍵.というふれごみで会られτい
ます.甑縄隠の楓測がζ うし化い店、がねしい禽;1:ζ"'.、白ること白体..，

し..です. Tノ1"合般の1!{ìiiU l9.えてく記"ぃ <>w咽似凶

松崎いたる 2 月 27 日 (つい つぶるより )

ノレシオラ、日本グリーンパワーという企業ですでにけノ銀簡易飲料泌過セッ ト」なる商品が 「阿部博士 共同開発」

というふれこみで売りれていま寸υ 板橋区の職員がこうしたし、かがわしい商法にかかわること自体ゆゆしき事で寸

ナノ銀除染の宣伝!対空えてください @sengakut
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しくなったものです。

トゥギヤッターま止め→ http://toge社er，com 2月 27 日 15:20 ・編集済み・

松崎いたる 「生態系を破摂するj としてホタノレの放流に反対していた八ですねu チェックします。 2月 27 日 15:22

金元幸枝ー牛込品ヰ山ぷ吉正仙[注J叫訓骨腐敗、同邑l之叫れて叫ぷ4当ふ悲叫ん明品位ふ 2月 27

日 20:16

松崎いたるA説話m残念おす沿fLt.27 日 20:24 ・

中村衛私も蛍を自然繁殖していますu 手っ取り阜く言えば繁殖とは言うもののぼったらかし状態ですが、毎年沢山

の蛍が6月になると乱舞しますu 生態系を崩さない為にも{也からの導入合心配しています。 3月21'1 13:32 ・

松崎いたる中村さん、ありがとうございますι 3月 2 日 13:33 . 

岡本秀雄石神井川|は巨大などぶ、小学生の男の子がサッカーポーノレ合稽とし、覗き込んで転落死しました。北前野

小の前も 11音渠、田柄川も H音渠.. 3月 213 13:43 目

岡本秀雄区の備品(ホタノレ)を横領横流しし、かっ板橋のホタノレを福島で放流という生態系破峡。今度はホタノレ館廃止

という事態へ...複雑に絡み合っていますねリ 3月 2 日 13:58 ・

1\加?
とねまで釘4・区ホタル生重量環境型車でクロマルハナパチを虜脅してUるの
，..パテeフ，ロモンに託Jif宇湾f)tl::lJ.お~ルがきE曹司Fる土議"mピを
!Vi<-究野鳥があるからと銃身局されτきましたが、と@琢も観栂悲し.クロマ
ルハヲパチii1it紛苅として穂&になって凶ます.

L向、bl コメシト噌あ 5シ=ア ,,-,>$01 

&密入柏町I 、\.崎日込 I t 寵"ぜい店主す.

遺伝叫時制摘しL
U主~(~ j ・3ð'~~~凶21. o! l

松崎いたる 2.Fì 26 日

占掛ぷ旗揚臨盆堕Jß環境館で持守帯情咋締l脊伊守的制空軍叫し>''f'，(f)"'i/;ん叫すE糾ξ抗直立作用地取れlf，，;~3，~-，.. 

品同}}.塙括主境のおじを』方ζ~2J)主込hR/Hl~.~~説明されぷふした恥んの誌減拠件。ぷ孟本品事4Z民地

受粉用として商品になっています。
酬幽蛸It\拙融抽噛臨噛輯睡隅相場瞬間岬L宅金指向

中島秀治昆虫学者に相談した。 2月 2613 17:30 

E怠L 総叫崎臥Lい川、
.，片唯.ò: b叫 ‘略

い.\0101 一、メ ::.-t，''1るさシ<7 "'''' 
松崎いたるさんが根木山幸夫さんのリンクをシェアしました。 2月 26 日

ホクノレ保護と再生の今日的問題

www目tokyo-hotaru.com

ホタノレの幼虫放流やピオトープ、ホタノレ販売等、今目的なホタノレ保議活動や再生活動の問題を提示し、*タノレと自然

環境保全の課題と目指すλき方向性を考えます。
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松崎いたる 2月 23 日

信じてきたものを.インチキと認めるには時間と勇気を必要とすることは認めな〈てはいけません。 #すソ銀除染

• 一一一←“-鴨居陸-守~司酒""嵐-二 汁iー『ープヨ四司喧を笠宮室塑E墨廻附.-伽跡聾畑柏崎.崎町
---与組凪=幽田園阻思想肥也~，~(~:"ι ;t"，i.，~:..c"，，::，，""-， 民ゐ f 必<fj 以.;::':斗也

1l闘い凶
2H.゚U"  

民環である!tn.司臣告を調."るにtムや織り 100."興会を敏!IIする
ごとが必J!"ょうです.

いいね 1. :1，)(シト.~.~...ア

松崎いたる2月 23 日

民間である受託事業者を調査するには、やはり 1 0 ()条委員会を設置すろことが必要なようですυ

2 月 16 日 -2 月 22 日

血縁鱒叫
2~警世8(りいゥよるよ町許

仮構区ホタル!l;怒環寝置をめぐる寝苦慮はたいへん広寄盤、かつ漂い.嘗ペ

てa唱潤・桜磁を解鴻むないかぎり鉱@待機についτの繊畿に依すすめま
せん.

凶い主， ! コメントずるシェア �<7 

松崎いたる 2月 22 日(っしりぶるより)

臨昆孟μ議盤解説品開1基崎川河抑制跡中怨恩返詑fJ~去と丘'1]>.三1ヤ:て
廃についての議論にはすすめません。
匝薗圃園闘世世忠臣盟毘控室担担置き骨骨予問、六位車並

�  

dot. ~山崎と吋晶? T惜刷V縄問山岨
.対側副網硲'‘'・a民.'ωt.{":"ト}

松崎いたる recommends an 白川 icle on Dot.し功、ねボタン.

2月 22 fl 

品記述幽
「放射能は菌と銀で除去J ? 下村文科相の“絶賛"科学とは 〈週刊朝日〉・朝日新聞出版 I dot. (ドット)

一一一 J面白押崎町判明田島ヨ蝉臨調闇噛穆醐醐欄間，，;i'!同開酬明明附叫机
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松崎いたるさんがリンクをγェアしましたサ 2月 22 日

'. (ケ)

品嘩匙444ム詰おおよ持込民叫鎚ぷ晶画4手足~.li品九，，，，I!慨，~昌弘~t1レ
http://ameblo.jp/la-inari/entry-11269315544.html 

思望星野長生時整理主必勝良染五感塾z叫笠宮
ameblo.jp 

阿部宣男先生出演習IJÜ冨・放射能i玲染に成功 E 寸ノ~'4!銀i玲染法l士、本物です…

'111:詩人総崎いたるさんι年リ >7をき，~アし摩した.
J魁溢.. )~'~2苫:01.，

jj[根底のホタル量六''''''通量破糧."突を知るII・に，..釘S奪回当省【区礎
拠}抗 ザノ銀総恥なるものり也管札に怠て円、、
<>.岡l))/ar国臨海主I\a~副淘lnt7y- l1格品咽J.Ið_:古叫

.，タ 71.少J鍵'議漢婦像..に..~.
~，ト

スタ ブ‘ T/t竜也袋多互理‘括主，~14l~.3 司""メーノ・';11
'凶?骨二主J穴 グJミまZ \.'1If断念演曾，る之:-"1をにど 7 ‘"λ巴
調L

、、晴; ':l:<~ト Tó.!;; ，I:ア 必""，.

1;1，:嘗噂強予さんと魯=cが%、"ね"と.7てWま<.

悶小間軒以剖川山口俳
mmミ吋叫いいぬよ"

準記酬も師団2んど叩 山町叫し阿油引
すφ

的22"è_"Ì !')A~' .~)\喝さ.，

悶小山子ナノ雛山町駅
1辺組l:i z制 3 山I.l l '.1.2 

週間~届t~\lとるそうぞれ ナJ ‘U'IJat・-竺工4凶~~~JI:.( 線源.録混"
3必i.包Wという海""匂婁じ己 tt:~uん.

金沿道日記 a拾いいn 、 " 
.働組叫捜...子.ろですh と立以包，i!"(.(t)rJ婦さたの鎗掬議採ç_~で.，
S訟凋れBt:;;こ，ω-ø::にrJ.?た与ゴヂマ 1}'\' に v立く <<\.Y，，"手.~も込-rz?

ととが必ヲたらお・Jきくださも...よるし(.，・L しょ'-.
2守~z:ala'品川市 l ，.-: 2 、

松崎いたるさんがリンクをシェアしまし f三号 2月 22 日

板橋区の 7ミタノレ館での偽装疑惑a 真実対 ζ主場 l三 2 る司育担当者(区職員)が、 「ナノ銀除染J なるものの「広告
舗編語路極細睡裂盈型車産習場語福留縫複遁魯嵐畠4晶品-'^'-品品4弘叫出品謡証諸国寧留組宙通唖""喧喧濁幡鶴岡乞ilII:i沼野畑町訴訟伝奇密温溢盟盆虚翠￡窓翠翠器密譜諺翠誌鍾越知a塑長坦おじ主魁遜哲也謹~:~坦警護瞳，

L持品ヰムhttp://抑制o.jp/la-inari/entry-11436346048.html

『スクープ!ナノ純銀決死隊除染に成功』

ameblo.jp 

ユクープ!-)ノ純銀決死隊除染iこ成功-3 7 5~/;けーノ純銀但持コラーゲン液 20ppmを噴霧すると瞬時!こ 2 71μ: ニ

低減』

小笠原敦子シェアさせていただきます^^* 2月 22 日 10:41

松崎いたる小笠原さん、どうぞ。 私にはインチキにしか見えないので-j-o 2月 22 日 10:42 ・

小笠原敦子ナノ銀のことがですかり 2月 22i3 10:42 

松崎いたるそうです。 44説記2護主語以品端組匙毘盤品志誌品温)~JM込tk封切 2月 22
日 10:43 . 

小笠原敦子そうですか、ここはせっかくの松崎さんの投稿場所なのであまり読みにくい感じになうたりゴチャゴチ
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， 1 、 喝l:'::

ヤにしたくないで寸す一。あちらで思う乙とがあったらお書きくださいねるよろしくお願し、します。

恩給崎川叫がMをーはした・
梢H ゅ

'1候補係Mル金鰍磯機鰍にj，Ht.tホタル司!r~主総縛，.の続梁について s
fl!tf."，..'!w，'1I'1.c均地脱出札蜘同静札oahlrllS副渇附随 4!17.l'lli柑

S様相・阪市.，レ~，販機織織にお付司E>1ft'1'Jも場紘.. 櫛ヨ，.，縦.~?(l"τs・"属医
約w...，~抑制W山Y;>，Ì!'

~~‘弘市タル落傾域機脱U、 弘法i.!L.象表彰i:.tブラシ，'("'{・1) R;!_~禽 ! 
釣た泌総ω~r; 均 i....:，>いて検討 H，とされな4 吻絞め .;.11償訴必一貫c :~ 
ぜ~， ::srル帯広.柵忠告~織しI't!'J1:'，総縦につい Z繕誕生 1-:，.

いい勾 ;.:'3.式シト写る，正ア め22 '12 ~ ~.E 71 ft; 

小.!f;;I，素子さんと鱒れλ>"いい."必と曽，， 1品、4まれ

自民出制幽山-.5I:.v村山データを叫..凶極由@醐
&崎五可n傘..，勉ていたTl't!*~.

:， FI初日神泌総..脅必 6 いいQ! '~1 

E富倉問問鴇色村川町
.".的近く~i.:.I、!l1f:i!想念事'~ 'l!l':e'f. 
，舟泌総れ"いい1:;1. 1.". ，

松崎いたるさんがリンクをシこアしました少 2月 2013

「板橋区ホタノレ生態環境舘におけるホタノレ等生息調査の結果について J

http://www.city.itabashi.tokyo ・jp/c_oshiraseI059/059497.html

板橋区ホタル生態環境館におけるホタル等生息調査の結果について|板橋区

www.city.itabashi.tokyo.jp 

2月 22 日 10:45

板儲区'"タノレ生態環境館{工、 f し、た{:! ;___未来創造プラン」で r (略)廃止を含めた施設のあり方について検81する 4

ときれたυ 今般、あ切方検討の一環土してホタノレ等生息調査を実絡したので、結果について報告するF

Hiroshi Nakamu同区のHPからデークをいただきましたu 板橋区の実践を埼玉でも生かさせていただきますわ

20 日 14:52 編集済み

金元幸枝東京板橋で、蛍でオか?驚きで寸j-" 

我が家の近くには、蛍が出1ます。自慢です。 2月 20 日 21:17 ・

一.-一目一一~一一一俳一一 ι 一一
!l糊U回、んがりン加工アしましr，'，，.

之句、台治的

2S1}.='l ba代鱈曹を"型産省〈経りることが司穏なのか‘昼間を穆じるよう
に伝り自記した...とんど近観密主治事乙怠ってしまうのでi手本山かヲ
"'"必相附網島町伶勾α~jpI，叡""ω悩省副也凶，.同"'<<2匂1402\102000窓辺"'"羽

ホタル鎗~n:JIt.をう '.虫姻.，臨， n鼠廃止へ
島.
怜..帥伊叩i凶，iti

ホタル生損から線虫 .で齢蒋.~-i;，東京訴訟‘芝山'大タr即
位 n混場1Iiî.， 1/3幅広の危機ぬとんυてい~'.遷.金徳心

松崎いたるさんがリンクをンェアしました。 2月 19 日

2 月

進弘Jt盟主之理毎日基民話担信組払苫疑問身J臨みJ;."久山り?叫ん主主[X ζム弔問時開三なっ
てしまうのではないか?
@園田臨海鎌蝿滋趣薗歯菌盟器泌臨臨注

http://www.tokyo-np.co.jp/a凶cle/national/news/CK2014021702000209.html 

ホタル館の灯消えそう 「幼虫確認2 匹」 板橋区廃止へ動き

www.tokyo匂nゅ co.jp

ホグノレを卵かん成虫まで飼育する東京都板橋区の fホタノレ生室長環境館 j が廃止の危機にひんしているυ 運営主体())...
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取9ル...開館'脚0:."有徳ゐ喧'"もています. 問 調醐覇.:Iflタル
副首'0n目指えそう '幼虫事lZ2 l!1ij 復醤区嚢止へ~.:祉会，T(滅YO
柄欄')h・P-単位.，..
，事凪帥醐蜘酎酬醐副X醐曜"圃岨曲剛司

一一一ー一一一…I !ホタル・の野例えを. '槍禽.・..飯， .・I00I.'、
~ .. 

!酬叫絢将司..~紛

! j.1\$I'崎齢制由晴酌る東京師阻4>'脚ゐ
i 笠"M‘'会事J.itø!i.!II~()んV(い曇.，豊富J主侮晶

一一一一一一一一一
"“勾トコメント司rð. !oo，Eア I."J33S!l;z:71ff: 

松崎いたるさんがついつぶるでリンクをシェアしましたω 2月 17 日

本位四墨盆鼠茸[l2.実態。=有制i尉材延臼仙波d克明RT 東京新聞:ホタノレ館の灯消えそう f幼虫確認2 匹J 板橋

区廃止へ動き:社会(TOKYO Web) http://www.tokyc同p.co・.j p/article/nationallnews/CK2014021702000209.html 

ホタル舘の灯消えそう 『幼虫線認2 匹J 板橋区廃止へ動き

www.tokyo・np.co.jp

ホタノレを卵かん成皆、まで飼育する東京都板橋区の「ホタノレ生態環境館j が廃止の危機にひんしている骨運営主体の
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2 月 9 日 -2 月 15 日
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温盤、信.，喧4$.t.l;訓膏.. ・E闘""‘...付金丸-t1J);l\タルが自社んど
通副"絶ヲlJ'&=.Uと副るa・...・曹、r.IUI.・に袋.が』・ -:>kØÓ'..I・阻凪で
一山.
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... ，~...ー・・，...・鼠儲泊"・むか，...・・s・ .J(-ートぽ'"・

.‘"看守盆弱".. ‘、‘もね， .，・

松崎いたる 2Jl14 日

2月 19 日の板橋区議会区民環境委員会で報告される『ホタル生態環境鎗におけるホタノレ等生息調査の結果J • 

松崎いたるホタル飼育は板橋区の看板事業ですが、そのホタノレがほとんど見つからないという調査結果ですー飼育

事業に実態があったのか、疑われています。 2Jl 14 日 11:53 ・

中島秀治専門家・技師がb、なかった。事務員・パートだけ? 2月 18 日 6:23 ・

咽a. 健制・いたる
日盟盟』岬U総司向

2A18臼ð)l!i拘臨調a会智恵民環境醤慢舎で'"タルS信敏環境tRtì:liH1る*タル
.!t....O:OiU院について』締..仇奮す.
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松崎いたる 2F1 12 日

2月 19 日の板橋区議会区民環境委員会で「ホタノレ生態環境館におけるホヲノレ等生息調査の結果についてJ 報告されます。
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